
     

 

  

      La 
Prière 

Recueil des citations du 
Prophète William Marrion 

Branham 

 
MAISON LYS INTERNATIONALE 



- 1 - 
 

www.maisonlysisrael.over-blog.com 
 

Priez à 9 h, à 12 h et à 15 h… 

143. EXPERIENCES 3     PHOENIX AZ USA    Dim 21.12.47 

 

Et moi, je crie à Dieu, Et l'Éternel me sauvera. Le soir, 

le matin, et à midi, je soupire et je gémis, Et il 

entendra ma voix. 

Psaumes 55 :17 

 

LA PRIERE 

CITATIONS W.M.BRHANHAM 

 

 

 

 

 

 

                                                                             TRADUCTION SHEKINAH D.R.C 
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Introduction 

La prière étant la seule arme la plus puissante au 

monde nous laissée par le Seigneur, frères et sœurs 

nous vous présentons ce recueil des citations tirées 

des différentes prédications du prophète William 

Marrion Branham pour tenter d’éveiller la 

conscience de tout un chacun afin de reconnaitre 

l’importance qu’il y a dans la vie de prière qui 

pourtant semble être ignorée par le croyant 

aujourd’hui, la cause même de la défaite de 

beaucoup de gens dans la bataille spirituelle 

aujourd’hui. 

Ainsi, le présent recueil vous est présenté afin 

de découvrir avec nous ce que dit notre messager à 

ce sujet. Il y a la puissance dans la prière.  

Que Dieu vous bénisse 

 

 

 

                                                                               Votre frère Billy Jacques Keta 
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LA PRIERE 

 

- LE ROLE DE LA PRIERE = FAIRE MONTER L’HOMME VERS 

DIEU 

TU CONNAIS TOUTES CHOSES     HAMMOND IN USA    Mer 16.07.52 

17. Maintenant, voyez-vous ce que fait la prière ? En fait, la prière ne fait pas 

descendre Dieu vers l’homme. Voyez-vous ? Elle fait monter l’homme vers Dieu. 

Voyez-vous ? Lorsque vous priez, vous perdez–vous perdez de vue ces choses 

terrestres. Vous entrez dans un autre monde, loin au-delà, et vous continuez sans 

cesse, jusqu’à ce que vous entriez dans Sa Présence. Et alors la–la foi que vous avez 

présentée à Dieu dit : « Maintenant écoute, ô Dieu, voici le problème. Et je–je veux 

être guéri pour telle raison. » Ou, « Je veux que Tu fasses ceci pour moi, pour telle 

raison. Je veux que Tu me guérisses de–de–de ce cancer, ou de cette tuberculose, 

ou–ou de cette anémie », ou quoi que ce soit. « Je vais marcher devant Toi, je vais–

je vais faire tout mon possible. Je vais donner ce témoignage partout où j’irai. Je serai 

heureux de le faire, Seigneur. Et je ne vais pas utiliser ma vie pour moi-même. Je vais–

je vais l’utiliser pour Ta gloire, pour aider les autres à Te voir. » 

-  LA PRIERE EST LA ROUTE VERS LE CALVAIRE 

DIEU A UNE VOIE A LAQUELLE IL EST POURVU     JEFFERSONVILLE IN USA    

Dim 08.01.56 

75. Maintenant, nous prions que Dieu débarrasse ce petit enfant de cette 

malédiction. Maintenant, assistance, croyez-vous que notre Bienveillant Père céleste, 

par Sa miséricorde, accordera à ce petit enfant de se rétablir, de ne plus avoir ces 

convulsions, que cela le quittera ? Croyez-vous que si nous demandons à notre Père 

céleste, Il le fera ? D’accord. Prions.  

Et frère Wilson, quel était votre problème ? J’ai oublié. [Le frère parle à frère Branham.–

N.D.E.]…?... je vois. Probablement la même chose…?... l’enfant. D’accord, 

maintenant, soyons tous très respectueux.  
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Maintenant, notre Bienveillant Père céleste, nous T’amenons premièrement, comme il 

est venu le premier au monde, le père de l’enfant. Et des choses vilaines lui sont 

arrivées. Le diable l’a conquis à divers moments critiques. Mais aujourd’hui, nous 

l’amenons dans la Présence de Jésus-Christ, par le moyen de la prière. Nous 

l’amenons au Calvaire, là où–là où Jésus est mort, afin qu’Il jouisse pleinement de cinq 

sens. Et nous Te prions, ô Dieu, d’être miséricordieux envers lui. Car nous croyons 

que ces choses que nous faisons sont conformes à Ta Parole. Tu as dit : « En Mon 

Nom, ils chasseront les démons. » Nous le croyons. Des fois, les gens… [Espace vide 

sur la bander–N.D.E.] 

GARDER L’ATHMOSPHERE DE PRIERE JUSQU’AU JOUR DE MON 

DEPART 

LA VOIE A LAQUELLE DIEU A POURVU     WEST PALM BEACH  FL USA    Mar 

01.12.53 

60.……C’est de cette manière que vous devez vivre (Alléluia ! C’est juste.) : Etre dans 

une atmosphère de prière et être prêt à partir. Amen. Marchez dans la voie à laquelle 

Dieu a pourvu, soyez prêt à chaque minute. Amen. Car vous ne savez pas à quelle 

minute Il vous appellera à entrer dans–dans Sa Présence. 

- LES HEURES DE LA PRIERE 

EXPERIENCES 3     PHOENIX AZ USA    Dim 21.12.47 

143. Chaque matin, à neuf heures, placez votre main sur votre coeur, placez-la dans 

un esprit de prière, d’abord le tissu, placez cela sur votre coeur, à l’intérieur du 

vêtement, placez votre main sur votre coeur et priez à 9 h, à 12 h et à 15 h. Confessez 

toutes vos fautes, les uns aux autres, faites venir les voisins, priez et tenez des 

réunions de prière. Vous serez guéri. Voyez ? Les directives vous seront envoyées. 

Envoyez simplement en mon nom, à Jeffersonville, dans l’Indiana, et vous recevrez 

cela. 

LA VOIE A LAQUELLE DIEU A POURVU     WEST PALM BEACH  FL USA    Mar 

01.12.53 

4. Le seul problème, c’est–c’est simplement un petit point de contact qui… Eh 

bien, lorsque j’envoie ces mouchoirs, c’est avec une lettre circulaire. Je demande à 
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tout le monde de prier au même moment à–à neuf heures le matin, à midi, à quinze 

heures. Et c’est dans le monde entier. Et les gens se lèvent à minuit, dans les vieilles 

campagnes pour tenir cette chaîne de prière au même moment. Littéralement des 

dizaines de milliers de milliers et de milliers de gens prient au même moment. Dieu est 

obligé d’exaucer ; vous–vous prenez d’assaut le Ciel avec vos prières (Voyez-vous ?), 

alors Il doit exaucer.  

Pensez tout simplement aux nombreuses personnes fidèles qui sont là. Et elles prient 

les unes pour les autres, chacune d’elles prie. On les pose sur les gens et on prie. J’ai 

reçu beaucoup de glorieux témoignages au sujet des choses que notre Seigneur a 

accomplies. 

- CHAINE DE PRIERE DANS LE MONDE 

FILS DE DAVID, AIE PITIE DE MOI     LONG BEACH  CA USA    Mer 15.02.61 

47….Et nous organisons une chaîne de prière à travers le monde. 

- QUELLE EST LA PLACE POUR LA PRIERE ? 

TEMOIGNAGE     CLEVELAND OH USA    Lun 14.08.50 

9….Mettez tout de côté. Approchez-vous de Dieu autant que possible. Marchez avec 

Lui, parlez avec Lui. Que tout le reste passe en deuxième position, sauf votre vie de 

prière. Accrochez-vous à Lui tout le temps. 

- L’EGLISE EST UN ENDROIT DE PRIERE 

L’ANGE DU SEIGNEUR     CONNERSVILLE IN USA    Jeu 04.06.53 

11. Et si quelqu’un vient et dit que Jésus-Christ est le même hier, aujourd’hui et 

éternellement, et qu’ensuite il vous lit dans la Bible ce qu’était Sa vie et ce qu’Il faisait… 

Il ne prétendait pas être Quelqu’Un de grand ; Il était un Homme de chagrin, habitué à 

la souffrance ; Il n’était pas violent, une espèce d’homme bruyant. Il était un Homme 

calme, mais cependant Il avait de la bienveillance, mais cependant, quand c’était le 

temps de parler, Il pouvait parler. Il a chassé à coup de fouet les voleurs de leur… les 

changeurs d’argent du temple, et tout, Il a dit : « Il est écrit, Ma maison… la maison de 

Mon Père est une maison de prière, et vous en avez fait une caverne de voleurs. » Il 

pouvait ainsi parler quand c’était nécessaire. 
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- LA POSITION POUR PRIER 

LES PREMIERES EXPERIENCES SPIRITUELLES     HAMMOND IN USA    Dim 

13.07.52P 

40. Alors, je–je me suis agenouillé comme ceci, je me suis positionné vers l’est, 

c’était de là, et eux tous se sont agenouillés, et je devais conduire la prière. Et j’ai dit : 

« Notre Père qui es aux cieux, que Ton Nom soit sanctifié. » Et à ce moment-là où j’ai 

dit cela, quelque chose est venu battant les ailes, battant les ailes, battant les ailes ; 

cela a parcouru les buissons, comme cela. Et une petite tourterelle est venue se 

percher sur la fenêtre. Elle s’est mise à parcourir de part et d’autre, de haut en bas, 

juste au-dessus de moi, à peu près à cette distance, regardant là en bas, faisant : « 

Cou-cou, cou-cou. » Le petit oiseau agité parcourait le rebord de la fenêtre, marchant 

à pas mesurés. 

- LA CLE DES TOUTES CHOSES LA PRIERE 

L'EXPECTATIVE     NEW YORK NY USA    Mer 05.04.50 

3……Et, maintenant, je remercie chacun de vous qui avez chanté, il y a quelques 

instants, Car je prie pour toi. C’est ce que je veux que vous fassiez. C’est–c’est sur la 

prière que je compte. C’est le secret de tous les mystères de Dieu. C’est la clé qui 

ouvre la porte de toute chose de Dieu, c’est la prière. Si vous priez et que vous croyez 

quand vous priez, alors croyez que vous recevez ce que vous demandez, et Dieu le 

fera connaître. 

- LA PRIERE : UNE FORCE, UNE ARME 

TU CONNAIS TOUTES CHOSES     HAMMOND IN USA    Mer 16.07.52 

14….. Et après tout, ce… c’est–c’est la prière qui est la force la plus vitale que Dieu ait 

jamais placée entre les mains de l’humanité. La force la plus efficace que l’homme 

connaisse, c’est la prière. Le croyez-vous ? C’est ça. C’est la prière qui change les 

choses. 

MON ANGE MARCHERA DEVANT TOI     TALLAHASSEE FL USA    Ven 13.02.53 

7. Maintenant, tout au long de ce voyage, Il a promis de pourvoir à tout ce dont 

nous avons besoin : «Tout ce que vous demanderez au Père en Mon Nom, Je le ferai. 
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Tout ce que (Marc 11.24)... Tout ce que vous désirez, quand vous priez, croyez que 

vous l’avez reçu, et vous le verrez s’accomplir.» Or, Il nous a donné l’arme la plus 

puissante au monde, et c’est la prière. C’est la prière qui change les choses. Le 

chrétien ne réalise pas quelle puissance il possède lorsqu’il se met à genoux devant 

le Dieu Tout-Puissant au Nom de Jésus-Christ. Il ne réalise pas quelle–quelle 

puissance cela représente. Si seulement les gens peuvent réaliser que le–qu’avec ce 

qui leur est donné, tout ce que vous demandez vous sera accordé si vous pouvez vous 

emparer de la foi pour croire la chose. Car la Parole de Dieu est la Vérité.   

REGARDER A L’INVISIBLE     CLEVELAND OH USA    Mer 16.08.50 

4. Vous savez, la meilleure arme que l’Amérique a en ce temps de crise, ce sont 

les gens qui craignent et prient Dieu. C’est la meilleure. Cela vaut plus que toutes les 

bombes et tous les tanks que nous pouvons fabriquer. Dieu combattra toujours pour 

Son peuple. Allons…  

Si toute cette nation pouvait, d’un commun accord, se jeter devant Dieu, vêtue de sacs 

et couverte de cendre de la repentance, et revenir aux sentiers à l’ancienne mode que 

nos aïeux avaient empruntés, il ne nous arriverait aucun mal. Je crois que cela vaudrait 

donc plus que toutes les usines de munitions et autres que nous pouvons fabriquer 

(c’est vrai), et toutes les bombes que nous pouvons avoir. Il n’y a rien d’aussi puissant 

que la prière. C’est Dieu qui tient tout l’avenir entre Ses mains.  

Quelqu’un m’a posé une question il n’y a pas longtemps, disant : «Frère Branham, que 

pensez-vous de l’avenir?» 

J’ai dit : «Je ne sais pas ce que réserve l’avenir, mais je connais Qui tient l’avenir.» 

Voilà donc la chose, si je peux maintenir les relations avec Lui. 

JESUS-CHRIST EST LE MEME HIER, AUJOURD’HUI, ET ETERNELLEMENT     

LOS ANGELES  CA USA    Ven 13.08.54 

15. … Dieu intercédant sur base de votre confession. Eh bien, frère, repoussez d’un 

coup de pied ces béquilles, débarrassez-vous de ce vieux trouble d’estomac, sortez 

prendre votre souper, et soyez rétabli. Amen. Croyez en Lui. Vous avez entre vos 

mains l’arme la plus performante qu’il y ait au monde : la prière. 
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- LA PRIERE CHANGE LES CIRCONSTANCE 

LA GUERISON     CHICAGO IL USA    Ven 04.09.53 

10.  Eh bien, parfois je vois des gens sur l’estrade au sujet desquels Il ne dit rien. 

Vous voyez simplement cela devenir sombre. Eh bien, je comprends que c’est la 

mort. Eh bien, jamais je ne déclare que c’est la mort, à moins que je voie quelque 

chose déjà arrivé qui… parce que si vous ne–si vous ne–si vous le dites, la prière 

peut changer l’opinion de Dieu au sujet de la mort. Le savez-vous ? C’est juste. 

Voyez ? C’est juste.  

LES OEUVRES QUE JE FAIS RENDENT TEMOIGNAGE DE MOI     PHOENIX AZ 

USA    Ven 13.04.51 

7. Et si jamais vous voulez faire quelque chose pour moi, quelque chose qui me 

fera plaisir, priez pour moi. C’est le… c’est la seule chose que je–je veux que vous 

fassiez, priez pour moi, parce que je sais que la prière change les choses. 

Elle change même la pensée de Dieu sur des choses, elle change le programme de 

Dieu. Le croyez-vous? Dieu peut dire une chose. Ça va arriver comme cela. Et la prière 

va changer Sa pensée là-dessus. C’est déjà arrivé. 

Vous rappelez-vous quand Ezéchias allait mourir et que le prophète s’est rendu là et 

lui a dit de mettre sa maison en ordre? Et ensuite le… Ezéchias tourna son visage 

contre le mur, et pleura amèrement devant le Seigneur. Il dit : «Seigneur…» Il avait 

marché devant Lui toutes ces années-là avec un coeur intègre. Et il voulait qu’on lui 

ajoute quinze ans.  

Et le prophète était déjà parti. Mais l’Esprit du Seigneur est venu sur le prophète, Il a 

dit : «Rentre lui dire que j’ai entendu sa prière.» 

Et trois jours après, il a quitté le lit. Trois jours après, il a quitté le lit. Voyez? Dieu 

pouvait directement le prendre de son lit en ce moment-là même, n’est-ce pas? Ne 

croyez-vous pas cela? Cependant, nous devons connaître le programme de Dieu et 

tout, comment Il est. 
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EXPERIENCES 1     PHOENIX AZ USA    Dim 07.12.47 

63. Maintenant, j’aimerais offrir une petite prière d’action de grâces à Dieu. 

L’ANGE DE L’ETERNEL     LOS ANGELES CA USA    Mer 02.05.51 

9…. Une fois, un prophète a dit à un roi qu’il allait mourir. Vous rappelez-vous cela ? 

Et le prophète, après avoir transmis son message, ressortit directement de la pièce, le 

roi tourna le visage contre le mur et pleura amèrement, disant : «Seigneur, je T’en 

supplie. J’ai marché devant Toi avec un–avec un coeur pur. » Ainsi donc, il voulait que 

sa vie soit épargnée pendant quinze ans, quelque chose comme ça, pour glorifier Dieu. 

Le prophète était déjà parti, mais l’Esprit du Seigneur est venu sur le prophète après 

que Dieu lui eut déjà dit qu’il allait mourir, Il a dit : « Rentre. » Et le prophète lui a dit 

que dans trois jours, il descendrait de son lit, car Dieu avait exaucé sa prière. La prière 

change donc les choses. N’est-ce pas vrai ? La prière change donc des choses. Par 

conséquent donc, je demande alors aux gens de se mettre à prier, car cela peut 

changer. 

LA FOI DANS LE FILS DE DIEU     HAMMOND IN USA    Mar 15.07.52 

18. J’ai dit : « Eh bien… »  

Il a dit : « Je lui en ai déjà donné plus que… » Il a dit : « Ça–ça n’aura pas d’effet. » Et 

il a dit : « J’ai essayé cela. »  

J’ai dit : « En tant que–en tant qu’ami, en tant que ton copain, veux-tu–veux-tu me faire 

une faveur ? » 

Il a dit : « Bien sûr, Billy, laquelle ? »  

J’ai dit : « Va lui donner une autre piqûre. Veux-tu bien le faire ? »  

Il a dit : « Oui, sur base de… et le… » 

J’ai dit : « Cela ne lui fera pas de mal ? »  

« Non, cela ne lui fera pas de mal. » 

J’ai dit : « Va la lui donner. »  

Il est allé là et a donné à ce jeune homme une piqûre, et celle-là fit effet. Quel était le 

problème ? Que s’était-il passé ? Pourquoi les autres piqûres n’avaient-elles pas d’effet 
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? La prière avait changé les circonstances. Le jeune homme s’est rétabli, et il est en 

bonne santé aujourd’hui. Voyez-vous ce que je veux dire ? C’est la prière qui change 

les circonstances. Redressez vos têtes. Regardez vers Jésus-Christ. Souvenez-vous, 

Il est le Chef et le Consommateur de votre foi. Ayez foi en Lui ; ne doutez pas. Croyez 

que tout ce qu’Il a dit est la vérité. Et Dieu vous guérira, à la fois votre âme et votre 

corps. 

COMMENT LA FOI AGIT     BATTLE CREEK MI USA    Sam 16.08.52 

45. La prière change les choses (Est-ce juste ?), elle change la mort en vie. La 

prière change les circonstances. Là, le prophète était très embarrassé, sans doute, de 

retourner en considérant le peuple. Mais il devait faire ce que Dieu lui avait dit de faire.  

ET C’EST PAR ÉGARD POUR LUI SEUL     HAMMOND IN USA    Ven 18.07.52 

34. Bon, ces hommes qui ont méprisé, qui ont plutôt raillé Job, Dieu leur a dit : 

«Prenez une offrande et allez auprès de Job, Mon fidèle serviteur. Je ne vous 

exaucerai pas vous, parce que vous avez eu beaucoup de choses insensées. Vous 

n’avez pas pris position pour la vérité. Vous n’avez pas fait ce qui est juste. Par 

conséquent, apportez un holocauste et allez offrir un sacrifice, demandez à Job, Mon 

serviteur de prier pour vous, car c’est lui que J’exaucerai.»  

Vous y êtes. La prière change des choses, n’est-ce pas? « Allez demander à mon 

serviteur, Job, qu’il prie pour vous, c’est lui qui est passé par des épreuves, c’est lui 

qui a trouvé grâce à Mes yeux, c’est lui que J’ai béni.»  

Eh bien, si votre… Si vous avez un bon pasteur pieux, et que vous tombez malade, 

et–et que le médecin ne peut rien faire pour vous, allez chercher ce pasteur pieux, qu’il 

vienne chez vous, et dites : «Maintenant, Dieu bien-aimé, voici–voici mon ancien. 

Voici–voici mon pasteur. Je sais que c’est un homme pieux, un homme de bien. Je 

vais m’agenouiller avec lui ici à côté de mon enfant. Je Te prie, ô Bien-aimé Seigneur, 

d’être miséricordieux.» Quelque chose doit se passer. C’est tout. Voyez-vous?  

«Job, Mon serviteur, priera pour vous.» 

L’ANGE DU SEIGNEUR     CONNERSVILLE IN USA    Jeu 04.06.53 

20. Maintenant, regardez ici. Le plus grand militaire et… l’un des plus grands 

chrétiens, comme nous le dirions aujourd’hui, de la nation… Eh bien, ça y est. 
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J’aimerais que vous saisissiez cela. Le roi, pas un incroyant, un vrai croyant, un 

adorateur de Dieu, dans la prière, pleurant sincèrement, le visage tourné contre le mur, 

sur son lit de mort… On dirait que Dieu lui aurait parlé. Il était le personnage le plus 

important du pays sur le plan politique. Il était le roi. Mais Dieu a Ses propres façons 

de faire des choses.  

Au lieu de faire cela, le prophète s’en était déjà allé. Il a donc parlé au prophète et a 

dit : « Rentre lui dire que j’ai entendu sa prière. Je vais lui ajouter quinze ans », Dieu 

disant à Son prophète d’aller lui parler.  

Or, ce n’était pas la prière du prophète qui avait guéri le roi ; c’était la prière du roi lui-

même. Mais Dieu a parlé au prophète et lui a dit ce qu’il… Voyez-vous ce que je veux 

dire ? Amen. J’espère que vous voyez cela. Saisissez-vous ce que je veux dire ? Eh 

bien, Il est le même Dieu ce soir.  

Maintenant, regardez ce que la prière fait. La prière avait changé la mort en vie. Dieu 

avait dit : « Cet homme va mourir. » Et je crois qu’Esaïe avait dit la vérité. Il était né 

prophète, et ses paroles étaient vraies et venaient de Dieu. Et puis, la prière d’Ezéchias 

a changé l’avis de Dieu. Oh ! la la ! J’aime ça ! La prière change les choses. La force 

la plus puissante que Dieu ait jamais placée entre les mains d’un homme, c’est une 

prière sincère offerte à Dieu. Jésus a dit : « Tout ce que vous demanderez au Père en 

Mon Nom, Je le ferai. » Croyez-le. Essayez cela une fois, et voyez si ce n’est pas vrai. 

-LA PRIERE CHANGE LA MORT EN VIE 

JESUS-CHRIST EST LE MEME HIER, AUJOURD’HUI, ET ETERNELLEMENT     

LOS ANGELES  CA USA    Ven 13.08.54 

3….La prière avait changé des choses : de la mort à la vie. C’est ce que fait la prière 

pour vous ce soir : de la mort à la vie. N’ayez pas peur de prendre Dieu au Mot. 

- LA PRIERE CHANGE UN HOMME 

AMENE LES GENS A CROIRE     HAMMOND IN USA    Jeu 17.07.52 

58. Très bien. Approchez, monsieur. Croyez-vous de tout votre coeur, monsieur ? 

Croyez-vous que si je le Lui demande, vous - allez vous rétablir ?  
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Ô Père, je prie en tant que Ton serviteur, le seul moyen… nous comprenons que–que 

la prière change les circonstances. La prière change un pécheur en chrétien. La prière 

change un malade en un homme bien portant. Et je demande, en joignant ma prière à 

celle de cet homme, que Tu guérisses son corps. Qu’il descende de cette estrade 

heureux, en se réjouissant, au Nom de Jésus, qu’il soit bien portant. Amen.  

- LA PRIERE CHANGE E PROGRAMME DE DIEU 

LA PREPARATION DE DIEU     LOUISVILLE KY USA    Jeu 01.04.54 

9. La prière changera même le programme de Dieu. Il y eut une fois un prophète 

qui était allé vers le roi Ezéchias et il lui a dit de mettre sa maison en ordre parce qu’il 

allait mourir : « Car AINSI DIT LE SEIGNEUR. » Et il a fait demi-tour et il s’en est allé, 

il a traversé la cour et a dit à tout le monde : « AINSI DIT LE SEIGNEUR, il va mourir. 

» Dehors, il a dit aux soldats : « Votre roi va mourir. » Il a dit aux pauvres à la porte : « 

Votre roi va mourir. »  

Et puis, le roi Ezéchias tourna son visage contre le mur et se mit à pleurer amèrement. 

Il a dit : « Seigneur, souviens-Toi de moi, je T’en supplie. J’ai marché devant Toi dans 

l’intégrité de mon coeur et je voudrais quinze ans de plus. »  

Eh bien, on dirait que le roi était le plus grand homme du pays de l’époque. C’est 

comme s’il parlait face à face avec Jéhovah Dieu, Jéhovah devrait lui répondre et dire 

: « Eh bien, roi, Je–J’ai entendu tes–tes paroles, et Je–Je vais te guérir. » Mais Dieu a 

Ses façons de s’y prendre. C’est vrai, n’est-ce pas ? Envoyer au plus grand homme 

du pays, le roi, et le roi parlait face à face avec Jéhovah… Croyez-vous qu’il parlait à 

Jéhovah ? Certainement qu’il Lui parlait. Les Ecritures disent qu’il Lui parlait. Et alors, 

au lieu que Jéhovah réponde au roi, Il est venu chez le prophète. Il a dit : « Eh bien, 

fais demi-tour et retourne. Rentre droit où tu viens de quitter, rentre et dis qu’il va vivre, 

car J’ai entendu sa prière et J’ai pris en considération ses larmes. Et Je l’ai épargné 

pour quinze années. 

Comment ce prophète a dû se sentir, rentrer droit là-bas de nouveau et dire : AINSI 

DIT LE SEIGNEUR, il va vivre. AINSI DIT LE SEIGNEUR, il va vivre, juste après avoir 

quitté en disant : AINSI DIT LE SEIGNEUR, il ne va pas vivre ? Bon, eh bien, comme 

il s’est senti… Mais vous voyez, ce qu’il y avait, c’était que la prière avait changé les 

choses. Elle continue à le faire. 
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- LA PRIERE FAIT MARCHE EN ARRIERE A LA DECISION DE 

DIEU 

LA PREPARATION DE DIEU     LOUISVILLE KY USA    Jeu 01.04.54 

8. Mais maintenant, un voyant (Un prophète, un voyant, je ne sais comment vous 

appelez cela), son subconscient n’est pas là derrière, ni ici. C’est ici même, tous les 

deux sont ensemble. Il ne s’endort pas. Il se tient ici avec les yeux grands ouverts et il 

voit des choses exactement comme s’il était en train de rêver. Pouvez-vous vous 

imaginer, vous tenant ici avec quelqu’un devant vous, et vous savez que vous vous 

tenez ici et vous savez que les gens écoutent votre voix et pourtant, vous parlez de 

quelque chose qui s’est passé il y a vingt-cinq, trente ans : juste là où il était et tout à 

ce sujet, un péché qu’il avait commis ou quelque chose comme cela ? Puis, en 

revenant à vous, vous vous rendez compte que–que vous avez dit quelque chose ; 

vous ne savez pas ce que vous avez dit. 

Puis, quelques minutes après cela, peut-être, observez cela, vous voyez cela devenir 

sombre, vous savez que le patient va mourir ; vous ne savez quoi dire. Quelquefois, 

je lui dis simplement d’aller de toute façon de l’avant et que le Seigneur le bénisse et 

le guérisse, car la prière peut changer cela. Même si Dieu a prononcé la mort sur lui, 

la prière peut changer cela. Savez-vous cela ? 

- LA COMMISSION DU PROPHETE 

MON ANGE MARCHERA DEVANT TOI     TALLAHASSEE FL USA    Ven 13.02.53 

31. Eh bien, si–si donc c’est un esprit… Or, nous deux ici présents, nous sommes 

des esprits, de même que nous sommes naturels, nous sommes surnaturels. Et si 

donc vous êtes une chrétienne et moi un chrétien, et qu’alors il y a quelque chose en 

vous, un–un esprit de maladie, Dieu m’a donc envoyé en tant que votre frère. Vous 

voyez? Et je vous parle et je vous dis qu’Il m’a dit d’aller prier pour les gens; eh bien, 

c’est tout. Il a dit: «Si tu amènes les gens à te croire, si tu es sincère quand tu pries, 

rien ne résistera à ta prière.» Eh bien, c’est cela: être sincère quand je prie et amener 

les gens à croire. 
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Eh bien, j’ai posé la question au sujet de mon manque d’instruction, j’étais–j’ai reçu 

une instruction d’école primaire, juste au niveau de la septième année, comment 

pourrais-je amener les gens à me croire? 

Il a dit : «De même que Moïse avait reçu deux signes comme confirmation…», et Il a 

commencé à parler… Vous connaissez la suite de l’histoire, je pense. Maintenant, 

croyez-vous que c’est la vérité? Maintenant, s’Il me révèle votre problème ou quelque 

chose en rapport avec votre vie et dont vous savez que je ne sais rien, alors croirez-

vous que c’est un véritable signe que Dieu m’a envoyé ici pour prier pour vous? Est-

ce juste? 

LA FOI EST UNE FERME ASSURANCE     OAKLAND CA USA    Sam 12.04.47 

96. Maintenant… ?… La volonté de Dieu est de la guérir… ?… juste avant le… ?… 

tourmentant… ?… soeur. Je t’adjure par Jésus… ?… Dieu Tout-Puissant, je Te prie 

de bénir notre soeur qui est souffrante et puisse-t-elle en ce… ?… se rendre compte 

que c’est… ?… gens, que Tu rendes témoignage de Ton don. Toi démon, sors d’elle, 

au Nom de Jésus-Christ.  

Maintenant, comment pouvez-vous… ?… Croyez-vous que Dieu vous a dit… ?… 

Croyez-vous de tout votre coeur, soeur ? Dieu bien-aimé, il est impossible pour elle de 

ne pas être guérie, et elle dit qu’elle croit de tout son coeur. Et Tu m’as dit que si 

j’amenais les gens à me croire, que Tu m’as envoyé dans ce but, et que si j’étais 

sincère dans la prière, aucune maladie ne résisterait à cette prière. Ô Dieu, j’ai rendu 

témoignage de Ton don dans plus de onze Etats. Et maintenant, je Te prie, Père, 

d’accorder… ?… que notre soeur soit comptée parmi ceux qui ont la foi. Sors d’elle, 

toi… ?… 

LES ENFANTS DANS LE DESERT     PHOENIX AZ USA    Dim 23.11.47 

19…..Mais l’Ange m’a dit : « Rien ne résistera à ta prière si tu es sincère et que tu 

amènes les gens à te croire. » Je n’ai encore rien vu, peu importe ce que c’est, qui ait 

résisté, après que j’ai consacré beaucoup de temps à une personne, sans que le Dieu 

Tout-Puissant ait guéri cela pendant que la personne est encore devant moi. 

Comprenez-vous, tout le monde ? Et c’est la vérité.. 

 

EXPERIENCES 2     PHOENIX AZ USA    Dim 14.12.47 
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12. Il n’y a pas longtemps, j’ai affronté un démon très hideux qui me maudissait et 

crachait sur moi, cherchant à–à me mordre, il était en camisole de force. Et quand je 

suis allé affronter ce démon-là, tout ce dont j’étais sûr, c’est que d’abord Christ était 

mort pour libérer cet homme-là de ce démon. C’était là la Parole. Je sais que l’Ange 

du Seigneur était venu vers moi cette nuit-là et qu’Il m’avait parlé, disant que rien ne 

pouvait résister à ma prière, si je pouvais amener les gens à me croire, et que j’étais 

sincère en priant. J’avais donc un double témoignage. Alors je pouvais lui ordonner au 

Nom de Jésus-Christ de sortir de cette personne. Et cet homme a été débarrassé de 

la camisole de force et il est retourné chez lui dans son bon sens. 

- RESPETC DES CONSIGNES PENDANT LA PRIERE 

EXPERIENCES 1     PHOENIX AZ USA    Dim 07.12.47 

49. Bien, inclinez la tête, tout le monde, et soyez en prière. Soyez vraiment 

respectueux, comme ça. Dieu fera bien de grandes choses. Je le crois. 

MESSIEURS, NOUS VOUDRIONS VOIR JESUS     LOUISVILLE KY USA    Dim 

28.03.54 

38. Très bien. Alors, que la–que la soeur qui est à l’orgue veuille bien nous jouer 

Crois seulement. Chantons bien humblement et avec révérence. Je vais vous 

demander une chose. Maintenant, ça fait maintenant environ vingt après ; veuillez 

m’accorder quelques minutes et ne vous déplacez pas… 

Maintenant, suivez ces instructions, s’il vous plaît. Ne vous déplacez pas pendant le 

temps de la prière. Restez tranquilles. Observez. Et s’il se produit quelque chose à 

l’estrade, gardez silence ; restez simplement tranquilles. Voyez ? Eh bien, les huissiers 

veilleront à cela dans l’assistance. Voyez ? Restez simplement tranquilles.  

Eh bien, si Dieu accomplit un miracle, ou quelque chose comme cela, et que vous 

voulez vous réjouir, réjouissez-vous. C’est parfaitement en ordre. Nous aimerions que 

vous fassiez cela : vous réjouir. Mais nous–mais nous aimerions que vous soyez 

respectueux. Ne vous déplacez pas ; gardez vos enfants près de vous, et tout dans 

la–dans la réunion.  

Très bien. Tout est possible, croyez seulement. Maintenant, très doucement 

maintenant, essayons de chanter cela. 
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Crois seulement, crois seulement,  

Tout est possible, crois seulement ; 

 … seulement, crois seulement,  

Tout est possible, crois seulement.  

Je me demande si nous pouvons chanter cela comme ceci : « Maintenant je crois », 

maintenant même. Je me demande si nous pouvons simplement lever nos mains, avec 

nos yeux fermés et le Lui chanter maintenant.  

Maintenant je crois, maintenant je crois, 

… possible, maintenant je crois ; 

Maintenant je crois ; maintenant je crois, (Gloire à Dieu !) 

… crois. 

LE PROPHETE ELISEE     CHICAGO IL USA    Ven 23.07.54 

66. Ayez foi en Dieu. Ne doutez pas. Croyez seulement. Monsieur, Il a exaucé votre 

prière. Vous étiez en train de prier Dieu pour qu’Il m’amène à vous dire quelque chose, 

en effet, vous n’aviez pas de possibilité d’entrer dans la ligne de prière. Vous souffrez 

de la hernie. Levez-vous maintenant. Cet homme-ci, au bout de la rangée. Levez-vous. 

Votre hernie vous quitte maintenant, monsieur. Vous pouvez retourner chez vous. Il a 

exaucé votre prière. Votre foi vous a guéri. Jésus-Christ est miséricordieux envers 

vous. Que Dieu vous bénisse. 

L’ANGE DE DIEU     PHOENIX AZ USA    Jeu 04.03.48 

47. Je me demande, pendant que nous avons la tête inclinée maintenant pour la 

prière, partout, chrétiens, s’il vous plaît, que chacun… 

EXPERIENCES 1     PHOENIX AZ USA    Dim 07.12.47 

8. Mais premièrement, inclinons la tête avec respect partout pour la prière. 

 

EXPERIENCES 1     PHOENIX AZ USA    Dim 07.12.47 
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85. Et l’auditorium, si seulement–seulement–seulement vous pouvez nous 

supporter pendant quelques minutes. Je vais juste offrir une prière pour ces gens et 

les faire passer dans la ligne. Et j’apprécie beaucoup cela, à leur tour. 

Bon, pouvez-vous être respectueux juste un instant. J’aimerais après tout prier pour 

tout le monde 

EXPERIENCES 2     PHOENIX AZ USA    Dim 14.12.47 

5. [La partie de la bande qui est transcrite ici provient d’un message non identifié; 

qui est peut-être du 03 décembre–N.D.E.] 

Je vous remercie tous. Maintenant, pendant que nous sommes debout, et que nous 

restons debout juste un moment pour la prière, pendant que nous avons la tête 

inclinée, s’il vous plaît… 

EXPERIENCES 3     PHOENIX AZ USA    Dim 21.12.47 

88. Très bien. Maintenant, que tout le monde incline la tête et soit dans la prière 

maintenant. Maintenant, pendant qu’on s’apprête pour la prière. 

LES MALADIES ET LES AFFLICTIONS     LOUISVILLE KY USA    00.01.50 

174. Je vous assure, mes amis, si j’étais critiqueur, je ne resterais même pas là où 

ceci se passe. Je suis ici pour vous aider et non pour vous faire obstacle. Eh bien, 

maintenant, ne l’oubliez donc pas. Si vous gardez votre tête inclinée, et que quelque 

chose arrive, j’en serai alors responsable. Eh bien, vous ne pourrez pas en parler, car 

je reconnaîtrais alors cela quand vous viendrez ici. Mais maintenant, soyez vraiment 

respectueux, soyez en prière. Quand je vous demande d’incliner la tête, gardez la tête 

inclinée. Vous l’avez fait hier soir, c’est très gentil. Et faites de même ce soir, tout ira 

bien. Est-ce que vous… Apprêtez vos lignes. Inclinons donc la tête maintenant juste 

un instant. 

 

 

 

- PRIERE REFUSEE 
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L’ALLIANCE INCONDITIONNELLE QUE DIEU A TRAITEE AVEC LE PEUPLE     

LOS ANGELES  CA USA    Sam 14.08.54 

38. Eh bien, un homme juste qui n’avait rien fait, mais il n’était pas de la postérité 

d’Abraham, il n’avait pas de promesse, il n’en avait pas. Un homme de bien. Un 

homme qui craignait Dieu, qui était couché sur son lit, et Dieu avait refusé d’écouter 

sa prière.  

Et là, Abraham (Dieu lui avait dit de ne pas quitter la Palestine ; il l’a fait malgré tout.), 

il avait rétrogradé, tout homme qui fait ce que Dieu lui dit de ne pas faire est rétrograde. 

Non seulement cela, mais il était là, débitant des mensonges. Et tout homme qui ferait 

faire pareille chose à sa femme, la livrer à un autre homme, qu’il la prenne, pour se 

sauver… Oui, oui. Mentir, rétrograder, et Dieu a dit : « Je n’exaucerai pas ta prière, 

mais c’est mon prophète, je l’exaucerai ; va, qu’il prie pour toi. Sinon, tout va périr. » 

Pourquoi ? Dieu avait fait à Abraham une promesse sans condition. 

TEMOIGNAGE SUR L’AFRIQUE DU SUD     NEW YORK  NY USA    Jeu 02.09.54 

51. Je suis rentré chez moi. Dieu m’avait tourné le dos, Il ne pouvait pas exaucer la 

prière. Et je marchais sur le parquet. Une femme et deux enfants, avec environ cent 

dollars à la banque. On était là, juste au début de mon ministère, j’avais désobéi à 

Dieu ; voilà, dix heures, et je vais mourir. Je marchais sur le parquet. Vous ne savez 

pas ce qu’un… La voie du perfide est rude. Peu m’importe ce que qui que ce soit vous 

dit, quand Dieu vous dit de faire quelque chose, faites-le rapidement. Ne faites pas cas 

de ce que qui que ce soit vous dit, que ça soit un saint, ou un prophète, ou qui que ce 

soit, écoutez ce que Dieu dit. Et je faisais les cent pas sur le parquet. Je suis sur le 

point de terminer, juste une minute, en vue la ligne de prière ; mon temps est écoulé. 

Alors, une nuit, je faisais les cent pas dans la pièce. Oh ! combien j’étais malade ! Ma 

femme était dans la chambre voisine, et je marchais, et je pensais… Je me suis couché 

là, je pensais : « Eh bien, c’est la fin, je pense. C’était une réunion merveilleuse dont 

se souvenir, trente mille convertis en un seul après-midi ; c’était très bien. Je pense 

que ceci, mon avenir est terminé, dix heures maintenant. » Evidemment, chaque cinq 

minutes, je faisais la fièvre, vous savez, alors je–je pensais à cela de toute façon. 

- UN MINISTRE DOIT CONSACRER SON TEMPS A LA PRIERE 

LA COMMISSION DE MOISE     HOUSTON TX USA    Mar 10.01.50 
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2…. Je n’arrive pas à m’entretenir avec les gens comme je l’aurais voulu pendant ces 

réunions, parce que je consacre mon temps à la prière. Je dois me préparer pour ces 

choses qui arrivent, telles que le service de guérison. 

DIEU DANS SON PEUPLE     LITTLE ROCK AR USA    Lun 27.02.50 

10…. Maintenant, concernant la manière dont la réunion est tenue, la réunion est... 

Nous la conduisons au mieux de notre connaissance. Ils... Je passe presque tout mon 

temps en prière. Il le faut. Et la dernière fois que j’étais ici, quand je tenais des services 

avec Frère Brown, ici à l’église pentecôtiste, juste sous le chapiteau, nous priions 

jusque tard le matin. 

L'EXPECTATIVE     NEW YORK NY USA    Mer 05.04.50 

39…. Ainsi, je passe mon temps dans la prière. C’est ainsi que je connais ces choses, 

c’est en priant, en priant. 

L’ANGE ET LA COMMISSION     CLEVELAND OH USA    Lun 21.08.50 

17. Je suis rentré à l’hôtel ce soir-là. Mon frère Donny et mon petit garçon Billy sont 

entrés dans l’hôtel. C’était vers deux heures du matin. J’étais couché, endormi ; je 

venais de m’endormir. En fait, je ne dors pas beaucoup la nuit, je suis toujours en 

prière.  

La nuit, quand toutes les puissances démoniaques se sont apaisées, vers le matin, 

quand elles n’errent pas, c’est le temps où le Saint-Esprit entre et me parle. Mettez-

vous-y tôt si vous voulez prier, levez-vous tôt. Pratiquement tous les…?... les 

travailleurs sont partis…?... les démons… les démons… Et des places sont fermées. 

Cela suscite des choses étranges… Vous savez ce que je veux dire par là 

LA VOIE A LAQUELLE DIEU A POURVU     CONNERSVILLE IN USA    Sam 

13.06.53 

2….. j’étais assis quelque part, derrière, en train de prier. Généralement, je reste en 

prière avant de venir à la réunion.. 

COMMENT L’ANGE VINT VERS MOI, ET SA COMMISSION     CHICAGO IL USA    

Lun 17.01.55 
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134….Je suis parti pour mon endroit préféré, là où je suis constamment en prière. Et 

je... Peu importe combien je priais pour que Cela ne vienne pas sur moi, Cela venait 

quand même. 

JE VOUS RESTAURERAI, DIT L’ETERNEL     NEW YORK  NY USA    Dim 29.08.54P 

2….eur. J’aime vraiment les chrétiens, mes frères et mes soeurs.  

Mon ministère est tel que je n’arrive pas à rencontrer les gens comme j’aurais bien 

voulu le faire. J’ai été taxé d’isolationniste, mais je ne le suis pas. Personne ne sait 

combien j’aime mes frères et mes soeurs. Pourtant, je ne peux pas être un serviteur 

des hommes et être un serviteur de Dieu au même moment. Je dois rester à l’écart 

pour être en prière, afin de servir les hommes, par Dieu. Les visions et autres, c’est la 

raison pour laquelle on ne permet pas des entretiens et autres comme cela, c’est parce 

qu’on doit passer le temps en prière et à être seul. 

UN PLUS GRAND TEMOIGNAGE     OWENSBORO KY USA    Sam 15.11.53S 

4. Et la nuit, quand je vais au lit, bien que je ne sois pas à l’abri des critiques… 

J’en reçois certainement… Mais je suis... je remercie le Seigneur de ce qu’il y en a 

très peu. Et je… Les gens émettent effectivement des critiques et disent : « Eh bien, 

il est juste ceci, cela. » Eh bien, évidemment, je m’attends à cela. Je dois en recevoir. 

Tous, tous les autres en reçoivent, pourquoi donc devrais-je en être épargné ? Moi 

aussi je dois en recevoir.  

Mais voici une chose qui me console, c’est quand je peux trouver quelques minutes 

de sommeil. Quand je fais ma prière avant de me coucher, je suis certain de ceci, 

c’est que par la grâce de Dieu j’ai fait de mon mieux pour rendre la vie un peu 

meilleure pour mon prochain. Et en faisant cela, je prie qu’un jour, quand tout sera 

fini, et quand j’arriverai à Sa porte et que je frapperai à la porte, qu’Il ne me rejette 

pas. 

 

 

- RESTEZ CONSTAMENT SOUS LA PUISSANCE DE LA PRIERE 

LA MAIN DE L’ETERNEL FUT SUR ELISEE     LOUISVILLE KY USA    Sam 03.04.54 
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14. Ils ont dit : « Suivez le chemin d’Edom, au travers du désert. » Et autre chose, 

aussitôt que Josaphat… Naturellement donc, il aurait dû prier sur le sujet, il aurait dû 

réfléchir sur cela premièrement et dire : « Ô Dieu, que–que dois-je faire ? » Mais 

comme il s’était mis sous un même joug avec les infidèles, il a suivi la voie des 

incroyants. Et c’est comme ça avec beaucoup de chrétiens remplis de l’Esprit après 

que le réveil a diminué, c’est qu’ils se mettent sous le même joug avec des gens qui 

disent : « Eh bien, je fréquente l’église. Nous sommes tout aussi bons que les autres 

», et vous perdez votre expérience. Restez juste sur la route, peu importe ce que les 

autres font. Vous connaissez votre place ; vous savez à Qui vous appartenez. Restez 

juste sous la puissance de la prière tout le temps. Ne les laissez pas vous retirer sous 

quelque chose d’autre, par des divertissements ou autre chose, disant : « Il n’y a pas 

de mal à ça. » S’il y a un doute, ne le faites pas. Tenez-vous loin de cela. 

- CE N’EST PAS LA PRIERE QUI GUERRIT, C’EST LA FOI 

    EXPERIENCES 3     PHOENIX AZ USA    Dim 21.12.47 

104. Ecoutez, mes chers amis. Ce n’est pas ma prière qui vous guérit, c’est votre foi 

en Dieu ; c’est cela qui vous a guéris. C’est un simple rôle que de passer et de croire 

cela. Et, rappelez-vous, je vous l’ai dit, l’Ange de Dieu… et je tenais ma Bible en main. 

Il m’a dit que rien ne résisterait à la prière si j’étais sincère et que j’amenais les gens à 

me croire. C’est tout ce qu’il vous faut faire : croire simplement et passer, et vous 

pouvez recevoir cela, mes amis. Et si vous croyez cela, agissez en conséquence. Allez 

çà et là, réjouissez-vous et témoignez, parlez-en aux gens. Assurément, la foi, ce n’est 

pas ce que vous sentez ; la foi, c’est ce que vous avez (Est-ce vrai ?), ce que vous 

croyez. Maintenant, inclinez donc la tête pendant que nous prions. Oh! ça fait vraiment 

du bien. J’ai confiance en Dieu que cela continuera. 

Père, je Te prie de guérir notre frère de cet asthme au Nom de Jésus-Christ. Que Dieu 

vous bénisse, papa. Croyez-vous ? N’ayez pas cela. 

 

 

EXPERIENCES 3     PHOENIX AZ USA    Dim 21.12.47 
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120… Ecoutez. Ce n’est pas ma prière qui vous guérit. J’ai déjà prié pour vous. C’est 

votre foi en Dieu qui vous guérit. Maintenant, écoutez. Evidemment, je vérifie 

effectivement auprès des gens ici et je chasse ces esprits, et des choses comme ça. 

Vous pouvez le voir. 

CROIS-TU CELA ?     HOUSTON TX USA    Dim 15.01.50 

59. Quand votre pasteur prie pour vous, et que vous dites : « Eh bien, il ne doit pas 

être un homme de Dieu, sinon Dieu aurait exaucé sa prière », qu’en est-il de votre foi 

? C’est votre foi qui touche Dieu, pas tellement sa prière. Vous obéissez à la Parole 

de Dieu. Et quand vous obéissez à la Parole de Dieu, Dieu est tenu de vous exaucer, 

si vous croyez en Lui. Cela relève de vous. Ne blâmez pas l’autre homme. D’accord. 

Dieu accomplit des signes, des prodiges, des miracles et tout, mais on dirait que les 

gens ne saisissent pas ce que c’est 

- LE DEVOIR D’UN MINISTRE : PRIER POUR LE MALADE 

DIEU DANS SON PEUPLE     LITTLE ROCK AR USA    Lun 27.02.50 

6. «Va et ne pèche plus, sinon quelque chose de pire t’arrivera.» Jésus a dit: 

«Lequel est le plus aisé, de dire : Tes péchés te sont pardonnés ou de dire : Prends 

ton lit et marche?» C’est pratiquement la même chose. 

Et ainsi, je crois que dans Jacques 5 : 14, il est dit : «S’il y a des malades parmi vous, 

qu’ils appellent les anciens de l’église, que ceux-ci les oignent d’huile et qu’ils prient 

pour eux. La prière de la foi sauvera les malades; s’ils ont commis un péché, il leur 

sera pardonné. Confessez vos fautes les uns aux autres, priez les uns pour les autres, 

afin que vous soyez guéris.» C’est le devoir de tout ministre Chrétien. Tout ministre de 

l’Evangile a le droit de prier pour les membres de son église, et ils ont le droit de croire 

en Dieu et d’être guéris. La guérison Divine n’appartient pas à un homme ou à un 

groupe. Elle appartient à tout le monde. Le don de guérison n’a pas été donné pour 

être exhibé, afin de tenir différentes campagnes de guérison à travers le pays. C’est 

très bien de les tenir, mais ce n’est pas là le but. Il devrait y avoir tout le temps une 

campagne de guérison dans chaque église, se tenant partout. 

 

- QUI PEUT PRIER POUR LES MALADES ? 
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LA GUERISON ET CE QU’EST LA MALADIE     CLEVELAND OH USA    Mar 

08.08.50 

10. La guérison divine est à  la portée de tout le monde, et tous ceux qui sont 

chrétiens ont le pouvoir de prier pour les malades. C’est vrai. S’il y en a parmi vous qui 

êtes malades, appelez les anciens. Ce sont les diacres dans votre église. Vous voyez 

? Et puis, s’ils confessent leurs fautes les uns aux autres, et prient les uns pour  les 

autres… vous y êtes exactement. 

Et demandez à n’importe quel homme, n’importe quelle personne… Vous n’avez pas 

à attendre qu’un service de guérison se tienne dans la ville. Ce n’est pas le programme 

de Dieu. Si vous êtes  malade, appelez un bon chrétien pour vous aider à prier jusqu’à 

ce que vous ayez foi dans cette prière. C’est ça. Et c’est tout. Appelez votre pasteur. 

Il est là pour ça: venir prier avec vous. Et s’il est un homme pieux... 

Je crois, bien entendu, que tous les véritables ministres sont des hommes pieux. Ils 

sont tous des chrétiens nés de nouveau. C’est vrai. Ce sont des hommes pieux. C’est 

vrai. Et chacun d’eux a le plein pouvoir… 

- LA PRIERE POUR LES MALADE 

IL JURA PAR LUI-MEME     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 12.12.54 

11…. Mais nous croyons à la guérison divine et à la prière pour les malades.. 

POURQUOI JE PRIE POUR LES MALADES     COLUMBUS OH USA    Dim 14.03.54 

5…..La manière dont nous précédons, c’est que chaque jour on distribue les cartes, et 

on prie simplement pour eux ce soir-là. Et le jour suivant, si votre carte n’avait pas été 

appelée, votre carte de prière n’était pas appelée, vous pouviez avoir une carte de 

prière le jour suivant. Voyez ? Et tout le monde a les droits égaux… les chances, 

chaque fois, chaque jour. Ainsi, si vous les distribuez toutes en une fois, alors vous 

êtes… Et puis, voici autre chose, les pasteurs, lorsqu’ils les distribuent, alors si les 

membres ne les reçoivent pas, alors ils ont des ressentiments envers le pasteur à ce 

sujet. Ainsi, nous avons eu, on dirait, une longue expérience, au sujet de ces lignes. 

Et maintenant, nous sommes… nous avons confiance que Dieu sera avec nous, 

infiniment au-delà de toute mesure ce soir et nous bénira grandement. Eh bien, comme 
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il y aura un–un service de prière pour les malades, nous allons plutôt l’orienter de cette 

manière-là. 

LES CINQ JONCTIONS DU TEMPS     STURGIS MI USA    Dim 22.01.56 

113. Combien des prédicateurs ici croient dans la prière pour les malades ? Faites 

voir la main. Eh bien, que Dieu vous bénisse. Je ne savais pas qu’il y avait autant de 

prédicateurs ici. C’est très bien. Je me disais que vous formiez une bonne foule. Mais, 

oh ! la la ! Ce–c’est très bien. Que Dieu vous bénisse. 

Je me demande si vous voudriez vous joindre à moi aujourd’hui, dans un mot de prière, 

pour ces gens qui sont malades et affligés. Vous qui êtes encore malades, levez la 

main afin que les pasteurs voient là où vous êtes assis. Voyez-vous où ils sont, 

pasteurs ? Ceux qui sont près de vous, levons-nous de nos sièges, pasteur, et tenons-

nous là, regardant la foule. C’est bien. C’est bien. Mettez-vous juste là, regardant la 

foule. Joignons-nous dans la prière. Pasteur, venez ici avec nous. 

LES ACTES DU SAINT-ESPRIT     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 19.12.54S 

4. Je l’ai entendu dire que son petit bébé vomissait et qu’il était malade. Et je… 

Frère junior, je pense que c’était son enfant que j’ai entendu tousser là au fond il y a 

quelques instants. Est-ce votre enfant qui toussait, Junior ? Il y a tant de rhume et 

autres. Nous allons avoir la prière pour les malades juste dans quelques instants. 

- L’EGLISE DOIT AVOIR LE FARDEAU DE LA PRIERE 

QUESTIONS ET REPONSES     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 03.01.54M 

169. «Je préférerais avoir une église qui a un tel fardeau sur le coeur pour la prière 

que les gens resteraient simplement à cet autel et y resteraient jour et nuit et ainsi de 

suite, et que dans leur maison, ils seraient constamment en prière, s’humiliant, et 

essayant d’amener les gens à Dieu, et allant à l’hôpital rendre visite aux malades, et 

essayant d’amener les gens à venir à l’église et à pratiquer le bien. Je préférerais avoir 

cela plutôt que tout le reste mis ensemble, bien que le reste soit juste et ait sa place 

dans l’Eglise.» 

-  L’EGLISE UN NDROIT DE PRIERE 
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DIEU TIENT SA PAROLE     STURGIS MI USA    Mar 15.01.57 

1. Asseyez-vous. Et je suis heureux d’être ici ce soir, au service du Roi. Ça fait 

des années, nous chantions un ancien cantique Je suis heureux au service du Roi. 

Vous souvenez-vous de ce cantique ? N’était-ce pas formidable ? Heureux au service 

du Roi. Tout celui qui est au service de ce Roi dont nous parlons, doit être heureux, 

n’est-ce pas ?Eh bien, ce soir, c’est un plaisir d’être dans ce petit tabernacle ici. Le 

Tabernacle du Peuple, j’aime ce nom, cette appellation. C’est pour le peuple, tout le 

monde. C’est bien. Tout le monde est le bienvenu. Je pense que des appellations telles 

que Tabernacle du Peuple, l’Eglise à la porte ouverte, la Maison de prière, j’aime 

vraiment cela, il y a là quelque chose de bien plutôt que de dire : C’est l’Eglise 

presbytérienne, baptiste, catholique ou une église de ce genre. 

Eh bien, maintenant, cela ne veut pas dire que ces églises ne sont pas bonnes, 

comprenez bien. Ces appellations sont très bien. Mais je ne fais qu’exprimer mes 

propres sentiments. Je pense que c’est un–c’est un tabernacle du peuple, l’Eglise à la 

porte ouverte ou la Maison de prière. La Bible dit : « Il est écrit : La maison de Mon 

Père sera appelée une maison de prière. » Et ainsi, on prend ce… Bien sûr que ça ne 

le rend pas meilleur ou pire. Ce sont juste des noms qu’on attribue à cela. 

MESSIEURS, NOUS VOUDRIONS VOIR JESUS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

24.12.61 

35. Père céleste, nous sommes maintenant rassemblés dans cette maison qui est 

appelée la maison de prière, l’endroit où nous nous rassemblons pour adorer le 

Seigneur Jésus, à cause de toutes Ses grandes oeuvres, pour enseigner Sa Parole et 

croire qu’Il est la Parole. 

- JESUS PASSAIT SON TEMPS EN PRIERE 

JAÏRUS ET LA GUERISON DIVINE     WOOD RIVER  IL USA    Mar 16.02.54 

22. J’étais… Maintenant, dans Saint Luc, chapitre 8, lire un verset, puis juste 

quelques commentaires. Hier soir, j’étais un peu en retard ; je vais donc essayer d’être 

vraiment à temps ce soir, si possible.  

Mais Jésus, ayant entendu cela, dit au chef de la synagogue : Ne crains pas, crois 

seulement, et elle sera sauvée. 
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Notre passage des Ecritures de ce soir concerne un homme désespéré, poussé à 

bout, un homme du nom de Jaïrus. C’était dans le… en plein milieu du ministère de 

notre Rédempteur et Sauveur béni, quand Il était ici sur terre. Il passait beaucoup de 

temps en prière. Il allait dans des montagnes et priait. Et un jour, avant cela, Il avait 

traversé une mer, jusque là de l’autre côté d’une mer houleuse, pour aider une seule 

personne. Il était allé à Gadara aider là-bas un fou qui était lié aux sépulcres. Il avait 

traversé une mer houleuse pour aider un seul homme en difficulté, car une seule âme 

Le réclamait. Et Il est le même hier, aujourd’hui et éternellement. Il est venu de la Gloire 

ce soir, Il est venu de Son… avec Sa puissance pour rétablir une seule personne de 

cette terre ce soir, aider une seule personne. Et je pense qu’Il sera là chaque jour, des 

milliers à travers le monde, là où de grandes campagnes se tiennent maintenant, à la 

fin de la dispensation des Gentils. Puisse-t-Il venir ce soir. 

- C’EST LA FOIS GUERRIT MEME AVANT LA PRIERE 

LA PREUVE INFAILLIBLE DE LA RESURRECTION     STURGIS MI USA    Lun 

14.01.57 

122… Cette ombre qui était suspendue sur toi il y a quelques instants t’a quitté. Je ne 

sais pas ce qui est arrivé, mais cela t’a quitté. Ta foi a ôté cela maintenant. Tu es quitte 

de ton trouble maintenant. Tu sais qu’il s’est passé quelque chose, n’est-ce pas ? Si 

c’est vrai, lève la main. L’ombre noire qui était suspendue sur le jeune garçon, c’est sa 

propre foi qui a fait cela, même sans la prière. Que Dieu te bénisse, monsieur. C’est 

une chose merveilleuse. Et que Dieu soit avec toi et qu’Il t’aide, c’est ma sincère prière. 

- UNE LIGNE DE PRIERE 

DIEU TIENT SA PAROLE     STURGIS MI USA    Mar 15.01.57 

94. Et s’Il retourne ce soir ici… Comme je sais qu’Il est ici, car c’est Sa Parole, je 

m’en tiens juste à Cela. S’Il revient et fait la même chose qu’Il fit au puits, avec la 

femme ou avec Philippe, ou avec n’importe–à n’importe quel lieu, s’Il revient et 

accomplit la même chose, chacun de vous Le reconnaîtra-t-il, et alors croira en Lui, 

et–et sortira… Reconnaîtrez-vous que c’est juste dans la Parole ? Et que ce n’est pas 

quelque chose de mythique que quelqu’un d’autre a dit, mais que c’est ce que Dieu a 

dit, ce que sa promesse dit, ce que Sa Parole a dit ? Très bien, soeur. Maintenant, 

soyez respectueux et soyez vraiment en prière, attendez un peu. 
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Maintenant, quand il y a beaucoup de gens, souvent je forme des lignes de prière pour 

qu’ils–que les gens viennent et qu’on prie pour eux. Je peux prendre une seule 

personne. Mais vous formez juste un petit groupe. Des fois, auparavant, peut-être 

comme en Inde, cinq cent mille, en Afrique, peut-être deux cent mille et, des milliers 

comme cela… Voyez ? Je… les petites lignes de prière se forment quand l’onction 

commence à agir. 

- C’EST LE MOTIF QUI EST DANS NOTRE CŒUR QUI COMPTE 

ET PAS LES PAROLES SORTIES DES NOS LEVRE 

L’IMITATION DU CHRISTIANISME     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 20.01.57M 

6. Il a dit : « Monsieur, je–je ne sais pas prier. » Il a dit : « Je–je n’ai jamais prié. 

Mais j’avais une mère et un père qui priaient, et ils sont déjà allés au Ciel. » Et il a dit 

: « Maman, je... elle est morte quand j’étais un tout petit garçon. Mais je me rappelle 

que je l’entendais, quand elle avait des problèmes, elle allait auprès du Seigneur et 

elle priait. Et j’étais tellement jeune quand elle est morte qu’elle n’a pas pu m’apprendre 

à prier. Et j’ai été confié à une personne méchante, qui me bat et me maltraite. Et je–

j’étais... je me disais que peut-être après avoir appris mon alphabet, si je pouvais 

prendre tous les–les mots, que je récitais toutes les lettres, qu’Il serait peut-être 

capable, Lui, de les assembler pour comprendre ce que j’ai voulu dire. »  

Voilà une prière remplie de sincérité. Bien sûr qu’Il serait capable de les assembler. 

Ce qui compte, ce n’est pas notre manière de prier avec nos lèvres ; c’est le motif que 

nous avons dans notre coeur que Dieu entend. Parfois, Il n’entend pas nos lèvres, Il 

entend notre intention, ce que... le motif que nous avons dans notre coeur.  

Et ainsi donc, hier, j’ai été très frappé de voir ce qu’il en est de cette époque, et, comme 

on est au tabernacle, je pourrais peut-être exprimer certaines choses dont j’ai pensé 

qu’elles pourraient vous aider, ou vous être utiles. Et s’il m’arrivait de dire quelque 

chose qui ne soit pas gentil, je–je ne voudrais certainement pas le faire exprès, si 

c’était contraire aux croyances de quelqu’un, toutefois, si je l’exprimais, ce serait 

seulement par–par amour, et ce que je veux, peut-être, c’est de redresser la chose. 

Par exemple, les gens qui ne croient pas à la guérison divine, et tout. Et si vous, vous 

n’y croyez pas, eh bien, je... Et si je disais que moi, j’y crois, ce–ce ne serait pas pour 

chercher à me disputer avec vous, mais pour essayer de l’exprimer aux–aux gens qui, 
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eux, y croient. Si vous comprenez ce que je veux dire... Maintenant, je prie que Dieu 

comprenne, et je sais qu’Il comprend. Il comprend ; nous le savons. 

IL Y A ICI PLUS QUE SALOMON     PHOENIX AZ USA    Jeu 28.02.57 

8…..Mais je suis arrivé à cette conclusion : lorsque vous voyez de telles attitudes, c’est 

que le motif qui est derrière cela est faux. Nous devons reconnaître que bien des vies 

ont été épargnées et aidées par les opérations, beaucoup ont été aidés par les 

médicaments, beaucoup ont été aidés par la chiropractie, beaucoup ont été aidés par 

l’ostéopathie et beaucoup ont été guéris par la prière. Ainsi, s’il y avait derrière cela 

des motifs corrects, nous nous unirions et nous irions de l’avant, pour essayer d’aider 

nos amis qui souffrent, l’humanité qui souffre, le prédicateur, le médecin, le 

chiropraticien, l’ostéopathe, tous ensemble.  

9.Mais lorsque vous voyez des hommes critiquer les autres au moment où il est prouvé 

que cet homme accomplit une bonne oeuvre, alors il y a là un motif égoïste derrière la 

chose. C’est soit pour l’argent, ou la popularité, ou quelque chose d’autre. Dieu veut 

que nous travaillions tous la main dans la main, pour essayer de rendre ce voyage de 

la vie un peu plus agréable tandis que nous le poursuivons. Mais, oh ! il semble en ce 

jour et en cette heure qu’il y a tant de choses que l’on considère comme ça sous un 

faux jour. Et non seulement en ce jour-ci, mais nous voyons qu’il en était de même 

dans d’autres jours passés. 

-   L’ESPRIT NOUVEAU 

L’IMITATION DU CHRISTIANISME     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 20.01.57M 

41. Maintenant, remarquez l’ordre de l’Ecriture. C’est parfait. Dieu a dit : « D’abord, 

J’ôterai le vieux coeur de pierre. » Vous ne pouvez rien recevoir. Ensuite, Il a dit : « Je 

vous donnerai un esprit nouveau. » Eh bien, il ne s’agit pas là du Saint-Esprit. 

C’est là qu’on a commis l’erreur. Beaucoup de gens, bien des gens, plutôt, viennent 

prier à l’autel, et ils s’agenouillent là et se mettent à prier et à prier. Et qu’ils se sentent 

un peu mieux, ils vont peut-être se lever et repartir, et sauter par-ci par-là pendant un 

petit moment, et, quelque temps après, on s’aperçoit qu’ils sautent, sautent, sautent… 

?... ils reviennent à la case départ.  



- 29 - 
 

www.maisonlysisrael.over-blog.com 
 

Ils n’ont jamais reçu le Saint-Esprit. Peu importe combien ils peuvent sauter, ou 

combien ils ont poussé des cris, ou combien ils... l’huile a coulé de leurs mains, ou 

combien ils ont eu du sang sur le visage, ou combien ils ont parlé en langues, ou 

combien ils ont crié, ou–ou ce qu’ils ont fait. Ça n’a absolument rien à voir avec la 

chose. Ça, c’était seulement de l’émotion humaine. Ils ont reçu un esprit nouveau, et 

ils s’en sont réjouis. 

Je vais dire quelque chose, et je veux que ça pénètre profondément ; et que Dieu nous 

aide. Il y a le–le côté émotif de l’église qui prétend être remplie du Saint-Esprit, 

aujourd’hui. Il y a beaucoup de fanatisme qui se développe au milieu d’eux, et ils 

partent en courant avec ça, parce qu’ils ne tiennent pas compte de la Parole. Ils se 

rassemblent simplement : « Oh ! on a eu une réunion glorieuse ! Alléluia ! Alléluia ! 

Alléluia ! » 

- LE RESULTAT DE LA PRIERE DEPEND AUSSI DE LA FOI 

JESUS SE TENANT SUR L’AUTORITE DE LA PAROLE     WOOD RIVER  IL USA    

Mer 17.02.54 

40. Il nous reste six minutes maintenant avant que nous ne commencions la ligne 

de prière. Peut-être encore un petit incident de plus. «La prière de la foi sauvera le 

malade, Dieu le relèvera.» Vous ne pouvez pas baser votre foi sur une espérance. 

Vous devez… La foi est certaine. Toute personne qui a une vue normale et qui 

regardera ma chemise dira qu’elle est blanche. L’un des sens déclare et dit qu’elle est 

blanche. 

Eh bien, si vous avez la foi qui dit que vous allez être guéri, de façon tout aussi réelle 

et certaine que votre vue déclare que c’est blanc, alors vous avez la foi. Cela va arriver. 

Mais cela doit être réel… une certaine déclaration pour le prouver. 

 

 

 

- LA PRIERE DE LA FOI FAIT DECENDRE LES BENEDICTIONS 

DE DIEU 
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L’EXPECTATIVE     PHOENIX AZ USA    Dim 28.02.54P 

8. Maintenant, nous aimerions que vous priiez beaucoup cette semaine. Priez 

simplement… Nous chantions un petit cantique, un cantique de Jubilé, et le pasteur… 

quand j’étais pasteur d’une église, quelque chose comme :  

Priez, priez…  

C’est l’unique moyen d’atteindre les lieux les plus élevés, 

Priez, priez, la prière de la foi fera  

Descendre les bénédictions de Dieu.  

Et c’est vrai, n’est-ce pas ? Il faut une prière de la foi pour faire descendre les 

bénédictions de Dieu. 

- LE DECOURAGEMENT 

L’ANGE DE L’ALLIANCE     PHOENIX AZ USA    Lun 01.03.54 

21. Et Job était assis là, se grattant les ulcères. Alors, sa femme est venue et a dit 

: « Job, tu as l’air misérable. Pourquoi ne maudis-tu pas Dieu et ne meurt ? Eh bien, 

tu as prié ; tu as tout fait, tu es assis là à te gratter ces ulcères. Et tout celui qui passe 

se moque de toi. Tu es devenu l’objet de risée. Dieu n’exauce certainement plus la 

prière », quelque chose comme cela. 

Je peux voir le vieux patriarche, alors qu’il levait les yeux vers elle, et il a dit : « Tu 

parles comme une femme insensée. » C’est merveilleux. Eh bien, il n’a jamais dit 

qu’elle était insensée. Il a dit qu’elle parlait comme quelqu’un d’insensé. Il a dit : « 

L’Eternel a donné, l’Eternel a repris, que le Nom de l’Eternel soit béni. » C’est ça : 

déterminé.  

L’ANGE DE L’ALLIANCE     PHOENIX AZ USA    Lun 01.03.54 

22. Et parfois, ce sont des membres de votre propre famille qui vous décourageront 

les premiers, quand vous réclamez la promesse de Dieu pour vous-même.  

Mais alors, si tout homme qui est profondément sincère, comme vous, vous, ou 

n’importe qui parmi vous ici ce soir, venait ici, pour cette réunion-ci, avec une profonde 
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sincérité, Dieu est tenu vis-à-vis de lui. Si vous avez fourni des efforts, Dieu est tenu 

de fournir Son effort.  

Alors, de là loin de l’est vint un petit prince, Elihu. J’aurais voulu avoir le temps 

d’analyser ce mot-là : Elah, Elah, lah, Dieu, Yahwe, analyser cela et vous montrer un 

représentant de Dieu. En fait, cela représentait Christ, venu vers Job au plus profond 

de sa détresse. Il n’a pas accusé Job d’avoir été un pécheur en secret. Il s’est mis à 

lui parler, pas au sujet de… Il a dit : « Maintenant, regarde, Job (Nous allons décrire 

cela de sorte que les enfants comprennent ça.), tu as considéré », au chapitre 14, ici, 

vous avez dit de Job là, quand il écrivait… 

Il a dit : « Regarde l’arbre. Il tombe. Le vent l’abat. Eh bien, il repousse. » Il a dit : « 

Une petite semence tombe de la fleur et les pluies tombent, on tient un cortège 

funèbre, on l’ensevelit et… les racines dans la terre. Une drôle de petite semence 

s’ouvre, la pulpe en sort. Et peu après, il n’y a plus de semence ; il n’y a plus de pulpe, 

il n’y a plus de fleur, il n’y a plus de tige. » Mais ce n’est pas sa fin. Il y a là un germe 

de vie qui revivra. 

- LA PRIERE RESOUD NOS PROLBELE ET QUESTIONS 

ELIE ET ELISEE     PHOENIX AZ USA    Jeu 04.03.54 

25. Eh bien, mais sept jours après leur départ, ils n’ont pas du tout fait un tour 

pendant ces sept jours ni fait des provisions pour cela. Ils se sont retrouvés là dans 

le–le désert, et ils étaient à court d’eau. Et ils étaient sur le point de mourir. Et Josaphat 

étant un homme juste, un homme craignant Dieu, il eut la présence d’esprit pour se 

dire : «N’y a-t-il pas quelque part quelqu’un qui pourrait faire une prière de la foi ou 

quelque chose comme ça en notre faveur ?» C’est un peu comme cela avec le 

chrétien, n’est-ce pas ? Quand il a des ennuis, il se met à penser à la prière, ou à 

quelqu’un qui pourrait l’aider. Il a dit : «N’y a-t-il pas un prophète que nous pourrions 

consulter ? » 

 

 

- REQUETTE DE PRIERE 
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LE DEBUT ET LA FIN DE LA DISPENSATION DES GENTILS     JEFFERSONVILLE 

IN USA    Dim 09.01.55S 

2. Eh bien, quelqu’un venait de faire une requête par téléphone à partir de 

Chattanooga, dans le Tennessee : il s’agit d’un bien-aimé qui a fait un accident il y a 

de cela trois semaines, et il est toujours couché et dans le coma. Et il sollicite ici la 

prière de l’église. 

JE VOUS RESTAURERAI, DIT L’ETERNEL     NEW YORK  NY USA    Dim 29.08.54P 

68…Tous ceux qui veulent qu’on se souvienne d’eux dans la prière en ce moment-ci, 

voudriez-vous vous lever en ce temps-ci ? Pour dire : « Frère Branham, même devant 

mes voisins, devant cette église, je me lève aujourd’hui et je demande : ‘Je veux être 

restauré à un amour dans mon coeur une fois de plus pour Dieu, comme j’en avais 

autrefois.’ » Voulez-vous vous lever, partout dans la salle ? Que Dieu vous bénisse, 

copain. Que Dieu vous bénisse, frère. Que Dieu vous bénisse, et vous. C’est bien. 

Levez-vous, partout.  

Tout le monde ici qui n’a pas le baptême du Saint-Esprit, qui n’a pas été restauré à la 

pleine mesure de Dieu, voudriez-vous vous lever ? Tout celui qui n’a pas le Saint-

Esprit maintenant, qui désire le Saint-Esprit, qui aimerait être restauré par Dieu, 

voudriez-vous vous lever en ce moment-ci ? Que Dieu vous bénisse. Que Dieu vous 

bénisse. 

Maintenant, voyez-vous ce que je veux dire, frères prédicateurs ? Dans cette petite 

poignée de moins de mille personnes, peut-être, regardez les gens debout. Restez 

simplement debout pendant que nous prions. 

- NE PRIEZ PAS VITE POUR UN MALADE 

TEMOIGNAGE SUR L’AFRIQUE DU SUD     NEW YORK  NY USA    Jeu 02.09.54 

60. La prière est une bonne chose. Mais écoutez, ami ; si vous allez chez un 

médecin, et que le médecin… Vous lui dites : « Oh ! docteur, j’ai tout le temps des 

maux de tête. »Il dit : « Prenez ceci. » Et il vous donne une aspirine. Ce n’est pas un 

médecin. Il cherche simplement à se débarrasser de vous. Un véritable médecin vous 

recevra, vous examinera et découvrira la cause de ces maux de tête et, ensuite, il 

s’attaquera à cela. Est-ce vrai ? C’est là un vrai médecin.  
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Eh bien, alors, ce… avant de trouver un remède, il vous faut trouver la cause. Est-ce 

vrai ? Si une personne tombe malade, il y a une cause qui fait qu’il soit tombé malade. 

Qu’est-ce qui est à la base de cela ? Il vous faut… Ça peut être l’incrédulité ; ça peut 

être un péché caché ; ça peut être un péché non confessé. Ça peut être Dieu qui 

cherche à l’amener à faire une certaine chose. Je ne sais pas. Mais une fois que je 

découvre ce que c’est, alors je sais de quoi je parle. Alors, je peux dire : « C’est AINSI 

DIT LE SEIGNEUR », parce que c’est vrai. 

- QUAND LES TENTATIONS VIENNENT MURMURE LE NOM DE 

JESUS EN PRIANT 

LE PECHE IMPARDONNABLE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 24.10.54 

268. J’aimerais vous demander maintenant pendant que nous chantons notre 

cantique de congédiement: «Prends le Nom de Jésus avec Toi.» Observez, «Prends 

le Nom de Jésus avec Toi, comme un bouclier devant tous les ennemis. C’est vrai. 

Quand les tentations t’environnent, murmure Son saint Nom en prière.» Combien vont 

le prendre ce soir, en disant : «Ô Dieu, je vais T’aimer, Seigneur Jésus. J’aimerais que 

Tu viennes avec moi»? Levez alors la main bien haut. C’est bien. Que Dieu soit avec 

vous, mon frère et ma soeur chrétiens. Très bien.  

Prends le Nom de Jésus avec toi,  

Enfant de tristesse et de peine. 

Il–Il t’apportera la joie et la consolation; 

Prends-le partout où tu vas. 

Précieux Nom, oh! si doux, 

Espoir de la terre et joie du ciel,  

Précieux Nom, oh! si doux, 

Espoir de la terre et joie... 

 

- PRIEZ POUR LES MINISTRES DE DIEU ET L’OEUVRE 
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LES OEUVRES QUE JE FAIS RENDENT TEMOIGNAGE DE MOI     PHOENIX AZ 

USA    Ven 13.04.51 

7. Et si jamais vous voulez faire quelque chose pour moi, quelque chose qui me 

fera plaisir, priez pour moi. C’est le… c’est la seule chose que je–je veux que vous 

fassiez, priez pour moi, parce que je sais que la prière change les choses. 

LA VIE ETERNELLE ET COMMENT LA RECEVOIR     JEFFERSONVILLE IN USA    

Ven 31.12.54 

199. Et mon témoignage pour vous est que, si vous priez pour moi et que vous me 

soutenez là devant Lui, dans la prière, alors je pourrai continuer. 

LA VIE ETERNELLE ET COMMENT LA RECEVOIR     JEFFERSONVILLE IN USA    

Ven 31.12.54 

59.Et j’aimerais dire ceci, si je n’ai pas l’occasion de revenir pour témoigner, que je–

j’ai… J’aimerais remercier chacun de vous pour votre prière que vous avez offerte 

cette année pour moi. Si jamais vous me laissez tomber, c’en est fini de moi. C’est 

simplement parce que vous me soutenez dans la prière, c’est comme ça que je 

continue la bataille. 

SUR TA PAROLE, SEIGNEUR, JE JETTERAI LE FILET     JOHNSON CITY  NY 

USA    Mar 07.12.54 

5….J’ai un groupe de prière à travers le monde. Et pendant que les gens prient… Ils 

se lèvent même à minuit ou à deux heures du matin, à travers le monde, pour prier. 

LE FOU DE GADARA     CHICAGO IL USA    Mar 20.07.54P 

20. Et je–j’ai besoin de la prière de vous tous, afin que, chaque fois, à mes propres 

yeux, le Seigneur me garde petit. Voyez. Cela… C’est… au point où Il peut m’utiliser. 

Je voudrais en arriver à ce qu’Il… lorsque les êtres angéliques s’assemblent, Il pourra 

dire : « Eh bien, Je sais que Mon serviteur William Branham s’occupera de Moi. » Ce… 

c’est ce que je–je veux qu’Il fasse.  

Et alors, ce jour-là… Je me suis souvent demandé… J’aurais bien voulu me tenir là, 

ce jour où Il avait tendu Ses bras et avait dit : « Venez à Moi, vous tous qui êtes fatigués 

et chargés, et Je vous donnerai du repos. » Probablement que je n’entendrai jamais 
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cela, mais voici ce que je désire entendre, L’entendre un jour dire : « Ça a été bien fait, 

Mon bon et fidèle serviteur. » 

UNE LIGNE DE PRIÈRE     LOS ANGELES  CA USA    Mar 10.08.54 

9. Excusez-moi, madame. Je suis désolé de…ne parle que lorsque je suis en 

mesure de parler. Sommes-nous étrangers l’un à l’autre, madame? Vous... Ah !... Vous 

avez prié pour moi, mais je ne vous ai jamais vue. Très bien. Maintenant, il n’y a qu’une 

chose que je vous demanderai de faire, ma soeur. Et j’apprécie vos prières avant que 

quoi que ce soit n’arrive. J’apprécie votre prière. Et il n’y a que des gens comme vous, 

qui priez pour moi, qui m’aidez à continuer. Et je prie que Dieu vous bénisse. Et puisse-

t-Il vous récompenser en vous accordant le désir de votre coeur, pour avoir prié pour 

moi !  

Pour le moment, je vois que vous avez beaucoup désiré ceci depuis un bon bout de 

temps. Vous avez eu beaucoup de problèmes. Vous–vous avez des troubles 

cardiaques, et c’est sérieux. C’est un blocage du coeur; je vois un médecin en train de 

vous examiner. Vous avez subi une opération, mais ce n’était pas au coeur; c’était au 

dos. Et on a fait l’ablation d’un rein. Et ils ont laissé un autre rein, et celui-ci est flottant. 

Vous avez une soeur qui est malade. Elle est ici en Californie, dans un bel endroit, un 

bel hôpital. Et elle souffre d’une sorte d’arthri-…ou disons que ça durcit les artères. Et 

elle a été hospitalisée ou malade pendant environ deux ans. Je vous vois. Vous êtes 

retournée lui rendre visite. Ces choses sont vraies, madame. Approchez.  

Ô Dieu, Créateur des cieux et de la terre, envoie Tes bénédictions sur cette femme et 

accorde-lui le désir de son coeur. Et, Satan, toi qui as essayé de la retenir, tu as perdu 

la bataille. Jésus-Christ est venu et tu es vaincu. Quitte cette dame, au Nom de Jésus-

Christ ! Sors d’elle ! Amen. Placez aussi ce mouchoir sur votre bien-aimée qui est 

malade pour sa guérison. Amen. 

LES ENFANTS DANS LE DESERT     PHOENIX AZ USA    Dim 23.11.47 

20. Cette fois-ci encore, je vais essayer d’en finir à Phoenix. C’est vrai. La ville que 

j’ai l’intention d’habiter un jour. Et Dieu peut guérir les gens aujourd’hui. Et s’Il 

m’accorde cela, et qu’Il le permette pour tout celui qui vient : sourd, muet, estropié, 

aveugle, fou, quoi que ce soit, que ça soit délivré ici même devant les gens, alors le 

reste de temps, je Le laisserai conduire, qu’Il veuille seulement m’entendre et exaucer 
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ma prière. Allez-vous prier pour moi, que Dieu m’aide ? Je sais  que le ministère est à 

ses débuts. Il y a une grande pression. Mes amis, je peux voir les fruits de ce que j’ai 

toujours essayé... je Lui reste toujours fidèle … [Espace  vide sur la bande–N.D.E.] … 

Et je rends grâces à Dieu pour ce qui se passe maintenant. 

JE N’AI POINT ETE DESOBEISSANT A LA VISION CELESTE     ZION IL USA    Lun 

18.07.49 

4…. Et je...certainement, d’un coeur sincère, je dis ceci: j’ai énormément besoin des 

prières de vous qui êtes ici. En effet, ce sont vos prières qui m’ont détourné de Saint 

Louis pour revenir. Et Dieu exauce vos prières. Et je me demande si vous allez tous 

me promettre de prier pour moi afin que je tienne ferme et que je sois en meilleure 

forme pour le service du Seigneur Jésus. Voulez-vous me le promettre? [L’assemblée 

dit : Amen! –N.D.E.] 

Merci. Je compterai sur cela et je serai en prière pour vous. Et j’espère que le grand 

réveil, que vous avez si longtemps attendu, viendra bientôt dans votre ville. 

FAITES DANS CETTE VALLEE DES FOSSES, DES FOSSES     CONNERSVILLE 

IN USA    Mar 09.06.53S 

21….Avez-vous pensé prier quand vous avez appris qu’il se tiendra des réunions ici à 

Connersville ? Avez-vous prié ? Etes-vous allé chercher des voisins et tenir de petites 

réunions de prière ? Nous oublions ces choses, et c’est pourquoi nous avons des 

ennuis. 

L'EXPECTATIVE     NEW YORK NY USA    Mer 05.04.50 

54. Pendant que je me mets à prier, priez avec moi, s’il vous plaît, et priez pour moi. 

Les frères formeront la ligne de prière. Et priez avec moi. Combien feront cela pour 

moi, car lorsque je sors, je… s’Il m’oint quand je reviendrai. Peut-être que je ne serai 

pas en mesure de beaucoup parler. Mais, voyez, amis, je ne peux pas compter sur 

moi-même. Je dois compter sur Cela. Je ne dis rien ; c’est Cela qui parle. 
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PARLE A CE ROCHER     JONESBORO AR USA    Mar 12.05.53 

38. Ensuite, nous irons en Palestine, chez les Juifs… Oh ! j’ai eu récemment une 

vision ici ; c’est écrit. Dieu va donner des milliers d’âmes à Son Fils en ce temps-là. 

Allez-vous prier pour moi ?  

Et, rappelez-vous, au grand jour du Jugement, vos prières compteront pour ce réveil-

là autant que mes efforts pour aller le leur apporter. Nous sommes co-ouvriers en 

Jésus-Christ. Est-ce vrai ? Vos prières…  

Vous souvenez-vous de Dwight Moody, ce qu’il avait dit quand il était converti là-bas 

? Cette petite vieille lavandière priait pour lui. Qui en a reçu le mérite ? La lavandière. 

C’est elle qui avait conduit Moody à Christ. John Smith, Calvin, Knox, beaucoup de 

grands réformateurs, sont tous venus par la prière. 

- SINCERITE DANS LA PRIERE 

ELIE     LOUISVILLE KY USA    Dim 18.10.53 

10. Ce soir, nous parlons d’Elie et nous en faisons une avant-première de notre 

réunion de prière à venir, là. Elie était un homme… Souvent, quand quelqu’un parle 

d’un homme comme Elie, on s’attend à ce qu’il soit un grand ange, ou d’une certaine 

espèce, ou une personne sainte qui est tombée du Ciel. Mais la Bible dit qu’il–qu’il 

était un homme ayant les mêmes passions que nous. Il avait ses hauts et ses bas, ses 

épreuves, ses particularités, mais il pria avec instance pour qu’il ne pleuve pas. Et la 

pluie ne tomba pas pendant trois ans et six mois. Et après trois ans et six mois, il pria 

encore et les cieux donnèrent la pluie. 

Or, il était un homme juste comme nous, pas un ange, pas plus que vous et moi. Il 

avait ses divergences et tout, ses hauts et ses bas dans la vie, sa vie, comme nous. 

Mais Dieu exauça sa prière parce qu’il pria avec instance et sincérité. Et avant que ce 

genre de prière puisse être offerte pour les malades ou pour la fin de la sécheresse, 

ou pour tout ce dont nous avons besoin, il doit y avoir un parfait entendement, que 

nous prions selon la volonté de Dieu. C’est la raison pour laquelle il a pu fermer les 

cieux afin qu’il ne pleuve pas, car Dieu lui avait dit que cela arriverait. Il est donc facile 

de–de–de dire que quelque chose va arriver, quand Dieu dit que cela va arriver ; en 

effet, ça doit être ainsi. La Parole de Dieu ne peut pas faillir. 
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ELIE     LOUISVILLE KY USA    Dim 18.10.53 

33. J’ai vu cela être mis à l’épreuve plusieurs fois. J’ai dit : « Prenez une des 

personnes et faisons venir les malades et les affligés, et voyons qui est Dieu. » Dieu 

restera le même en cela. Si vous qui êtes dans cette région, ici, vous voulez une averse 

à l’ancienne mode, mettez-vous simplement à genoux et vous tous par ici, mettez-

vous à invoquer Dieu d’un coeur sincère. Brûlez tout ce qui est dans votre maison, 

faites sortir ces bouteilles de bière du réfrigérateur, jetez ce jeu de carte. Prenez les 

enfants, amenez-les à l’école du dimanche le prochain... Et restez dans la prière au 

lieu de courir çà et là, vadrouillant comme vous le faites. Mettez-vous à genoux et 

commencez à prier. Dieu vous enverra une pluie. C’est vrai, prenez des dispositions. 

EXPERIENCES 2     PHOENIX AZ USA    Dim 14.12.47 

16…j’ai personnellement prié dessus, une prière, en toute sincérité, autant que 

possible. En effet, je me dis : «Et si c’est mon enfant qui était malade et que je faisais 

venir quelqu’un pour qu’il prie pour lui, je m’attendrais à ce qu’il fasse cela.» Ce serait 

le cas pour vous, n’est-ce pas? Et j’essaie…?… autant que possible. Il en est de même 

pour vos prières ce soir. 

LA PISCINE DE BETHESDA     CLEVELAND OH USA    Ven 11.08.50 

10…. Soyez en prière, soyez sincère, ayez foi et croyez, et Dieu accomplira ces 

choses. Mais vous devez venir étant respectueux, et ayant une foi spirituelle dans 

votre coeur, si non Dieu ne peut rien faire pour vous. Plus vous devenez humble, et 

moins vous connaissez les choses de ce monde, mieux vous êtes dans la Présence 

de Dieu. 

MESSIEURS, NOUS VOUDRIONS VOIR JESUS     LOUISVILLE KY USA    Dim 

28.03.54 

2. Maintenant, dans cette ville-ci ce soir, je pense qu’il y a deux ou trois autres 

réveils en cours, des services de guérison. Nous ne sommes pas ici pour faire la 

compétition à ces frères-là. Nous sommes ici uniquement pour accomplir notre part. 

Et nous croyons en Dieu et nous demandons qu’Il assiste tous les malades et les 

affligés partout, où les gens prient pour les malades, dans chaque église et chaque 

dénomination. Nous croyons que Dieu exaucera la prière de toute personne sincère 

qui croira. 
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- LA PRIERE EST DESTINEE AUX CROYANTS 

EXPERIENCES 3     PHOENIX AZ USA    Dim 21.12.47 

6. Eh bien, c’est comme ça avec la foi. Vous devez la faire ancrer dans les gens. 

Ils vont accourir ici un dimanche, juste pendant quelques instants, ils sont agités : « 

Est-ce qu’on va prier pour moi ?» Ils vont se  précipiter dans une ligne de prière, sans 

même savoir ce pour quoi ils viennent. La semaine suivante, ils se mettent avec des 

critiqueurs qui disent : « Ah! il n’y a rien là. Je sais qu’on avait prié pour la femme de 

Jim Jones. Ça ne l’a pas du tout aidée.» C’est vrai. Ce n’était pas pour la femme de  

Jim Jones. C’est pour vous qui croyez. C’est pour les croyants. C’est seulement pour 

les croyants. Et, rappelez-vous, si vous n’avez pas de foi, cela ne vous fera aucun 

bien. 

Maintenant, pour  commencer, ce don n’a pas été donné pour faire l’oeuvre que je suis 

en train de faire avec maintenant, dans ces réunions d’auditorium. Ce n’est pas, le 

plan divin de Dieu que ça se fasse comme ça. Le plan divin pour Dieu, si j’avais 

l’occasion de rester juste quelques semaines ici pour vous expliquer tout cela... Cela 

vient par révélation. 

Nuit et jour, quand je rencontre cet Ange, Il m’envoie quelque part. Il peut dire : «Va à 

tel endroit.» 

- GUERRISON SANS LA PRIERE 

DIEU REND TEMOIGNAGE A SES DONS     HAMMOND IN USA    Dim 13.07.52S 

67. Maintenant écoutez : entre vous et moi se tient une chose sombre, comme un 

nuage flottant, en mouvement. Et je sais de quoi il s’agit. Je sais ce que cela fait aux 

gens. Vous êtes dérangée par la nervosité (pas vrai ?), c’est la nervosité mentale, c’est 

ce qui vous dérange. Et vous pensez parfois que vous allez perdre la tête. Pas vrai ? 

Je ne lis pas votre pensée, mais cela… Pas vrai ? Eh bien, ne pleurez pas… ?... 

Maintenant, cela vous a quittée. Votre foi, sans la prière, vous a guérie. Maintenant, 

rentrez chez vous, vous allez vous rétablir, être une femme bien portante, en bonne 

santé. Que les bénédictions de Dieu soient sur vous. C’est la foi, croire. Ayez la foi, ne 

doutez pas, croyez. 
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- LA VISITATION C’EST  DANS L’ATHMOSPHERE DE LA 

PRIERE 

JE SUIS LA RESURRECTION ET LA VIE     CHICAGO IL USA    Dim 10.08.52P 

20. Il y a des justes qui marchent dans toute la Lumière du Seigneur; c’est là le 

genre de foyer où Dieu peut entrer. Eh bien, si vous offrez toutes sortes de–de 

réceptions, et la bière et tout dans votre maison, Dieu ne vous y visitera jamais. C’est 

juste. Mais si vous avez un foyer qui est nettoyé et qui vit pour Dieu, dans la prière, la 

Bible ouverte et tachée de quelques larmes, Dieu peut vous visiter. C’est juste. En 

effet, vous aurez ouvert un canal afin qu’Il puisse y venir.  

Et voilà un endroit où il en était ainsi. Eh bien, quand Dieu a exaucé la prière de 

Zacharie et d’Elisabeth, on dirait que cela l’a effrayé à mort, bien sûr. Il ne pensait pas 

que cela pouvait arriver. Et il a dit : «Je suis Gabriel et je me tiens dans la Présence 

de Dieu, et mes paroles s’accompliront en leur temps.» Et alors, Zacharie est ressorti 

et le peuple… Il fut frappé de mutisme. Et il allait rester muet jusqu’au jour de la 

naissance de l’enfant.  

Et ainsi Zacharie est sorti et le peuple… Il faisait des signes au peuple. Ils comprirent 

qu’il avait eu une vision ou quelque chose du genre. Il est donc rentré chez lui, et 

Elisabeth a conçu et s’est cachée pendant six mois. Et elle était enceinte. 

POURQUOI JE PRIE POUR LES MALADES     COLUMBUS OH USA    Dim 14.03.54 

29. Un soir, alors que j’étais en prière, loin, un Homme est venu vers moi, marchant 

sur le pavement. Je L’ai vu ; ce n’était pas une vision, C’était un Homme. J’avais 

entendu Sa voix plusieurs fois, je L’avais vu quand je baptisais à la rivière, et j’ai été 

d’abord ordonné comme prédicateur baptiste. J’ai tenu mon réveil, je baptisais cinq 

cents personnes, mes convertis, après deux semaines de série de réunions, aux pieds 

de Spring Street. Et juste là, tous les journaux locaux en ont publié l’article : « Une 

Lumière mystique au-dessus d’un prédicateur pendant qu’il baptisait. » Et Cela ne peut 

pas… C’était comme une Colonne de Feu. Et Cela était suspendu là et ils… 
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LA VIE ETERNELLE ET COMMENT LA RECEVOIR     JEFFERSONVILLE IN USA    

Ven 31.12.54 

139. Et un jour, alors qu’il était en prière dans la maison, un Ange entra dans la pièce 

où il se trouvait. Croyez-vous aux Anges ? [L’assemblée dit : « Amen. »–N.D.E.] 

L’Ange entra dans la pièce où il se trouvait et dit : « Corneille, lève-toi, va à Joppé et 

demande un homme nommé Pierre, il séjourne dans la maison d’un certain Simon. Et 

il te dira quoi faire. » Amen. 

L’ANGE DE DIEU     PHOENIX AZ USA    Jeu 04.03.48 

17….. Maintenant, remarquez. Si vous pouvez croire. Eh bien, plusieurs miracles qui 

sont accomplis, je les vois toujours dans ma chambre, en prière, avant de venir dans 

la salle…. 

JE N’AI POINT ETE DESOBEISSANT A LA VISION CELESTE     ZION IL USA    Lun 

18.07.49 

15. Toutes les choses miraculeuses qui sont accomplies, à ce que je sache, je les 

vois à l’avance, avant qu’elles arrivent. Combien d’entre vous se souviennent m’avoir 

entendu dire que quand je suis en prière dans ma chambre de motel, j’envoie mon 

manager ici, ne connaissant personne : «Va là et tu trouveras une femme dans telle 

position, tu trouveras un homme de telle apparence et ce bébé, ce sera un certain... Il 

peut y avoir une douzaine de bébés comme cela, mais il sera habillé de cette façon-

ci...» Je verrai cela en premier lieu. Cela me le montre premièrement.  

IL EN SERA COMME IL M’A ETE DIT     CLEVELAND OH USA    Ven 18.08.50 

14. Dans Actes, au chapitre 27, lisons juste quelques versets, à partir du verset 20. 

C’est le voyage missionnaire de Paul. J’aime vraiment lire sur… pendant que vous 

prenez… Je vois certains d’entre eux ouvrir leur Bible. J’aime lire ces choses, de 

l’époque.  

Je pensais à Pierre, sur le toit, attendant le dîner. Il était là chez Si-… chez Siméon, le 

corroyeur, là à Joppé. Et Corneille, un homme juste, un homme bon, était en prière. 

Un ange vint à lui et dit : « Envoie des gens chez Simon, le corroyeur, chercher 

quelqu’un du nom de Pierre qui viendra vous annoncer toutes choses. »  
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Pendant que Pierre était sur le toit, il a vu descendre une nappe pleine de toutes 

espèces de reptiles. Et…?... attendant, il a eu une vision. 

CROIS-TU CELA ?     HOUSTON TX USA    Dim 15.01.50 

25. Et alors, Zacharie, un homme juste, un homme saint, un homme pieux, lui et sa 

femme avaient prié, ils croyaient qu’un jour Dieu leur donnerait des enfants ; ils 

s’étaient accrochés à Dieu. Et alors, en ce temps particulier, pendant qu’il agitait cet 

encens à l’intérieur, Gabriel, l’Ange, apparut devant lui et lui parla : Après les jours de 

son service au temple, il devait rentrer chez lui et aller avec sa femme, et elle devait 

concevoir et enfanter un fils, à qui ils donneraient le nom de Jean.  

Zacharie était cependant un homme de bien, un homme saint, un homme juste, qui 

avait prié pour ces choses… Remarquez cela. Il manqua de croire ce qu’il avait 

demandé dans la prière, alors que sa prière était exaucée. N’est-ce pas à peu près 

comme la plupart d’entre nous aujourd’hui ? On prie, et si Dieu exauce vos prières, ça 

vous effraye à mort.  

Remarquez. Il avait prié tout ce temps, et Dieu était en train d’exaucer sa prière. Et je 

le déclare ici. Dieu exaucera chaque prière sincère (Je le crois) à Sa propre manière. 

LES DONS ET LES APPELS SONT SANS REPENTIR     CARLSBAD NM USA    

00.03.50 

24… Jésus, quand Il fut manifesté aux gens ici au début  sur la terre, il y avait un 

homme du nom de Nathanaël–ou plutôt Philippe, qui est allé trouver un autre homme 

du nom de Nathanaël. Celui-ci était en prière. Et Philippe a dit à Nathanaël : « Viens 

voir Qui nous avons trouvé, a-t-il dit, Jésus de Nazareth, Celui dont Moïse a parlé. » 

L'EXPECTATIVE     NEW YORK NY USA    Mer 05.04.50 

21……Et remarquez, tout ceci me frappe quand j’y pense. Eh bien, Siméon était 

probablement là quelque part dans une pièce de prière, ou en dehors du temple. Et 

peut-être que, ce matin-là, il y avait probablement cinquante enfants, dirions-nous, en 

ligne, attendant la circoncision. 

Mais remarquez, juste quand Marie a fait entrer Jésus, le Saint-Esprit a parlé à 

Siméon, ailleurs, dehors. Et il a été conduit par le Saint-Esprit tout droit vers l’Enfant 
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Christ. Il est entré en ce moment-là même, il L’a pris dans ses bras et a dit : « Seigneur, 

laisse Ton serviteur s’en aller en paix, car j’ai vu Ton salut. » Pensez-y. 

LA RESURRECTION DE LAZARE     CLEVELAND OH USA    Dim 13.08.50P 

21. Remarquez, des signes commencèrent à apparaître. Il y eut un homme du nom 

de Zacharie et sa femme était Elisabeth ; ils étaient des justes, des saints, observant 

d’une manière irréprochable tous les statuts et toutes les ordonnances de Dieu.  

C’est le genre de foyer qu’il nous faut aujourd’hui. Vous le croyez, n’est-ce pas ? Au 

lieu de cela, aujourd’hui, nous avons dans l’Eglise tout, sauf la sainteté et la justice. 

Mais eux étaient justes, pieux, ils observaient d’une manière irréprochable les 

commandements et toutes les ordonnances du Seigneur. Zacharie était un 

sacrificateur au temple. Et son travail consistait à offrir du parfum pendant qu’on offrait 

la prière. 

Alors, un jour, alors qu’il était dans le temple offrant le parfum, Gabriel, l’ange envoyé 

de Dieu, descendit et se tint debout à côté de l’autel de parfum et dit : « Ne crains pas, 

Zacharie. Tes prières ont été exaucées. » Oh ! J’aime ça. 

Ils… Sa femme était stérile. Elle n’avait pas eu d’enfants. Elle avait dépassé l’âge 

d’enfanter. Mais Zacharie menait une vie correcte devant Dieu et il croyait en Dieu. Au 

bout de ses redoutables et longues heures sombres de chagrin, l’ange vint lui dire : « 

Dieu a exaucé ta prière. » 

Eh bien, si vous voulez que Dieu exauce votre prière, qu’Il envoie un ange dans votre 

maison, vivez correctement, agissez correctement, traitez tout le monde correctement, 

soyez en ordre devant Dieu, et Dieu vous l’accordera. 

-  LA PRIERE EST DIFFERENTE DE LA FOI 

LE FONDEMENT FONDAMENTAL POUR LA FOI     CHICAGO IL USA    Jeu 

13.01.55 

6. Or, nous entendons tellement des gens dire: «Eh bien, si seulement j’avais la 

foi.» La foi est–la foi ne signifie pas de longues réunions de prière qui n’en finissent 

pas. Elle ne signifie pas de longs jeûnes. La foi est une chose inconsciente. Votre 
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réelle foi, vous en êtes inconscient. Vous ne savez pas cela, la foi que vous avez, c’est 

quelque chose dont vous êtes inconscient.  

Pouvez-vous imaginer Jésus se demandant s’Il avait la foi ou non pour arrêter le vent, 

et calmer les vagues, ou s’Il avait suffisamment de foi pour La–pour ressusciter 

Lazare? Ou… Il n’a jamais mis Sa foi en question.  

Eh bien, premièrement, avant que nous puissions avoir la foi, nous devons avoir un 

fondement pour la foi. Il doit y avoir quelque chose là derrière. 

LE FONDEMENT FONDAMENTAL POUR LA FOI     CHICAGO IL USA    Jeu 

13.01.55 

13….Comme je l’ai dit, la foi ne vient pas par le jeûne. La foi ne vient pas par la prière, 

ni par la lecture d’un livre. Tout cela, c’est bon : jeûner, prier et lire–lire un livre. Mais 

la foi vient par quelque chose de subtil qui est dans le coeur humain, qui vous dit 

qu’aussi certainement que vous êtes venu à cette église ce soir... Quand vous êtes 

arrivé chez vous, vous avez dit à votre femme que vous reviendrez à la maison une 

fois le service terminé; vous faites cela inconsciemment. Vous sortez simplement, vous 

entrez dans votre voiture et vous allez à la maison. Or, vous ne pourriez pas le faire à 

moins d’avoir la foi que vous pouvez le faire. Vous ne bougeriez jamais de l’endroit où 

vous êtes assis, si vous n’aviez pas la foi que vous pouviez vous lever. Mais vous 

l’avez fait si souvent, et vous êtes devenu si habitué à ces lois que c’est devenu une 

chose naturelle. 

- SACRIFIER SA VIE, SON TEMPS POUR LA PRIERE 

QUESTIONS ET REPONSES      JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 16.05.54 

10…. Eh bien, ne voudriez-vous pas tous avoir une vraie église biblique ? Une véritable 

église biblique où tous les dons spirituels sont mis en ordre, tout se manifeste 

exactement comme cela devrait être. Ne serait-ce pas merveilleux ? Maintenant, vous 

allez devoir faire un sacrifice, pas de l’argent. Vous allez devoir faire un sacrifice (De 

quoi ?) de certaines de vos propres idées. Vous allez devoir sacrifier du temps dans 

la prière. Vous allez devoir sacrifier votre… peut-être votre entêtement, vous briser 

dans l’humilité. Voyez ? Vous allez devoir… toute l’action chrétienne, c’est le sacrifice. 

« Que celui qui veut me suivre renonce à lui-même, se charge de sa croix et me suive 
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chaque jour. » Est-ce vrai ? Combien de fois devez-vous faire le sacrifice ? Chaque 

jour. Paul disait qu’il mourait chaque jour ; il mourait chaque jour 

- LA PRIERE CHASSE LES MAUVAIS ESPRITS 

QUESTIONS ET REPONSES      JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 16.05.54 

45. Si demain la tempête passe et éclate, vous savez que Dieu est parmi vous. Mais 

si cela ne se fait pas, vous feriez mieux de faire attention, vous avez un mauvais esprit 

parmi vous. Vous feriez mieux de retourner à l’autel et de faire sortir cette chose-là par 

la prière. Toute l’église se rassemblera, et cette pauvre personne qui avait parlé en 

langues devrait venir à l’autel et dire : « Seigneur, que quelqu’un m’aide. Je n’aimerais 

pas être oint de cela. C’est faux. » Voyez ? « Alors, que le Seigneur m’aide. 

Débarrasse-moi de cette chose. Laisse-moi me mettre en ordre avec Toi. » Voyez-

vous ce que je veux dire ? Faites donc attention, église. Comprenez-vous ? Si vous 

comprenez, dites amen. Voyez, si vous comprenez. 

- CONFIANCE DANS LA PROMESSE ET PAS DANS LA PRIERE 

LE VOILE INTERIEUR     STURGIS MI USA    Sam 21.01.56 

96. Ô Dieu, je n’ai pas confiance dans ma prière, mais j’ai confiance dans Ta 

promesse, peu importe combien elle est moindre, ce qu’elle est, combien faible est 

notre prière, Tu l’as promis, Christ. 

LE VOILE INTERIEUR     STURGIS MI USA    Sam 21.01.56 

111. Maintenant, restez juste là où vous êtes. Gardez votre tête inclinée. C’est votre 

prière. Vous avez demandé à Dieu. Jésus a dit : « Tout ce que vous demanderez au 

Père en Mon Nom, Je le ferai. »  

Pouvait-Il mentir ? Il ne le pouvait pas et être Dieu. Il n’a pas menti. Ne placez pas la 

confiance dans votre prière ; placez la confiance dans ce qu’Il a dit. Il a dit cela. Chaque 

démon tremble. 

L’INSPIRATION SPIRITUELLE     OWENSBORO KY USA    Sam 28.01.56 

2….J’ai dit ; «Oh, oui. Bien sûr que oui.» Le–le Seigneur nous a donné cette promesse-

ci : «Tout ce que vous demanderez au Père en Mon Nom, Je le ferai.» Oui. Elle est 

pour nous, cette promesse. Il ne s’agit donc pas de notre foi dans notre prière. Il s’agit 
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simplement de notre foi en faisant ce qu’Il a dit. «Demandez au Père en Mon Nom, Je 

le… vous le recevrez ; cela sera accordé. Tout ce que vous demandez au Père en 

Mon Nom, vous le recevrez.» N’est-ce pas une merveilleuse promesse ? Cela nous 

procure un sentiment merveilleux, rien que d’y penser, que notre Bienveillant Père 

céleste, dans Sa bonté, nous a accordé ce privilège d’obtenir ce que nous voulons, ce 

que nous désirons, tant que cela est dans Sa volonté, naturellement. Et nous savons 

que c’est Sa volonté, quand c’est conforme à Sa Parole. Alors, nous savons que c’est 

Sa volonté. 

- LA PRIERE PRODUIT LES PRODIGES 

LA RESURRECTION     WEST PALM BEACH  FL USA    Sam 05.12.53 

106. Maintenant, pendant que nous avons la tête inclinée, je me demande si ceux 

qui sont des pécheurs et qui veulent bien accepter Christ… Maintenant, que chaque 

tête soit inclinée, et chaque oeil fermé. A l’exception du Saint-Esprit et de moi-même. 

Je me demande si vous voudriez bien vous tenir debout, dire : « Frère Branham, j’ai 

été ici durant cette semaine et j’ai vu des miracles et des prodiges être opérés au 

moyen de la prière : des guérisons et des miracles. J’ai assisté aux réunions. J’ai vu 

ces grandes choses arriver partout ici. Les sourds entendent, les aveugles voient ; les 

muets parlent. Je–je veux–je veux maintenant accepter Christ comme mon Sauveur.  

- DIEU EXAUCE LA PRIERE  

L’HISTOIRE DE MA VIE     PHOENIX AZ USA    Dim 15.04.51P 

20… Et je–je crois que si vous priez et que vous tenez bon, Dieu exaucera votre prière. 

L'EXPECTATIVE     NEW YORK NY USA    Mer 05.04.50 

28. Eh bien, je–je crois cela. J’ai prié, j’ai demandé à Dieu de bien vouloir se 

mouvoir sur les gens dans ce service, et que d’une façon ou d’une autre… En effet, je 

n’atteins qu’un certain nombre. Mais j’ai demandé au Père de bien vouloir juste… Et 

pendant que je priais, Quelque Chose d’apaisant est venu sur moi. J’ai alors su que 

Dieu allait exaucer ma prière. Je ne sais pas ce qui arrivera, mais quelque chose va 

arriver qui va–qui va accomplir cela. J’aimerais que vous soyez constamment en 

prière.  
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Remarquez donc. Quand vous vous attendez à quelque chose… Siméon s’attendait à 

ce que Jésus vienne pendant qu’il était vivant. Il s’y attendait, et Dieu l’a récompensé 

pour sa foi. Je m’attends à ce que Dieu guérisse au moins soixante ou quatre-vingt 

pour cent de gens ici présents ce soir, qu’ils soient parfaitement rétablis avant la fin de 

ce service. Je crois cela de toute mon âme. Voyez ? Je m’y attends. 

SUR TA PAROLE     MINNEAPOLIS MN USA    Ven 14.07.50 

31…N’ayez pas peur, car Dieu a exaucé votre prière ; Jésus l’a fait. Que Dieu vous 

bénisse. 

L’EXPECTATIVE     LOS ANGELES CA USA    Lun 07.05.51 

30. Daniel, quand on lui a dit qu’on allait le jeter dans la fosse aux lions, il s’attendait 

à ce que Dieu y soit. Il croyait que comme il avait mené une vie correcte devant Dieu, 

il avait un droit. Et chaque jour, il tirait les rideaux, s’il y en avait à l’époque, qui 

donnaient sur le temple, il regardait vers ce saint temple et priait. En effet, il croyait 

qu’il y avait un holocauste sur l’autel à cette heure-là au temple, et il croyait que Dieu 

exaucerait sa prière, car il y avait un substitut innocent qui était mort à sa place pour 

faire l’expiation. Et quand il est descendu dans la fosse aux lions, il n’a pas eu peur 

des lions parce qu’il s’attendait à ce que Dieu le délivre. Amen. 

LA FOI EST UNE FERME ASSURANCE     LOS ANGELES CA USA    Mar 08.05.51 

17. Maintenant, ce soir, je parle juste un peu là-dessus comme ça, afin que vous 

sachiez que ces choses qui se produisent et se passent dans les réunions sont 

uniquement des preuves de Sa Présence ici.  

Et Il est… Il n’est pas tenu à ma prière ou à la prière du pasteur ; mais Il répondra à 

toute personne qui croit qu’Il exaucera la prière, dans ce bâtiment ou ailleurs dans le 

monde. C’est à cette personne qu’Il répondra. Et une personne peut être ici, avec tous 

les dons de Dieu, mais elle ne pourra rien faire pour vous, à moins de croire 

premièrement qu’elle est capable de le faire. 

LA FOI EST UNE FERME ASSURANCE     LOS ANGELES CA USA    Mar 08.05.51 

55. Cependant, je pourrais rester ici et prier pour vous jusqu’à la même période de 

l’an prochain, et cela ne vous serait d’aucun secours, jusqu’à ce que vous acceptiez 

d’abord Jésus-Christ comme votre Guérisseur. Et si l’un de ces ministres ici était à ma 
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place, et que vous vous approchiez, croyant que Dieu exauce sa prière, vous seriez 

tout aussi guéri que si Jésus Lui-même se tenait ici, priant pour vous.  

C’est une forte déclaration, n’est-ce pas ? Mais c’est la vérité. Il a donné tout pouvoir 

et toute l’autorité qu’Il possédait à Son Eglise, mais vous avez simplement peur d’agir 

sur base de cela. Maintenant, croyez-vous cela ? 

LA RESURRECTION     WEST PALM BEACH  FL USA    Sam 05.12.53 

82. Bien, si Jonas dans ces circonstances… Amen. Tenez. Comprenez-vous cela 

? Si Jonas dans ces circonstances, étant rétrograde, avec les mains liées dans le dos, 

étant dans le ventre de la baleine, sur une mer houleuse, au fond de l’océan, s’il a pu 

refuser de voir le ventre de la baleine et croyait que Dieu avait exaucé la prière de 

Salomon, à combien plus forte raison vous et moi aujourd’hui devrions-nous écouter 

Christ Jésus aujourd’hui, qui est mort, qui a pris Son vêtement ensanglanté et est assis 

à la droite de Dieu, faisant intercession sur base de nos confessions ! Ce que nous 

disons qu’Il a fait, Il est… Dieu est là pour le confirmer.  

A combien plus forte raison devrions-nous rejeter les symptômes que nous avons ? 

C’est absurde. « Je ne regarderai pas à ma main infirme. Je ne regarderai pas à ma… 

au sujet de mon oreille sourde. Je regarderai vers Ton saint Temple, Seigneur, où 

Jésus se tient à la droite de Dieu, faisant intercession sur base de ce que je confesse 

comme étant vrai. » Amen. Dites donc, je me sens religieux maintenant même. Je vous 

assure, c’est la vérité. 

LA RESURRECTION DE LA FILLE DE JAÏRUS     LOUISVILLE KY USA    Mer 

31.03.54 

18. Notre texte de ce soir porte évidemment sur la résurrection de la–de la fille de 

Jaïrus.  

Notre doux et aimable Sauveur avait pris beaucoup de temps juste avant ceci. Il était 

tout le temps occupé, allant d’un endroit à un autre, traversant les mers, calmant les 

vagues, restituant aux fous leur bon sens. Il était toujours occupé aux affaires du Père. 

Il était un Fils très humble, obéissant même jusqu’à la mort.  

Une nuit ou deux avant cela, Il traversait la mer et les disciples étaient très épuisés ; 

et Il calma la mer pour eux, Il traversa jusqu’à Gadara, là où se trouvait un fou, courant 

le risque de traverser une mer agitée alors que les démons de la mer avaient juré de 
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Le noyer cette nuit-là. Mais Il est allé là pour répondre au cri d’une seule personne. Un 

fou misérable qui avait perdu la tête, peut-être qu’autrefois il avait été un homme de 

bien, qui avait une bonne conduite devant Dieu, mais qui, probablement, a eu de 

mauvaises fréquentations. Peut-être qu’il s’est mis à boire ou quelque chose comme 

cela, il a perdu la tête. Et il avait sa demeure dans les sépulcres, là où restaient des 

démons. On l’avait lié avec des chaînes, et il avait une force surnaturelle. Il brisait ces 

chaînes, sautait sur des hommes, les battait et les tuait si possible, quand ils passaient.  

Et ce pauvre homme, peut-être qu’il avait une vieille mère grisonnante, quelque part, 

qui priait pour lui. Jésus a traversé la mer et est allé jusqu’à Gadara pour accorder la 

miséricorde à un seul homme.  

Il fera de même ce soir. Là où il y a une seule âme humble qui L’invoque, Il traversera 

les mers ou quittera les Cieux pour répondre à cette prière. C’est le même Jésus hier, 

aujourd’hui et éternellement. 

LE FONDEMENT FONDAMENTAL POUR LA FOI     CHICAGO IL USA    Jeu 

13.01.55 

27. Martin Luther a prié pour l’un de ses proches compagnons et ce dernier fut 

guéri. John Wesley, je crois qu’on a enregistré 240 cas de guérison de malades, suite 

à sa prière.  

Une fois, il était sur un cheval, celui-ci boitait, et lui souffrait d’un mal de tête; et Dieu 

a guéri à la fois son cheval et lui. Le cheval a cessé de boiter. 

- CONDITION POUR ETRE EXOCE OU PAS 

LA RECONCILIATION PAR LA COMMUNION AVEC DIEU     STURGIS MI USA    

Ven 20.01.56 

78. Jésus a dit: «Tout ce que vous demanderez au Père en Mon Nom, Je le ferai.» 

Il a dit: «Si vous demeurez en Moi, et que Ma Parole demeure en vous, demandez tout 

ce que vous voulez. 

 

LA RECONCILIATION PAR LA COMMUNION AVEC DIEU     STURGIS MI USA    

Ven 20.01.56 



- 50 - 
 

www.maisonlysisrael.over-blog.com 
 

77….Je me suis toujours demandé pourquoi mes prières ne sont pas exaucées, 

pourquoi je n’arrive nulle part. J’ai mené une vie à mi-chemin, sens dessus dessous, 

la tête en bas, tantôt dedans tantôt dehors, et ici et là. Je donne simplement l’air de 

pouvoir arriver nulle part, Frère Branham. Et je… Il semble que j’ai prié, mais Dieu ne 

veut pas répondre à ma prière.» Quel est votre problème? Vous êtes en dehors de la 

communion. 

- DIEU EXAUCE QUAND NOUS LUI APPROCHONS DANS LES 

MEMES CONDITIONS QUE NOS PREDECESSEURS EXOCES 

LA FOI VIENT DE CE QU’ON ENTEND     CHICAGO IL USA    Sam 20.03.54 

45. Anne s’est dit: «Voyons. Si Sara, qui avait environ cent ans, pouvait recevoir la 

semence (Anne avait probablement, environ, oh! peut-être quarante, cinquante, 

soixante ans ou à peu près cet âge-là.), s’est-elle dit, moi aussi, je peux recevoir la 

semence.» La foi vient de ce qu’on entend. La voilà qui se rend au temple. Elle monte 

là pour–pour adorer Dieu. Elle ne faisait cas de ce que quelqu’un d’autre disait, ce 

que… certaines personnes qui y allaient avec elle parlaient de ceci, de cela. Elle y était 

allée dans un seul but; celui de recevoir l’exaucement à sa prière. Si vous avez la 

même attitude ici ce soir, vous allez retourner avec le même genre de bénédiction 

qu’Anne avait reçue, avec l’AINSI DIT LE SEIGNEUR. 

- EVENTAIRE DE LA VIE PAR LA PRIERE 

LE SCEAU DE DIEU     JEFFERSONVILLE IN USA    Ven 14.05.54 

290. Pincez votre être spirituel, mon bien-aimé–bien-aimé frère. Pincez votre âme, 

pour ainsi dire, par la prière, et dites : « Seigneur Jésus, sonde-moi. Laisse-moi faire 

l’inventaire ce soir, avant d’aller au lit, et que je voie qu’est-ce qui cloche en moi. Je 

confesse depuis des années, et je ne vois pas ces choses dont Jésus a parlé, disant 

qu’Il serait avec moi et que Ses oeuvres continueraient, je ne vois pas cela. Qu’est-ce 

qui ne va pas, Seigneur Jésus ? 

291. Soyez honnêtes. Soyez sincères. Agenouillez-vous et parlez-Lui face à face 

comme avec un frère. Il se révélera à vous ; Il vous parlera. Déchirez votre âme, et 

placez-la là, et dites : « Seigneur Jésus, que cela me coûte ma famille, que cela me 

coûte la vie, que cela me coûte mon travail, que cela me coûte ma qualité de membre, 
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que cela me coûte le prestige que j’ai dans la ville, je prendrai le chemin avec les 

quelques méprisés du Seigneur. » 

292. Maintenant, rappelez-vous, Jésus a dit : « Etroite est la porte, et resserré le 

chemin qui conduit vers là, et il y en a très peu qui le trouvent. Mais large est le chemin 

qui mène à la perdition. » Un million de plus en 1954 : « Large est le chemin qui mène 

à la perdition, et il y en a beaucoup qui entrent par là. » C’est vrai. « Celui qui perdra 

sa vie à cause de Moi la trouvera. Celui qui aime le père, la mère, la soeur, le frère, ou 

n’importe quoi, plus que Moi, n’est pas digne d’être appelé Mien. Il mettra sa main à la 

charrue, se mettra à avancer, s’il retourne même pour regarder derrière, ainsi il n’est 

pas digne pour labourer. » 

- DIEU EXAUCE TA PRIERE MEME APRES LA MORT DU 

CROYANT, DIEU N’A PAS DES DETTES ENVERS NOUS 

SERVICE DE BAPTÊME     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 09.04.50 

4.… Oh ! Combien je suis heureux, Seigneur. Oh ! de savoir que Toi, Tu exauces la 

prière. Cette pauvre petite mère Ruth, elle est morte il y a des années, mais sa prière 

est maintenant exaucée. Elle avait prié qu’il T’aime et qu’il Te serve. Il prend position 

ce matin. Pour ces autres, leurs mères sont peut-être décédées, Seigneur, nous ne le 

savons pas ; Tu le sais, mais quoi que ce soit, exauce la prière.  

L'EXPECTATIVE     CLEVELAND OH USA    Jeu 10.08.50 

28….Il savait que lors de la dédicace du temple, Salomon avait offert une prière, disant 

: « Si Ton peuple se retrouve quelque part en détresse comme cela, et qu’il ait les 

regards tournés vers ce saint temple et prie, alors, exauce du haut des cieux. » Il 

croyait que Dieu avait exaucé la prière de Salomon. 

L'EXPECTATIVE     CLEVELAND OH USA    Jeu 10.08.50 

29. Si Jonas, rétrograde, dans le ventre d’un grand poisson, à cinq mille brasses de 

profondeur, entouré du ventre du grand poisson, pouvait avoir les regards tournés vers 

un temple naturel sur terre, grâce à la prière qu’un homme terrestre avait offerte, et 

avait cru que Dieu avait exaucé cela, à combien plus forte raison vous et moi, en tant 

que chrétiens, liés par les maladies, devrons-nous tourner les regards vers les cieux, 
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où Christ est assis à la droite de Dieu, avec Son propre Sang, intercédant maintenant 

pour n’importe quoi. 

- QUAND DIEU EXAUCE UNE FOIS VOTRE PRIERE, VOTRE 

CONFIANCE EN LUI GRANDIT 

EHOVAH-JIRE     LONG BEACH  CA USA    Dim 12.02.61M 

29. Si jamais Dieu répond une fois à votre prière, vous êtes alors sûr qu’Il est un 

Dieu qui répond à la prière. Est-ce vrai ? Maintenant, combien ici ont déjà reçu le Saint-

Esprit ? Levez la main. Tous ceux qui ont reçu le Saint-Esprit. Eh bien, comment 

pouvez-vous douter de la guérison ? Combien ici ont déjà reçu l’exaucement à leur 

prière ? Voyons. Certainement. Il est donc un Père qui exauce la prière, n’est-ce pas 

? Voilà. Comprenez-vous ? Si vous avez besoin de quelque chose, demandez-le. Si 

vous manquez la sagesse, demandez-la à Dieu. Vous voyez ? Il vous la donnera. 

Maintenant, Abraham savait bien qu’il avait tenu à cette promesse et que Dieu l’avait 

accomplie. Vous voyez ? Ainsi, vous voyez que le petit garçon était né. Ainsi, le 

Seigneur a dit : «Eh bien, là-bas ces gens des Assemblées de Dieu de Long Beach, 

d’ici deux mille cinq cents ans, Je vais leur faire… Je vais leur donner une véritable 

assurance et faire savoir à toute la Semence d’Abraham que–que Je suis un Dieu qui 

exauce la prière, et que Je tiens Mes promesses envers Mon peuple.» 

- DIEU NE PAS OBLIGER DE REPONDRE IMEDIATEMENT A LA 

PRIERE 

ET TA POSTERITE POSSEDERA LA PORTE DE SES ENNEMIS     LONG BEACH  

CA USA    Dim 12.02.61S 

33. Eh bien, cet ennemi, c’était la fournaise ardente. Ainsi, je peux me représenter 

ce matin-là… Illustrons cela par un drame juste un petit peu. Cela réjouit vraiment mon 

coeur lorsque je vais… Vous savez, après qu’ils ont pris leur décision... Je crois que 

Dieu écoute, mais Dieu n’est pas toujours tenu de répondre immédiatement à la prière. 

Vous voyez? Dieu répond en Son temps. Si vous Lui avez demandé et croyez en Lui, 

alors Il répondra en Son temps. 
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Ainsi, j’ima-… imagine qu’il y avait dans la Gloire … Lorsqu’ils priaient, je peux voir les 

Anges debout autour du Trône sur lequel Dieu est assis, disant: «Ils sont en prière, ils 

sont sous pression.»  

«Oui, mais, ils vont rester fidèles. J’ai confiance en eux. Ils sont la postérité de Mon 

serviteur Abraham. C’est pourquoi ils vont rester fidèles.» 

- QUAND DIEU EXAUCE IMMEDIATEMENT : MIRACLE 

LA FORCE PARFAITE PAR LA FAIBLESSE PARFAITE     JEFFERSONVILLE IN 

USA    Dim 19.11.61 

28. Bénis chaque main. Tu connais le besoin qui était derrière cette main, Seigneur. 

Je Te demande de les bénir d’une manière particulière. Nous T’avons vu la semaine 

passée exaucer très miraculeusement la prière en peu de temps, pour des cas 

d’urgence, de maladie et de troubles. Tu es le Dieu omniprésent, soutiens Tes 

serviteurs. Je Te prie, ô Dieu, de bien vouloir soutenir ceux-ci ce matin. Accorde-leur, 

Seigneur, le désir de leur coeur. Je ne crois pas que c’était par égoïsme, par un–un 

mauvais motif là derrière. Je Te prie de les bénir. 

- AVOIR UNE SALLE DE PRIERE DANS L’EGLISE NE PAS MAL 

ET TA POSTERITE POSSEDERA LA PORTE DE SES ENNEMIS     LONG BEACH  

CA USA    Dim 12.02.61S 

72. Frère Buntain dit qu’il y a une salle de prière en bas. Comment y accédez-vous, 

frère? Juste en passant par la porte, si vous voulez descendre juste dans un instant. 

Et je vais lui remettre le service. 

-  LE MEILLEUR REMEDE POUR GUERIR LA DELINQUANCE 

JUVENILE : PRIERE 

FILS DE DAVID, AIE PITIE DE MOI     LONG BEACH  CA USA    Mer 15.02.61 

18Eh bien, mais aujourd’hui, malgré tout notre confort moderne, au lieu de lire la Bible 

aux enfants, nous allumons la télévision et laissons les enfants regarder quelque 

chose qu’il ne leur convient même pas de regarder. Eh bien, c’est juste. C’est juste. Et 

autre chose, nous leur donnons ces vieux petits magazines de bandes dessinées, et 

ces vieux petits livres de contes pris de la tablette de cheminée d’un drugstore, et qui 
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ne devraient même pas être vendus pour en faire–faire du bois de chauffage, ou plutôt 

d’allumage. Et pourtant, nous faisons avaler tout ce genre d’histoires à nos enfants. 

Eh bien, le… américain... Je parie qu’il y a… que presque chaque garçon en Amérique 

peut vous dire qui était Davy Crockett. Mais j’imagine qu’il n’y en a pas un tiers qui 

puissent vous dire qui est Jésus-Christ. C’est juste. Oh ! le cow-boy masqué [Feuilleton 

télévisé américain–N.D.T.] ou quelqu’un de ce genre ou une vedette de cinéma, ils en 

savent tout là-dessus parce que c’est ce qui est placé devant eux. Et la Bible est le 

Livre qui est mis de côté. Et quand le ministre vient, ils La déterrent, L’époussettent, 

puis ils La mettent au-dessus comme cela. On ne La lit jamais. Ce dont nous avons 

besoin aujourd’hui, c’est de nouveau de braves mères à l’ancienne mode qui 

ramèneront leurs enfants à la prière. Le meilleur remède que je connaisse pour guérir 

la délinquance juvénile (c’est juste), ce sont de braves mères honnêtes. 

- LA PRIERE D’UN JUSTE EST EFFICACE 

JE N’AI POINT ETE DESOBEISSANT A LA VISION CELESTE     ZION IL USA    Lun 

18.07.49 

25… Et nous avons appris dans l’Ecriture que la prière fervente du juste a une grande 

efficacité, comme Elie. Et nous nous rendons compte que nous ne sommes pas des 

justes; mais c’est Toi qui es juste. 

DIEU DANS SON PEUPLE     LITTLE ROCK AR USA    Lun 27.02.50 

7. Bien des gens ont une fausse idée de ces réunions. Ils pensent que, comme 

l’évangéliste est là, ou plutôt que la personne qui prie pour les malades est partie, toute 

la Puissance de la guérison est partie. Dieu couvre la terre. Votre pasteur, ces... Votre 

pasteur, comme...?... «Qu’est-ce qui fait que mon pasteur ne peut pas faire cela?» 

Bien, mes amis, ça c’est une fausse impression qu’on a. Votre pasteur, s’il est un 

homme pieux, il–ses prières sont exaucées juste comme celles de n’importe quel 

évangélise, ou de quiconque prétend avoir un quelconque don, ou quelque chose 

d’autre. Il est un homme de Dieu. Et vous devriez le respecter en tant que tel et croire 

en lui. Et Dieu exaucera votre–exaucera sa prière. Il a dit : «Confessez vos fautes les 

uns aux autres, et priez les uns pour les autres afin que vous puissiez être guéris.» Ce 

n’est pas seulement–toute personne qui a le Saint-Esprit dans une certaine mesure, a 

le don de guérison dans une certaine mesure. 
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Chaque pomme qui est dans l’arbre se trouvait dans l’arbre quand celui-ci n’était pas 

plus qu’un brin. Lorsqu’elle est encore une toute petite branche enfouie sous terre, 

toute fleur qui sera jamais dans l’arbre s’y trouve déjà 

LA FOI DANS LE FILS DE DIEU     HAMMOND IN USA    Mar 15.07.52 

76. Pendant que des hommes et des femmes sont assis ici dans cette salle, ils sont 

assis ici en train de prier. Seigneur Dieu, c’est entre la vie et la mort pour eux. 

Beaucoup parmi eux sont liés par Satan. Ô Père, je prie de tout mon coeur. Tu as dit 

: « La prière fervente du juste… » 

Seigneur, nous savons que personne n’est juste, pas un seul. Mais, ô Dieu, au Nom 

du Juste, Jésus-Christ, je prie de tout mon coeur, de toute ma force, que Tu guérisses 

chaque personne malade et affligée ici ce soir. Qu’il n’y ait pas une seule personne 

faible. Que chacun reçoive la guérison maintenant même. Que le glorieux Esprit de 

Dieu puisse se mouvoir au dessus de cette salle, comme une grande Colonne se 

déployant comme les ailes d’un Ange qui se déplace par-dessus cette salle, qui 

descend dans l’âme de chaque croyant. Guéris-les tous. 

Sors, Satan, au Nom de Jésus-Christ ! Quitte chacun d’eux ! Sors de ces gens ! 

- IL EST DIT : LA PRIERE DES JUSTE, MAIS NOUS COMPTONS SUR 

LUI QUI EST LE SEUL JUSTE 

ET TA POSTERITE POSSEDERA LA PORTE DE SES ENNEMIS     LONG BEACH  

CA USA    Dim 12.02.61S 

65……Ô Dieu, il est écrit dans la Parole que la prière fervente du juste… Or, nul d’entre 

nous n’est juste, mais nous acceptons Sa justice. Et nous amenons Son Sang au 

devant de Toi. Nous amenons Sa Parole au devant de Toi, comme Il a dit: «Tout ce 

que vous demanderez au Père en Mon Nom, Je le ferai.» 
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- DES DISTRACTIONS DANS DES EGLISES A LA PLACE DE LA 

PRIERE 

LA DIVINITE DE JESUS-CHRIST JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

25.12.49 

86. Aujourd’hui, l’église a des soupers de soupe, des soupers de tarte, ils regardent 

celui qui peut mieux se vêtir, qui entre dans l’église avec pompe; ils glorifient celui qui 

a la meilleure église, les meilleurs sièges, celui qui peut jouer ceci, qui peut faire cela. 

Et pas de place. Tout le temps ils ont quelque chose d’autre à faire à la place de la 

prière. Ils ne peuvent plus prier. Ils ont quelque chose d’autre à faire. Ils ne peuvent 

plus prier. Ils ne peuvent simplement pas aimer ni servir Dieu comme ils en avaient 

l’habitude. “Pas de place pour Lui dans l’hôtellerie.” Et ceci arrive au temps de la fin, 

mon ami. “Pas de place pour Lui dans l’hôtellerie.” Naturellement, je sais ce que cette 

hôtellerie-là signifiait, mais je me réfère à cette fin-ici. 

- CESSEZ LA PRIERE VOUS NE SEREZ JAMAIS BENIT 

LE PROPHETE ELISEE     CHICAGO IL USA    Ven 23.07.54 

10. Eh bien, ils se sont précipités, sans même avoir consulté Dieu. Et après sept 

jours, eh bien, la réserve d’eau était épuisée. Ils n’avaient plus d’eau à boire. Et là, ils 

étaient là avec leur bétail et avec leurs bêtes, et sans réserve d’eau. Et on dirait que 

c’était pratiquement leur fin. 

Eh bien, c’est ce que nous faisons. Parfois, nous nous emballons quelque part sans 

penser à Dieu, sans prier pour cela, pour demander au Seigneur si nous devrions faire 

cela ou pas, et nous nous retrouvons à court de bénédictions. Alors, parfois nous nous 

demandons : « Eh bien, je me demande pourquoi je ne peux plus avoir de 

bénédictions. » Vous ne faites pas attention, vous vous êtes relâché dans la vie de 

prière. Vous dites : « Eh bien, je suis chrétien. » Eh bien, c’est le plus grand signe que 

vous devriez prier, plus que jamais. Lisez la Bible chaque jour. Priez chaque jour. Ne 

prenez pas de décisions trop à la hâte ou trop vite, sans avoir premièrement consulté 

Dieu à ce sujet. Demandez-Lui : « Dois-je faire ceci, Père ? » Demandez-Lui : « Est-

ce Ta volonté que je fasse ceci ? » Alors voyez ce que le Saint-Esprit vous dira. Il peut 



- 57 - 
 

www.maisonlysisrael.over-blog.com 
 

ne pas vous donner une vision, mais Il vous parlera d’une façon ou d’une autre, pour 

vous faire savoir, si vous êtes sincère et que vous le Lui demandiez. 

- NE PAS PRIER C’EST CHASSER JESUS DE VOTRE MAISON 

CROIS-TU CELA ?     HOUSTON TX USA    Dim 15.01.50 

57. Maintenant, je Le vois s’en aller donc. Son ministère avait tellement prospéré 

qu’Il a dû être appelé ailleurs. Lazare était resté tomber malade en Son absence.  

Ecoutez. Dès que Jésus quitte votre maison, attendez-vous à ce que la maladie frappe, 

les ennuis, le chagrin, les déceptions. Vous croyez cela, n’est-ce pas ? Dès que Jésus 

quitte votre maison, les ennuis commencent aussitôt qu’Il est parti.  

- REMERCIONS DIEU PAR LA PRIERE 

QUAND L’AMOUR DIVIN S’ELANCE, LA GRÂCE SOUVERAINE INTERVIENT     

LIMA OH USA    Sam 26.01.57S 

179. Offrons une prière, offrons une prière de remerciement à Dieu. Père Céleste, 

au Nom de Jésus-Christ, nous Te louons, nous Te remercions pour tout ce que Tu as 

fait. Tu es le Christ vivant, et nous réclamons Tes bénédictions éternelles sur ceux qui 

attendent. Nous le demandons au Nom de Jésus. Amen. 

-  DIEU ATTENDS LA PRIERE N’IMPORTE OU 

L’IMITATION DU CHRISTIANISME     LIMA OH USA    Dim 27.01.57P 

4. Et je.–.je suis juste une personne du genre simple d’esprit, comme vous le 

savez déjà. Alors, je suis entré dans un petit placard. En effet, eh bien, Dieu entendra 

votre prière n’importe où, mais Il a dit : « Entrez dans le lieu secret. » Et, oh ! je pense 

que j’ai encore assez de choses qui montrent que je n’ai pas encore bien grandi malgré 

tous ces quarante-sept ans. Alors, je suis simplement entré dans le placard et j’ai fermé 

les battants. Et je ne faisais que pleurer de joie. 
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    -  LE DEVOIR D’UN CHRETIEN : PRIER 

L’IMITATION DU CHRISTIANISME     LIMA OH USA    Dim 27.01.57P 

53. Que devrait alors faire un chrétien ? Nous sommes pèlerins et étrangers, mais 

notre Père est Roi. Comment devrions-nous agir et vivre dans le monde présent ? Non 

pas comme ce monde, non pas être entraîné ni signer un bon d’engagement : Nous 

viendrons à l’église et.–.et nous ferons de notre mieux pour accomplir telle chose, et 

nous irons à la prochaine réunion de prière. Frère, soeur, nous devrions nous conduire 

comme des fils et des filles de Dieu. Nous ne devrions pas reculer quand le diable 

cherche à calomnier la Parole de Dieu. C’est la Parole de notre Père. Accrochons-

nous à Elle jusqu’à la mort. Oui, oui. Conduisez-vous… 

- ETRE EN ORDRE AVANT DE PRIER 

L’HISTOIRE DE MA VIE     LOS ANGELES  CA USA    Dim 19.04.59P 

6. Maintenant, si vous n’avez pas de mouchoir que vous voulez envoyer, eh bien, 

vous n’avez qu’à écrire de toute façon. Si vous n’en avez pas besoin tout de suite, 

gardez-le dans le Livre des Actes, dans la Bible, au chapitre 19. Et cela vous sera 

envoyé sous forme d’un petit tissu blanc, contenant des instructions, notamment qu’il 

faut d’abord confesser vos péchés. Et (merci) qu’il faut confesser vos péchés. Vous 

ne devez jamais essayer d’obtenir quoi que ce soit de Dieu sans être d’abord en ordre 

avec Dieu. Voyez ? Et ensuite, on vous recommande là de faire venir vos voisins et 

votre pasteur. Si vous avez quoi que ce soit dans votre coeur contre quelqu’un, allez 

d’abord redresser la situation, et puis revenez. Et après, priez, faites une réunion de 

prière chez vous, épinglez ce mouchoir à votre sous-vêtement, et alors croyez Dieu. 

Et à ces trois heures-là, tous les jours, il y aura des gens à travers le monde qui 

prieront, formant une chaîne de prière à travers le monde. 

- SORTIR DU MONDE ET REVENIR A LA VIE DE PRIERE 

C’EST MOI, N’AYEZ PAS PEUR     LONG BEACH  CA USA    Lun 13.02.61 

46. J’ai toujours éprouvé de la pitié pour un poulet de couveuse. Il ne fait que 

gazouiller, gazouiller, il n’a pas de maman. C’est ainsi que nous faisons éclore des 

prédicateurs aujourd’hui, avec des diplômes de psychologie. Notre grand et célèbre 

mouvement de la pentecôte, avant qu’un missionnaire puisse aller outre-mer 
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maintenant (un grand mouvement de la pentecôte), il doit passer devant un psychiatre 

pour qu’on vérifie si son intellect est bon. Vous rétrogradez en faisant cela. Exact. Qui 

est notre intellect ? C’est le Saint-Esprit, Jésus. Mais vous avez ce… vous les faites 

passer devant des médecins, des psychiatres, des hommes du monde pour vérifier si 

leur intellect est assez fort pour qu’ils deviennent des missionnaires. Hein. Oh ! la la ! 

Des vents empoisonnés soufflent certainement. Cela a amené l’église au point où vous 

ne pouvez plus distinguer les pentecôtistes des autres. Ils se ressemblent tous 

pratiquement. Faites un tour : nos femmes portent de drôles d’habits de bain, et 

beaucoup de nos frères vont là et vous les voyez se tenir dans la rue débiter des 

plaisanteries que, oh ! des marins ivres ne débiteraient pas. Vous les voyez là, avec 

deux ou trois différentes femmes, vivant dans l’église, et on fait d’eux des diacres et 

tout le reste. Et ils sortent, et ils agissent comme le monde. Vous n’entendez plus 

parler de réunions de prière à l’ancienne mode, des gens qui invoquent Dieu. Tout cela 

est oublié. Tout est du passé. Voyez-vous ? Je crains que nous soyons partis sans 

Lui. Ne le pensez-vous pas ? 

ABRAHAM     LONG BEACH  CA USA    Sam 11.02.61 

66. Ne regardez pas en arrière. « Quiconque met la main à la charrue et regarde 

en arrière n’est même pas digne de labourer. » C’est ce qui se passe dans cette église, 

frère. Vous mettez vos mains à la charrue, et vous vous dites pentecôtistes, remplis 

du Saint-Esprit ; cessez de regarder le monde, d’agir comme le monde, de vous raffiner 

comme le monde et toute cette espèce de sottise, d’avoir des choses mondaines et 

de rester à la maison pour regarder la télévision au lieu de venir à la réunion de prière. 

Quand les pécheurs viennent à l’autel, personne ne vient. On n’est plus intéressé 

Permettez-moi de vous donner un petit avertissement. Ezéchiel, chapitre 9, la Bible dit 

qu’on a dit à celui qui marquait avec le–avec le Saint-Esprit : « Passe au milieu de la 

ville, fais une marque sur le front des hommes qui soupirent et gémissent à cause de 

toutes les abominations qui s’y sont commises. » Combien ont déjà lu cela ? 

Assurément. Marquez seulement ceux-là. Comptez le nombre au bout de doigts et 

levez-les à mon intention : combien, dans cette salle, peut-on marquer, qui soupirent 

et gémissent jour et nuit à cause des abominations qui se commettent dans cette ville-

ci ? Je ne vois aucun doigt. « Mettez le sceau uniquement sur ceux qui soupirent et 

gémissent à cause des abominations qui se commettent dans la ville. » Beaucoup 
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parmi eux ont même peur de prêcher contre cela. Beaucoup parmi eux ont peur. Que 

Dieu nous donne des hommes qui ont une colonne vertébrale plutôt qu’un bréchet. 

Oui, oui. Qu’Il nous donne un autre Jean Baptiste. Qu’Il nous l’envoie, qu’Il l’oigne du 

Saint-Esprit, quelqu’un qui ne ménagera pas, mais qui restera fidèle à la Parole. Et s’il 

reste fidèle à la Parole, il n’a pas peur. Dieu confirmera Sa Parole.  

J’ai connu toutes sortes de difficultés, où les démons et tout le reste surgissaient. J’ai 

vu des gens être frappés de cécité, être terrassés, et tout le reste. N’ayez pas peur ; 

restez là même fidèle à la Parole et observez ce que Dieu fait. Rassurez-vous 

seulement d’être en ordre avec Dieu. Restez fidèle à cette Parole et voyez ce qui 

arrive. 

- NE PAS MENTIR DANS LA LIGNE DE PRIERE 

JEHOVAH-JIRE     LONG BEACH  CA USA    Dim 12.02.61M 

24. C’est comme un ami qui est venu dans la ligne de prière, il a mis un… il pensait 

que c’était de la télépathie, en effet, il a écrit cela sur une carte de prière. Il a écrit 

dessus, qu’il avait la tuberculose et ainsi de suite. Il est entré dans la ligne de prière, il 

a dit, il a dit : «Bonjour.»  

Et j’ai dit : «Bonjour monsieur», et il a dit, j’ai dit : «Eh bien, croyez-vous que je suis 

Son serviteur ?» Voyez, c’est ce que l’Ange du Seigneur avait dit ; [si tu] amènes les 

gens à te croire.  

- Oui monsieur. 

- Cela ne semble pas correct. Cela n’a pas répondu. Voyez, en moi-même je pouvais… 

Eh bien, c’était un homme de belle apparence, vraiment un bel homme.  

J’ai dit : «Oui monsieur.» J’ai commencé à lui parler, et je lui ai dit : «Il n’y a rien qui 

cloche avec vous ; vous êtes parfaitement en bonne santé.» 

Il a dit : «Vous vous êtes trompé.» 

Je lui ai répondu : «Non, je ne me suis pas trompé.» 

Il a dit : «Prenez cette carte de prière là et regardez.» Il a dit : «J’ai la tuberculose et le 

cancer.» Je ne sais pas tout ce qu’il avait écrit… J’ai dit : «Peu m’importe ce que vous 

avez sur cette carte de prière-là ; j’ai dit, il n’y a rien qui coche en vous.» 
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Il a dit : «Eh bien, j’ai cela sur ma carte de prière.  

25. J’ai dit : «Il n’y a pas de mal…» J’ai dit : «Peu m’importe ce que vous avez mis 

sur votre carte de prière, cela ne veut rien dire. (Vous voyez ?) C’est ce que le Saint-

Esprit dit qui compte.» 

Et il a dit : «Eh bien, c’est…» 

J’ai dit : «Eh bien, peut-être que vous avez eu assez de foi pour être guéri avant de 

venir à la réunion. Je…»  

Il a dit : «C’est cela…» 

Et j’ai pensé : «Qu’est-ce qui se passe ici ?» Et il avait l’air d’un chrétien. Il a regardé 

tout autour, et j’ai regardé là au mur, comme dans cette direction, et là, j’ai vu la chose 

qui sortait. Et je me suis retourné vers lui. Plusieurs de ceux qui sont assis ici en ce 

moment étaient juste là dans la réunion lorsque cela était arrivé. Et je–j’ai dit : « 

Pourquoi–pourquoi as-tu laissé le diable mettre une telle chose dans ta pensée ?»  

J’ai dit : «Eh bien, tu es membre d’une certaine église qui ne croit pas.» Je n’aimerais 

pas citer le nom de cette église. Pour eux, le temps des miracles est passé. Et tu étais 

à la réunion l’autre soir et tu m’as dit, et–et tu t’es dit plutôt en toi-même, que ceci 

n’était rien d’autre que de la télépathie mentale.» Et j’ai dit : «Cet homme qui est assis 

juste là au balcon en cravate rouge et en complet gris, vous étiez dans sa maison 

l’autre soir ; vous étiez assis à une table recouverte d’un vêtement–d’un vêtement 

comme ceci, et c’est là que vous avez décidé de venir ici, puis écrire cela sur la carte 

de prière, et puis vous êtes entrés ici.» Cet homme s’est écrié et a dit : «C’est la vérité 

vivante», il était debout là sur l’estrade comme cela.  

26. Et j’ai dit : «Parce que tu as dit cela, et parce que tu as mis cela sur ta carte de 

prière, maintenant tu as cela.» Et pendant soixante secondes, il en était pratiquement 

mort.  

Voyez, nous ne jouons pas, ô église. Nous vivons dans la Présence du Saint-Esprit. 

Vous souvenez-vous d’Ananias et de Saphira ? Vous feriez mieux d’être sincère et 

d’être correct avec Dieu avant d’essayer une telle chose. Rappelez-vous : «C’est une 

chose terrible que de tomber entre les mains du Dieu vivant.» Voyez ? Voilà que la 

chose était là. Et la maladie est venue directement sur lui et le diagnostic de ce cas et 

tout ont montré qu’il avait à la fois et le cancer et la tuberculose. Il avait dit cela, il… et 
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ses paroles se sont accomplies. C’est exactement vrai. Il a scellé sa propre 

condamnation, très parfaitement. C’est comme David l’a fait lorsqu’il se tenait devant 

Nathan, et qu’il a dit : «Cet homme devra certainement mourir.» Vous voyez ? Il faudra 

qu’il paie pour cela. Vous savez ce que Nathan lui a dit. Il avait scellé sa propre 

condamnation. Ainsi, c’est toujours le même Dieu. Nous–nous ne servons pas un autre 

Dieu, d’un autre jour. Maintenant, c’est comme ça, ainsi, ayez simplement foi en Dieu. 

- UN PARENT A LE DEVOIR DE PRIER POUR SES ENFANTS 

SERVICE DE BAPTÊME     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 09.04.50 

8. L’un des moments les plus glorieux de ma vie. Je vois par-dessus l’épaule de 

quelqu’un ma mère. Je l’ai conduite là dans la rivière Ohio et je l’ai baptisée au Nom 

du Seigneur Jésus. Maintenant, mon propre fils. Ô Dieu, si possible, laisse Hope 

baisser le regard par-dessus la rampe ce matin et regarder au travers du voile 

suspendu entre la terre et la Gloire. Je prie, ô Dieu, de faire de mon fils un prédicateur. 

Je prie que Dieu l’oigne et lui donne une double portion de l’Esprit. Que Dieu bénisse 

sa vie.  

Je vous remercie tous pour votre prière. La prière change des choses. Je prierai aussi 

pour vos enfants. Billy, mon fils, l’un de ces jours, chéri, nous, si Jésus tarde, il nous 

faudra descendre dans l’un de ceci, on jettera de la terre sur nous. Mais, fiston, Dieu 

nous relèvera. « Je sais que mon Rédempteur est vivant, qu’Il se lèvera le dernier sur 

la terre. »  

Je prie que Dieu le bénisse, qu’Il garde l’ennemi loin de lui. Qu’Il lui donne un libre 

accès, jusqu’au bout de ce long chemin, fiston. Il y a beaucoup d’âmes qui meurent 

ici, mais jette-leur la bouée de sauvetage, ramène-les. J’ai confiance, Billy, que tu 

prendras position et que tu baptiseras littéralement des milliers et des milliers en guise 

de témoignage pour le pardon de leur péché. Ô Dieu, bénis mon fils, je prie… ?...  

Ô Maître ! Oh ! que je… ?... mon fils, Seigneur, que j’ai élevé pour Toi. Voici mon fils, 

Seigneur ; il est tout ce que j’ai. Je Te l’apporte ce matin. Je suis si reconnaissant, 

Seigneur, qu’il croit ce… ?... si reconnaissant qu’il se soit repenti, ô Dieu. Ô Seigneur 

Jésus, ô Christ, oins-le du Saint-Esprit. Accorde-le, Seigneur ; que la puissance de 

l’Esprit de Christ ressuscité saisisse mon garçon. Accorde-le, Seigneur. Qu’il soit 
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rempli de l’Esprit de Dieu pour prêcher la Parole, l’Evangile pur de Christ, jusqu’aux 

extrémités de la terre. Accorde-le, Seigneur. Bénis-le et utilise-le.  

Le voici se tenir ici près de la tombe, devant lui, Seigneur. Je me souviens de ce matin-

là, nous y allions comme maman gisait là, avec sa soeur. Ô Christ, ceci sera enregistré 

au Ciel. Aie pitié, ô Dieu, accorde à mon garçon la foi durant sa vie et sur son 

pèlerinage vers la Maison, bénis-le dans cette vie-là, bénis-le, Seigneur. Et qu’il ait un 

grand ministère, pour sauver des âmes. Le voici, Seigneur. Comme Tu as 

commissionné Ton serviteur d’aller par tout le monde et de faire de toutes les nations 

les disciples, les baptisant au Nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit, c’est pourquoi, 

Seigneur, sur base de cette commission, eh bien, mon coeur saigne pour Toi.  

Mon fils, sur base de la confession de tes péchés et de ta foi dans le Fils de Dieu, 

Jésus-Christ, je te baptise, mon fils bien-aimé, au Nom du Seigneur Jésus-Christ. 

Amen. [Espace vide sur la bande–N.D.E.] 

UN MINISTRE N’A PAS DU REPOS DANS LA VIE DE PRIERE 

SUR TA PAROLE     MINNEAPOLIS MN USA    Ven 14.07.50 

2. Et maintenant, ce soir, juste consacrer beaucoup de temps… juste un peu en 

retard, tout autant de temps que possible à la prière pour les malades. Les ministres 

ici, la journée, ils parlent et enseignent sur la foi, comment recevoir la foi. 

Quant à moi, je ne suis pas prédicateur. Je suis juste… J’ai été envoyé afin de prier 

pour les malades. Je passe mon temps à prier toute la journée. Je dois faire cela pour 

accomplir le devoir de la soirée. Et être maladif, ça vous ôte la vie, le jeûne et la prière. 

Quelqu’un m’a dit il n’y a pas longtemps, il m’a dit, il a dit : « Frère Branham, quand 

est-ce que vous vous reposez donc ? » 

Je ne me repose pas. Mais un jour, j’aurai du repos, si je suis fidèle et véridique. Quand 

je traverserai la rivière, de l’autre côté, j’espère que Dieu aura une place où je pourrai 

me reposer 
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- LA GENOUOLOGIE 

CROIS-TU CELA ?     MINNEAPOLIS MN USA    Dim 16.07.50 

52. Je préférerais avoir un homme qui ne sait pas distinguer le grain de haricot du 

grain de café, mais qui connaît Dieu dans son coeur pour traiter avec les membres de 

ma famille, plutôt que d’avoir un homme assez instruit pour étouffer un mulet, mais qui 

ne sait rien au sujet de Dieu. C’est vrai.  

Que Dieu bénisse votre coeur, frère. Une expérience sassafras à l’ancienne mode, 

c’est ce qu’il nous faut aujourd’hui. 

Nous n’avons pas besoin de connaître la généalogie, vous avez besoin d’un peu de 

genoulogie. C’est ce qu’il faut à l’homme aujourd’hui. Retournez à Dieu ; retournez à 

la vie de prière où… parlant ouvertement. Priez, accrochez-vous à Dieu jusqu’à ce que 

cela s’accomplisse. Dieu le fera. Alléluia !  

Eh bien, ne soyez pas effrayés par cet alléluia, cela veut dire Gloire à notre Dieu. Et Il 

mérite tout cela. Amen. Je crois cela. Amen veut dire Ainsi soit-il. Vous ne m’effrayerez 

pas en disant cela. 

REDEMPTEUR, REDEMPTION     SAN FERNANDO  CA USA    Sam 19.11.55 

33. Nous découvrons donc, après toutes ces épreuves et ces tests, une petite partie 

que nous aimerions aborder. Aimez-vous lire entre les lignes ? Eh bien, la meilleure 

partie de la Bible est écrite entre les lignes. Assurément qu’Elle l’est. Comme je vous 

le disais l’autre soir, la Bible est cachée à chaque séminaire. Vous ne connaissez pas 

Dieu par l’expérience du séminaire ; vous Le connaissez par une expérience de la 

nouvelle naissance. C’est vrai. Voyez ?  

Les séminaires... Rien contre cela, donc, rien du tout, mais ce n’est pas–ce n’est pas 

ça. Vous accordez trop d’importance à cela. Voyez ? « Est-il bien instruit ? Combien 

de diplômes a-t-il ? » Voyez ? Ce n’est pas ça. C’est plutôt combien de trous il y a dans 

les genoux de son pantalon suite à la prière, c’est ce que j’aimerais savoir à ce sujet. 

C’est la meilleure chose. Oui. 

 

JESUS-CHRIST EST LE MEME HIER, AUJOURD'HUI ET ETERNELLEMENT     

CHICAGO IL USA    Dim 16.01.55S 
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45. Eh bien, les Ecritures, je crois, un passage déclare que les démons tremblent 

quand le plus faible des saints se met à genoux. Quelle puissance et quel privilège ont 

été donnés à l’Eglise du Dieu vivant ! Quand vous vous agenouillez dans la prière, 

même les démons tremblent devant le plus faible parmi eux. Pensez-y. 

LA VOIE A LAQUELLE DIEU A POURVU     WEST PALM BEACH  FL USA    Mar 

01.12.53 

53…. Ne jugez pas un homme par les callosités qu’il aura aux mains, mais plutôt par 

les poches aux genoux de son pantalon à cause de la prière. Alléluia ! C’est ce qu’il 

nous faut aujourd’hui, davantage de tels hommes, qui ont une conviction très pieuse 

du Saint-Esprit à l’ancienne mode. 

LES CHOSES QUI DOIVENT ARRIVER     RIALTO CA USA    Dim 05.12.65 

46. Vous voyez, regardez l’apôtre Pierre, et jugez-le par rapport à André. Vous 

voyez, André, c’est le combattant de la prière; il passait tout son temps à genoux. Et 

l’apôtre Pierre était un de ces brandons enflammés qui prêchaient et–et ainsi de suite. 

Et Paul, lui, était plutôt du genre érudit, plus de... plutôt comme un prophète, ou 

quelque chose comme ça; et il prenait du recul pour... 

- CHASSER JESUS 

LA RESURRECTION DE LAZARE     EVANSVILLE IN USA    Dim 22.11.53 

76. Permettez-moi de vous dire quelque chose ici aujourd’hui, chrétiens : Lorsque 

Jésus quitte votre maison, il y aura la maladie, ne vous en faites pas. Des ennuis sont 

en route lorsque vous chassez Jésus. Lorsque vous placez un jeu de cartes là au lieu 

d’un lieu secret de prière–prière, vous placez une table pour les cartes, ça y est, des 

ennuis sont en route. C’est vrai. Lorsque vous prenez certains de ces vieux magazines 

de récits d’amour, vous les mettez là à la place de la Bible, des ennuis sont en route. 

Ne vous en faites pas. Oui, oui. Lorsque vous cessez d’aller à l’église et que vous 

explosez parce que le prédicateur vous a dit que ce n’est pas digne pour une dame de 

porter des shorts, vous êtes en route; ne vous en faites pas, des ennuis sont en route. 

Continuez simplement, et vous verrez. 

- REUNIONS DES PRIERES 

TEMOIGNAGE     CLEVELAND OH USA    Mer 23.08.50 
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10. Maintenant, pour notre passage des Ecritures, dans… juste un témoignage, et 

puis nous commencerons le… Ce soir, nous allons prendre juste un… ordinaire, aller 

directement de l’avant avec la réunion de prière comme d’habitude, le Seigneur y 

pourvoyant. 

COMBATTRE ARDEMMENT POUR LA FOI QUI A ETE TRANSMISE AUX SAINTS 

UNE FOIS POUR TOUTES     CONNERSVILLE IN USA    Dim 14.06.53P 

69.  « Eh bien, nous avons une fête de tricotage. » Tricotage, oui, vous tricotez, 

vous tricotez, et vous tricotez, et vous parlez de Miss Telle et de tout le reste. Eh bien, 

c’est une honte. Ce dont vous avez besoin, c’est d’une chambre haute, à l’ancienne 

mode ; d’une réunion de prière, là où votre prière fait descendre la puissance de Dieu, 

et que le Saint-Esprit se met à agir. C’est ce dont vous avez besoin. 

Combattre ardemment pour la foi qui a été transmise aux saints une fois pour toutes. 

Ce qu’ils avaient fait jadis... ils n’avaient pas toutes ces différentes choses, et toutes 

ces sociétés ici, ces sociétés, et cette organisation-là, cette organisation-ci. Ils étaient 

un en Jésus-Christ. Le Saint-Esprit déversait Sa puissance sur eux, et ils allaient de 

l’avant, accomplissant des miracles et des signes. 

LES OEUVRES QUE JE FAIS RENDENT TEMOIGNAGE DE MOI     PHOENIX AZ 

USA    Ven 13.04.51 

21….Alors–alors–alors, je–je voudrais que vous fassiez cela quand vous vous 

rencontrez dans la rue, ayez la plus grande communion et la plus grande fraternité, 

tenez des réunions de prière, des réunions de prière ensemble. Et si vous faites cela 

et que vous brisez cette barrière, Dieu va... vous n’aurez pas à avoir ces gens partout, 

qui vont partout ici dans le pays et beaucoup d’imitations, vous aurez le véritable Saint-

Esprit. C’est juste. C’est vrai. 

L’ANGE ET LES TROIS PULLS     PHOENIX AZ USA    Sam 14.04.51 

24….Et après, nous annoncions que nous irions à une réunion de prière, 

 

LES TEMOINS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 05.04.53S 

94. Je m’imagine que toute la nuit durant, il y avait une réunion de prière en cours. 

Vous savez, si vous allez affronter une épreuve… 



- 67 - 
 

www.maisonlysisrael.over-blog.com 
 

95. Voici. C’est le problème de l’église aujourd’hui, vous comptez sur vos propres 

sens et votre capacité, plutôt que d’amener cela au Seigneur dans la prière. C’est vrai. 

Aujourd’hui, nous nous mettons à envoyer quelqu’un quelque part. Eh bien, vous 

direz... nous allons là tenir un petit conseil, nous rencontrer et dire : « Nous devrions 

faire ceci, ou aller ici, ou faire cela. » 

ELIE     LOUISVILLE KY USA    Dim 18.10.53 

24. Et je vais vous dire ce soir, si nous étions en prière et que la nation était en 

prière et que les gens menaient une vie pieuse, nous n’aurions pas connu des 

sécheresses, des famines, des pestes et autres comme nous en connaissons 

aujourd’hui ; si les hommes et les femmes menaient une vie correcte devant Dieu. 

Mais le problème en est que, regardez dans votre propre ville de Louisville, parcourez 

Jeffersonville. Regardez dans New Albany, suivez-en les statistiques. New Albany, 

vingt-sept mille habitants, et quarante pour cent d’entre eux n’ont jamais été à l’église 

ou ne sont membres d’aucune église, quarante pour cent d’habitants de New Albany, 

dans l’Indiana. J’oublie combien de milliers d’enfants à Boston, dans le Massachusetts, 

ne connaissaient même pas ce que le Nom de Jésus-Christ représentait, parmi les 

enfants. Pouvez-vous imaginer cela ? Et vous parlez d’une nation chrétienne, eh bien, 

frère, c’est tout aussi noir que l’Afrique. C’est vrai.  

Qu’allons-nous faire ? Il n’est pas étonnant que Dieu ferme… Il n’est pas étonnant que 

nous devrions nous préparer. Je crois, là dans Amos, il est dit : « Prépare-toi à 

rencontrer ton Dieu, ô Israël. Car tu n’as pas écouté le Message et tout. » Il a dit : « 

Prépare-toi. » Et si jamais il y a eu un temps où le monde devrait être en train de se 

préparer pour la Seconde Venue de Christ, c’est maintenant. Ecoutez ça. 

A LA RECHERCHE DE JESUS     CONNERSVILLE IN USA    Dim 31.05.53 

2. J’espère que vous tous, vous serez vraiment en prière cette semaine. Celle-ci 

est notre première soirée et une autre–une autre, à propos de cette réunion ce soir, là 

(Je pense que c’est le même sentiment qu’éprouve frère Baxter… et aussi mon fils 

Billy Paul), cela me rappelle beaucoup lorsque j’étais en Afrique. 

LE VOILE INTERIEUR     STURGIS MI USA    Sam 21.01.56 

66. C’est ça le problème des gens aujourd’hui. Ils ne veulent pas s’isoler du monde. 

Vous voulez être en contact avec celle qui va devenir la jeune fille la plus populaire de 



- 68 - 
 

www.maisonlysisrael.over-blog.com 
 

la Californie, à Hollywood. Et certaines d’entre elles sont mariées six et sept fois, vous 

en faites un modèle. Vous pouvez allumer votre télévision la nuit pour voir Marie, 

Susie, ou je ne sais quels jeux qui passent, et vous restez à la maison, vous abstenant 

d’aller à la réunion de prière, et vous vous demandez pourquoi vous n’arrivez pas à 

tenir ferme. Vous n’êtes pas suffisamment mort. Amen. Il ne peut pas y en avoir deux 

en vie au même moment ; vous devez être mort au monde et vivant en Dieu, ou soit 

vous êtes vivant pour le monde et mort pour Dieu. Vous ne pouvez pas servir deux 

maîtres à la fois. 

Je sais que c’est une prédication dure, frère, soeur. Mais c’est ce que déclare la Bible. 

Quand vous avez laissé le monde s’infiltrer et que la foi intellectuelle a accepté pareille 

chose, vous ne connaissez pas Dieu, pas plus qu’un lapin ne connaît au sujet des 

raquettes de neige. Vous savez que c’est la vérité. Je ne dis pas cela pour plaisanter. 

Non, non. Mais c’est la vérité. C’est vrai. En effet, vous aimez le monde… 

La Bible déclare : « Celui qui aime le monde, ou les choses du monde, l’amour de Dieu 

n’est même pas en lui. » C’est vrai.  

« Mais, oh ! dites-vous, je suis membre d’église. Je suis aussi bon que l’autre… » Eh 

bien, c’est ce que cette femme-là pensait ; non seulement elle, mais des milliers 

d’autres, des millions d’autres. 

LA RESURRECTION DE LAZARE     EVANSVILLE IN USA    Dim 22.11.53 

76. Permettez-moi de vous dire quelque chose ici aujourd’hui, chrétiens : Lorsque 

Jésus quitte votre maison, il y aura la maladie, ne vous en faites pas. Des ennuis sont 

en route lorsque vous chassez Jésus. Lorsque vous placez un jeu de cartes là au lieu 

d’un lieu secret de prière–prière, vous placez une table pour les cartes, ça y est, des 

ennuis sont en route. C’est vrai. Lorsque vous prenez certains de ces vieux magazines 

de récits d’amour, vous les mettez là à la place de la Bible, des ennuis sont en route. 

Ne vous en faites pas. Oui, oui. Lorsque vous cessez d’aller à l’église et que vous 

explosez parce que le prédicateur vous a dit que ce n’est pas digne pour une dame de 

porter des shorts, vous êtes en route; ne vous en faites pas, des ennuis sont en route. 

Continuez simplement, et vous verrez. 

LA VIE ETERNELLE ET COMMENT LA RECEVOIR     JEFFERSONVILLE IN USA    

Ven 31.12.54 
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129. Ce dont nous avons besoin ce soir, c’est d’une réunion de prière à l’unisson, où 

nous nous unissons tous ensemble d’un même coeur et d’un commun accord, et nous 

offrons une prière comme cela, alors, nous aurons un autre temps de tremblement. 

Amen. 

ENCORE UNE FOIS SEULEMENT, SEIGNEUR     PHOENIX AZ USA    Dim 

20.01.63S 

45. Et je peux pratiquement vous montrer une église comme cela : « Sans secours, 

vaincue, aveugle, rejetant les promesses, rejetant la Parole, une église qui a reçu de 

Christ la promesse d’avoir la puissance sur les maladies : « En Mon Nom, ils 

chasseront les démons », ils ôteront le démon et le chasseront, ainsi que les 

bénédictions qu’Il a promises à Son Eglise. Et puisque cette église a rejeté les réunions 

de prière, elle a rejeté la sincérité, et a fait de la religion de Christ une tradition et l’a 

dépouillée de toute force… l’éclat est entré dans nos églises, et elle se tient 

pratiquement vaincue. Oh ! la la ! 

LE DEBUT ET LA FIN DE LA DISPENSATION DES GENTILS     JEFFERSONVILLE 

IN USA    Dim 09.01.55S 

10. Un autre groupe de frères appelés Schadrac, Méschac et Abed-Nego s’étaient 

rendus là-bas avec les autres. Eux n’étaient pas des prophètes, mais des croyants. Et, 

ils avaient, eux aussi, pris la même résolution. Et alors, lorsque ces quatre croyants se 

rencontraient, je pense qu’ils avaient bien souvent des réunions de prière ensemble, 

exactement comme nous en avons. 

ENCORE UNE FOIS SEULEMENT, SEIGNEUR     PHOENIX AZ USA    Dim 

20.01.63S 

48. Il y a quelques années, les pentecôtistes, pas plus de cinquante ans, tenaient 

ferme. Les gens étaient différents. Ils étaient sortis de–de différents groupes du monde 

à cause de leur mondanité, et ils étaient des modèles. Et Dieu s’est emparé de cette 

église-là et, aujourd’hui, c’est l’une des églises les plus puissantes du monde. Mais ce 

qu’elle fait, elle a directement fait demi-tour et elle est rentrée dans la même 

conglomération d’où elle est sortie. Et quand elle se met à faire cela, sa puissance lui 

est ôtée. Où trouvons-nous les réunions de prière qui durent toute la nuit ? Qu’un 

prédicateur prêche jusque vers 1 heure ou 2 heures du matin, comme on le faisait, il 
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se retrouvera en train de prêcher aux sièges vides ; ils doivent rentrer chez eux et voir 

« Nous aimons Susie » ou quelqu’un d’autre dans une certaine émission à la télévision. 

Eh bien, c’est la vérité. Pourquoi ? « Car là où est ton trésor, là aussi sera ton coeur. 

» Notre trésor devrait être dans la Parole. Les gens de l’Arizona sont des prospecteurs 

; vous devriez vous mettre un moment à creuser, voyez, voir ce qui vous revient. 

ENCORE UNE FOIS SEULEMENT, SEIGNEUR     PHOENIX AZ USA    Dim 

20.01.63S 

141. Permettez-moi de dire ceci, mon ami. Vous feriez mieux de détruire votre 

ennemi avant que votre ennemi vous détruise. Ramenez les réunions de prière à 

l’ancienne mode, la repentance à l’ancienne mode, quand on restait à l’autel jusqu’à 

ce qu’à mourir et à en finir avec le péché. On ne voyait jamais une femme aller à l’autel, 

mourir au péché et, le lendemain, revenir avec des cheveux coupés et le visage 

maquillé. Ça n’existe pas. Le Saint-Esprit enseigne, la nature enseigne, la nature du 

Saint-Esprit. On ne voyait jamais des femmes sortir en habits sexy, elles rentraient et 

cherchaient à se couvrir. On ne voyait jamais des hommes avoir peur de se lever et 

craindre que sa petite femme le quitte, l’une ou l’autre chose, pour avoir pris l’initiative. 

Eh bien, les hommes étaient des hommes à l’époque. Ils parlaient, ils étaient des 

hommes ; ils étaient maîtres chez eux. Ils étaient les chefs de la maison. Mais cet 

Américain raffiné… 

LA SEMENCE N’HERITE PAS AVEC LA BALLE     JEFFERSONVILLE IN USA    Jeu 

18.02.65 

126. La politique, voter pour ou contre, dire ceci, cela. Et le Saint-Esprit n’a plus du 

tout la prééminence dans l’église. Plus de réunions de prière, plus d’agonie avec Dieu 

pour qu’Il accomplisse Sa Parole. On ne croit plus que la Parole est la même hier, 

aujourd’hui et éternellement. Ils ont simplement dégénéré en vautours, sont devenus 

une dénomination, ont mis leur nom dans le registre, sont devenus paresseux et mous, 

et se tiennent là-bas en savourant une sorte de charogne morte. Et alors qu’ils 

devraient être au moins des faucons, qui sont des frères proches à l’aigle, le prophète 

qui apportait la vraie Parole et La manifestait. 

LE SCEAU DE PÂQUES     PHOENIX AZ USA    Sam 10.04.65 
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128. Nos séminaires, nos écoles bibliques, produisent plein de jeunes à la Ricky 

Nelson, avec tout un tas de théologie, de divertissements, et tout, dans l’assemblée, 

pour remplacer la réunion de prière. 

SHALOM     SIERRA VISTA  AZ USA    Dim 12.01.64 

13. J’ai toujours apprécié une réunion dans une maison, une réunion de prière de 

maison comme ceci, je pense plus que–que les gens ne se l’imagineraient, parce que 

les meilleures réunions, les meilleurs moments de communion ont lieu généralement 

dans une petite réunion de prière de maison comme celle-ci. C’est là où je me suis 

senti le plus près de Dieu, lorsque juste une petite poignée de croyants se réunit. Et là 

nous adorons. 

LES ACTES DU SAINT-ESPRIT     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 19.12.54S 

99. Amen. Que Dieu nous vienne en aide pour avoir une réunion de prière comme 

celle-là! Et quand ils eurent prié, la salle où ils s’étaient assemblés trembla. Oh ! la la 

! Voilà ce dont nous avons besoin ce soir, des hommes et des femmes qui sont d’un 

seul coeur et d’un commun accord, comme eux étaient. Ils n’ont pas fait cas de ceci 

ou de cela ou d’autre chose, mais vous êtes perdu en Jésus-Christ. Mon espoir ne 

repose que sur le Sang et la justice de Jésus. Que le soleil se lève demain, qu’il ne se 

lève pas, nous nous lions par un serment devant Dieu; servir le Seigneur Jésus et 

marcher sur les empruntes de Ses pas quel qu’en soit le prix. Alors, vous verrez une 

église en marche. Amen. Il est dit : 

Il n’y a de salut en aucun autre nom; car il n’y a sous le ciel aucun autre–autre nom qui 

ait été donné aux hommes, par lequel nous devrions être sauvés. 

LES SEPT ÂGES DE L’EGLISE     JEFFERSONVILLE IN USA    Mer 12.05.54 

2. Et ceci n’a pas été annoncé. C’était juste une réunion ordinaire de prière de 

mercredi soir. Et j’ai dit : «Peut-être que ce soir nous verrons si nous pourrons revenir.» 

Et je me disais que nous allions peut-être reprendre cela et annoncer cela pour la 

semaine prochaine, eh bien, ça pourrait… Nous ne pouvons pas offrir des places 

assises à beaucoup de gens ici. 

LE SCEAU DE DIEU     JEFFERSONVILLE IN USA    Ven 14.05.54 



- 72 - 
 

www.maisonlysisrael.over-blog.com 
 

189. Que ferait-Il aux prédicateurs qui laissent leurs femmes sortir ici en maillots de 

bain, s’exposer en shorts, parcourir des rues, puis chanter dans la chorale, se 

maquiller et agir comme Jézabel ? Et quand… Des hommes sont là, fumant, buvant, 

faisant des histoires, jouant à l’argent et tout le reste ! Et ils agissent comme s’ils 

n’étaient pas concernés par cela ; ils vont à un grand dîner aux poulets, ou à une partie 

de fête quelque part. Ils restent à la maison le mercredi soir à regarder la télévision, 

plutôt que d’assister à une réunion de prière. En été, ils ferment l’église, plutôt que 

d’avoir des réunions. Que scellerait-Il ? 

190. Ce dont nous avons besoin ce soir, c’est de repousser ce tas d’évangélisation 

à la Hollywood, et avoir un réveil à l’ancienne mode, envoyé de Dieu , avec des 

hommes et des femmes qui s’agenouillent à l’autel; et arrêter ces poignées de mains 

que vous soulevez, asperger les gens, les baptiser face en avant, face en arrière, et 

tous ces autres formalismes et des ismes; et avoir un esprit vraiment contrit et brisé, 

là où il y a le péché. Mettre tout cela ensemble, et commencer à pousser des cris d’un 

nouveau-né, à l’ancienne mode. Amen. C’est ce genre-là qui reçoit le Saint-Esprit. 

C’est vrai. 

LA MARQUE DE LA BETE     JEFFERSONVILLE IN USA    Jeu 13.05.54 

236. Il dit: «Eh bien, je–je suis membre. Je suis protestant.» Oui, oui. «Je–je suis 

membre de telle et telle église.» Oui, oui. Et le dimanche, c’est tout juste si vous 

l’honorez assez pour y entrer quand il pleut. Il va là au lieu d’aller à la réunion de prière; 

vous fermez l’église pour vous asseoir à regarder la télévision. Il s’en va là, il boit, il 

fait des histoires, il se conduit comme le reste du monde; pourtant il est membre de 

l’église. Rappelez-vous, c’est la marque du péché. 

LA MARQUE DE LA BETE     JEFFERSONVILLE IN USA    Jeu 13.05.54 

162. Et vous, les protestants, qui êtes étendus là-bas, profondément endormis, en 

train de lire une histoire d’amour dans un magazine au lieu de lire votre Bible, en train 

d’errer quelque part à une espèce de fête au lieu d’être quelque part à une réunion de 

prière; en train de vous disputer au sujet de toutes petites choses qui ne valent pas ça 

[Frère Branham fait claquer les doigts.–N.D.E.]. Vous devriez être quelque part à 

genoux, si vous savez ce que représente l’Éternité. 

L’INVASION DES ETATS-UNIS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 09.05.54 
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93. Ne vous mettez pas en colère contre moi. Souvenez-vous simplement que je 

suis en train de vous prêcher. Je veux prêcher comme si cette prédication était la 

dernière de ma vie. Je veux prêcher chacune de mes prédications, comme si j’étais 

un homme qui se meurt, en train de prêcher à des hommes qui se meurent. Et j’en 

suis un ; ma lumière faiblit chaque jour ; la vôtre aussi. Et nous sommes des mortels 

qui se meurent. Et nous devrons nous tenir en face du Dieu vivant, un de ces jours, 

alors nous ferions mieux d’être profondément sincères quant à ceci. 

94. Plutôt que de faire du tape-à-l’oeil, nous conduire n’importe comment, adhérer 

à l’église, aller ici et là, et agir comme ceci et comme cela, nous ferions mieux d’avoir 

des réunions de prière à l’ancienne mode dans nos maisons, et de crier à Dieu jour et 

nuit.  

95. Le jour est proche, c’est un temps de détresse, un temps d’angoisse. La Bible 

dit : « Un jour obscur. » Et nous y vivons. 

LA MAIN DE L’ETERNEL FUT SUR ELISEE     LOUISVILLE KY USA    Sam 03.04.54 

16. Alors Josaphat, comme c’était un chrétien, comme d’habitude, il s’est dit que la 

première chose, c’est de chercher Dieu à ce sujet. Je pense qu’il a alors pensé : « 

Nous ferions mieux de commencer une réunion de prière. » C’est tard, parfois, de 

commencer une réunion de prière après que vous vous êtes retrouvé au désert, n’est-

ce pas ? C’est ainsi que nous tous, nous procédons en tout cas : Attendre d’avoir des 

ennuis. Parfois, vous dites : « Je ne crois même pas dans la guérison divine. » Vous 

devez attendre de tomber assez malade ; alors, vous y croirez. Vous n’êtes pas encore 

tombé assez malade pour croire dans cela. Le médecin ne s’est point encore éloigné, 

disant : « Il n’y a rien que je puisse faire pour vous. » C’est alors que vous croyez à 

cela, alors.  

Que des fois ai-je vu des gens comme cela à mon époque ! J’ai entendu parler des 

gens qui discutaient, disant : « Oh ! C’est une grande bénédiction que de tomber 

malade ! Dieu utilise cela pour nous bénir. » Comment cela peut-il être en même temps 

une bénédiction et une malédiction ? 

L’EXPECTATIVE     PHOENIX AZ USA    Dim 28.02.54P 

15. Et on disait que frère Roberts venait de quitter ici avec douze mille comme 

assistance. On disait que frère Shuler pouvait rassembler environ trois mille, et 
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probablement que nous pouvons rassembler mille, ou mille cinq cents. Ainsi donc, il y 

a beaucoup de places pour faire entrer les pécheurs, les malades et les affligés, n’est-

ce pas ? Ils sont partout.  

Et ayons simplement une réunion à l’ancienne mode dont les échos retentiront 

simplement d’un côté à l’autre de cette vallée, pour la gloire de Dieu (C’est bien.), 

Jésus-Christ, le Fils de Dieu, descendre dans Sa glorieuse auguste Présence et bénir 

toute cette vallée et fermer chaque débit de boissons et, oh ! la la ! changer toute cette 

fête mondaine et le péché en des réunions de prière à l’ancienne mode, partout dans 

la ville, et il y aura partout un « Gloire à Dieu. » Oui. 

MESSIEURS, NOUS VOUDRIONS VOIR JESUS     LOUISVILLE KY USA    Dim 

28.03.54 

1. … Ainsi donc ce soir, comme nous sommes assemblés ici pour commencer 

cette réunion de prière (prier pour les malades, croire Dieu pour le surnaturel), j’espère 

que chaque personne ici s’engagera à rester dans la prière tout le temps. Dans vos 

maisons, soyez en jeûne et en prière. Venez avec une grande attente. Car, si vous ne 

vous attendez à rien, vous ne recevrez rien. Vous ne recevrez que ce à quoi vous vous 

attendez. 

LA RESURRECTION     WEST PALM BEACH  FL USA    Sam 05.12.53 

97. Je crois que chacun de vous, en cet instant même, après avoir vu ce que vous 

avez vu, entendu ce que vous avez entendu, vu Sa puissance et Ses manifestations, 

je crois que chacun de vous peut retourner dans son église et commencer lui-même 

une réunion de prière. Crois-tu cela ?  

Je crois que vous pouvez transformer tout cet endroit-ci, et faire disparaître le whisky 

de cette ville au point que le contrebandier devrait se préparer pendant une heure pour 

être assez hydraté pour cracher. Je crois que c’est la vérité. J’ai appris à propos de la 

police et tout le reste, qu’ils font la contrebande de whisky et des choses qu’ils amènent 

ici à bord des voitures de la police. Le problème est qu’on a laissé tomber les barrières, 

et leurs églises sont devenues formalistes et qu’elles… ?... tout le reste, souillent le 

pays, et les membres d’églises boivent, fument, font le jeu d’argent et vivent comme 

le reste du monde. C’est ce qui a amené le communisme en Russie. Crois-tu cela ? 

J’ai été là-bas. Je sais de quoi je parle. 
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LES EXPLOITS DE LA FOI     CHICAGO IL USA    Dim 13.12.53S 

74. Croyez-vous alors qu’Il se tient ici ? Est-ce juste ? Je vais vous dire ce que vous 

devez faire : n’attendez pas qu’un… quelqu’un vous donne quelque chose que vous 

ne méritez pas et dont vous n’avez pas besoin ; restez près de Dieu et prêchez 

l’Evangile. Voyez-vous ? Ne regardez pas et ne laissez pas ceci vous embarquer et 

ceci vous endoctriner avec telle ou telle chose. Allez de l’avant, commencez une petite 

réunion de prière dans une chaumière quelque part, tenez bon, observez et voyez ce 

que Dieu fait pour vous 

- MINISTRE AMENEZ LE PEUPLE DANS LA PRIERE 

UN PLUS GRAND TEMOIGNAGE     OWENSBORO KY USA    Sam 15.11.53S 

16. Bien, là en Corée où le réveil est en cours, les méthodistes, les baptistes, ainsi 

que les presbytériens tiennent de grands services de guérison, ils parlent en langues 

et tout. Les gens demandent : « Sont-ils tous pentecôtistes ? » Aucun d’eux n’est 

pentecôtiste. Ils sont tous des méthodistes, des baptistes et autres, mais il y a eu une 

telle pression et une telle tension… Ils ont été simplement obligés de se mettre à prier. 

Et quand vous devenez spirituel, Dieu prend soin du reste. Voyez-vous ? Le reste vient 

automatiquement. Voyez-vous ? La chose principale, c’est de commencer à prier. Le 

reste s’arrangera.  

Si seulement vous les baptistes qui êtes ici ce soir, et vous les méthodistes, vous vous 

mettiez simplement à prier dans vos églises, et à amener toutes vos églises dans la 

prière ! Vous prédicateurs, faites de même. Amenez simplement les fidèles à prier très 

sérieusement, vous… le reste ira de soi. Dieu prendra soin du reste. 

- PRIONS LES UNS POUR LES AUTRES 

LE TEMOIGNAGE     CHICAGO IL USA    Mer 02.09.53 

88.   Maintenant, si Dieu peut respecter une prière… Je demande à chacun, ne 

priez pas pour vous-même, priez pour quelqu’un d’autre. Ne priez pas pour vous-

même. Je vais prier pour vous. Vous, priez pour quelqu’un d’autre. Et ensuite, par une 

réprimande je vais ordonner au diable de quitter chaque personne ici. Je crois que tout 

celui qui croit en Jésus-Christ et qui L’accepte, Lui et Sa puissance de résurrection, 
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sera guéri ce soir, juste ici. Vous pouvez accepter cela et rentrer chez vous et être 

guéri.  

AMENE LES GENS A CROIRE     HAMMOND IN USA    Jeu 17.07.52 

4. Maintenant, j’aimerais lire quelque chose concernant la prière ici dans le bon 

Livre, dans Jacques, le 5e chapitre, à partir du 14e verset. Que chacun suive 

attentivement maintenant.  

Quelqu’un parmi vous est-il malade ? Qu’il appelle les anciens de l’Eglise, et que les 

anciens prient pour lui, en l’oignant d’huile au nom du Seigneur; 

la prière de la foi sauvera le malade, et le Seigneur le relèvera; et s’il a commis des 

péchés, il lui sera pardonné. 

Confessez donc vos péchés les uns aux autres, et priez les uns pour les autres, afin 

que vous soyez guéris. La prière fervente du juste… (Eh bien, un juste ce n’est pas un 

homme qui ne commet point de péché. Voyez-vous ? Un juste c’est un homme qui 

confesse ses péchés devant Celui qui est juste. Vous voyez ? Voyez, un juste… 

Maintenant, suivez attentivement, pour confirmer cela, le verset suivant :)  

Elie était un homme de la même nature que nous (Voyez ?) : il pria avec instance pour 

qu’il ne plût point, et il ne tomba point de pluie sur la terre pendant trois ans et six mois. 

(Un homme qui avait ses hauts et ses bas, comme nous, ce n’était pas un Ange, un 

homme. Voyez ?) 

Puis il pria de nouveau, et le ciel donna de la pluie… et la terre produisit son fruit. 

- LA PRIERE EN FAMILLE 

ISRAEL A LA MER ROUGE, 2     JEFFERSONVILLE IN USA    Ven 27.03.53 

230. Maintenant combien connaissent ce cantique... (Jouez-nous un peu «N’oubliez 

pas la prière en famille». Vous le connaissez?) Voyons si nous pouvons le chanter 

maintenant sans musique. Combien connaissent ce vieux petit cantique: «N’oubliez 

pas la prière en famille»? Très bien, maintenant commençons doucement. 

N’oubliez pas la prière en famille, 

Jésus veut vous rencontrer là; 
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Il S’occupera de tous vos soucis, 

Oh, n’oubliez pas la prière en famille. 

ISRAEL A LA MER ROUGE, 2     JEFFERSONVILLE IN USA    Ven 27.03.53 

93. Mon frère, s’il y a jamais eu un drôle de sentiment parmi les nations, c’est ce 

soir! Quelque chose est sur le point d’arriver. Alléluia! C’est encore le cantique : 

«Quand Je verrai le Sang, Je passerai par-dessus vous.» Père, vous feriez mieux de 

regarder sur la porte ce soir, de vérifier. Débarrassez votre frigidaire de ces canettes 

de bière, jetez ce jeu de cartes par la porte, et organisez une réunion de prière dans 

votre maison. Vous pourriez être un diacre, vous pourriez être un administrateur, vous 

pourriez être ceci ou cela, mais regardez, ce dont nous avons besoin aujourd’hui, c’est 

d’un réveil à l’ancienne mode, envoyé de Dieu, provoqué par le Saint-Esprit, et qui 

redresse la nation. C’est vrai. 

A LA RECHERCHE DE JESUS     CONNERSVILLE IN USA    Dim 31.05.53 

3…..Eh bien, que vos maisons à tous deviennent une pièce de prière. Mettez-vous à 

prier partout. Je comprends qu’il y a un groupe d’églises qui étaient censées collaborer 

dans cette réunion, une trentaine d’églises. Elles doivent avoir renoncé quelque part, 

mais… à voir la taille de la foule ce soir. Mais si elles l’ont fait, Dieu ne nous 

abandonnera pas si seulement nous continuons à croire. Et prenons courage. Soyons 

forts dans la foi. Il nous faut avoir des épreuves, des tests et des moments pour 

éprouver notre foi. Chaque fils qui vient à Dieu doit d’abord être éprouvé, châtié par 

Dieu. Venez donc et priez. 

- CESSER  LA PRIERE  = CHASSER JESUS  

CROIS-TU CELA ?     CHICAGO IL USA    Dim 06.09.53P 

72.  Quand Jésus s’est éloigné de cette maison, la maladie et le chagrin sont entrés 

; et quand Jésus s’éloigne de votre maison, la maladie et le chagrin vont y entrer. 

Absolument. Observez. Quand vous chassez Jésus de votre maison, que vous cessez 

d’avoir la prière en famille, que vous cessez de lire la Bible et ainsi de suite dans votre 

maison, attendez-vous à ce que les ennuis y entrent. C’est exact. Ils sont en route dès 

ce moment-là.  
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Jésus s’était éloigné, le cas était différent ici ; Il n’avait pas été chassé. Ce n’est pas 

que Jésus ait été chassé par une vie immorale de leur part, mais Il s’était retiré parce 

que le Père Lui avait montré une vision. Il s’est éloigné.  

Ils L’ont envoyé chercher pour qu’Il vienne prier quand Lazare est tombé malade. Il a 

continué Son chemin. Oh ! la la ! Qu’arriverait-il aujourd’hui si votre pasteur faisait cela 

? 

- CONNAITRE LA VOLONTE DE DIEU C’EST DANS LA PRIERE 

NOUS VOUDRIONS VOIR JESUS     BINGHAMTON NY USA    Dim 05.12.54 

15….Notre temps va bientôt s’épuiser. Nous devons consacrer quelques moments à 

la prière. Voyez-vous, les amis, ce que veulent dire les Ecritures ? 

LA FOI VIENT DE CE QU’ON ENTEND     CHICAGO IL USA    Sam 20.03.54 

33. Bon, j’ai essayé de mon mieux d’apporter ce genre de–d’enseignement aux 

gens, leur montrant que leur foi… Eh bien, c’est vrai… J’admets bien que ceci… Juste 

comme nous sommes en petit nombre ici ce soir, j’aimerais vous dire de petits secrets 

et d’autres choses au fur et à mesure que j’avance. Maintenant, il y a–il y a des choses 

qui… C’est la vérité. Et vous tous, vous avez suivi mes réunions de lieu en lieu, et 

(beaucoup d’entre vous.) et franchement parlant, jamais vous n’avez vu, aucune fois, 

quelqu’un être amené sur l’estrade sans que quelque chose ne lui soit arrivé. C’est 

l’exacte vérité. 

Franchement parlant, jamais de ma vie je n’ai demandé à Dieu quelque chose sans 

que je l’aie reçu (C’est vrai.), peut-être pas tel que je l’ai demandé, mais je l’ai reçu. 

J’ai vu des gens à l’article de la mort se lever (le médecin se tenant là debout), en 

agonie, râlant, et je les ai vus vivre pendant une semaine et puis mourir. Voyez-vous? 

Dieu me l’a fait savoir en disant: « J’exaucerai ta prière…» Il vous faut connaître la 

volonté de Dieu pour les choses. C’est ce qu’il y a au sujet du ministère, mes amis. 

Voyez-vous? 
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- LE MEILLEUR MOYEN DE CONNAITRE LA VOLONTE DE DIEU 

DANS DES QUESTIONS IMPORTANTES, C’EST LA PRIERE 

163. Quel est, à votre avis, le meilleur moyen pour connaître la... Seigneur. Quel 

est–quel est, à votre avis, le meilleur moyen pour connaître la volonté du 

Seigneur dans des questions importantes? 

Eh bien, permettez... Je ne crois pas que je... permettez-moi de voir si je peux en avoir 

la suite. «Quel est, à votre avis, le meilleur moyen (je vois, il doit y avoir une virgule là, 

je pense)... Quel est, à votre avis, le meilleur moyen pour connaître la volonté du 

Seigneur dans des questions importantes?» 

QUESTIONS ET REPONSES     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 15.10.61M 

183. Je vous dis, cher ami, que le meilleur moyen de connaître la volonté de Dieu 

dans des questions importantes, c’est la prière, voyez-vous. 

184. Maintenant, permettez-moi... Voici une petite chose merveilleuse. Si vous–si–si 

vous avez une question très importante... Eh bien, voici comment je m’y prends. 

J’apporte cela devant le Seigneur. Et cela a toujours été ma force; je m’attends au 

Seigneur et je vois ce qu’Il dit. Et je reste simplement neutre là-dessus, je ne prends 

pas parti pour dire : «Eh bien, Père céleste, il–il se peut...» 

185. Eh bien, naturellement, dans mon cas, la plupart du temps, si c’est très 

important, j’attends une vision. Mais Dieu ne traite pas avec beaucoup de gens par 

des visions. Par conséquent, je ne vous conseillerais pas d’y aller comme cela. Voyez-

vous? Car les uns ont des visions, les autres ont autre chose. Là où vous avez autre 

chose que je ne pourrais avoir, peut-être–dans votre façon de servir le Seigneur–j’ai 

quelque chose que vous, vous ne pourriez avoir. Voyez-vous? Dieu traite avec nous 

de différentes manières. 

186. Et s’il m’était donc possible d’être à votre place, et si je n’avais pas de visions 

venant de la Présence du Seigneur, je m’attendrais au Seigneur et dirais : «Seigneur, 

montre-moi maintenant la décision à prendre.» Et alors, selon que vous vous sentez 

conduit à le faire, attendez ensuite juste un tout petit peu; puis, attendez un peu plus 

longtemps et voyez dans quelle direction, de quel côté vous vous penchez, de quelle 

manière l’Esprit... Dites : «Maintenant, Père, Tu sais que dans mon coeur, je n’ai pas 

de préférence, mais je–j’aimerais savoir ce que Tu veux faire à ce sujet.» 
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187. C’est ainsi que j’agis parfois à propos des réunions. Je me sens comme conduit 

à aller dans telle direction ou dans telle autre; puis je suis cette direction. C’est ainsi 

qu’il faut y aller, parce qu’alors c’est dans la prière; vous faites de votre mieux. 

188. Et je crois ceci, mes amis, tout comme Paul autrefois dans le–dans le Nouveau 

Testament. Il se trouvait devant deux choix, ne sachant quel chemin suivre. Et il s’est 

engagé sur une mauvaise voie alors qu’il avait eu un appel pour la Macédoine. Et je 

crois que si vous prenez une décision pour Dieu et que vous fassiez cela de votre 

mieux, je crois que Dieu vous ramènera et ne–veillera à ce que vous n’alliez pas dans 

la mauvaise direction. Je crois que Dieu fera cela. 

- UNE FEMME CHETIENNE PRIE POUR LE SALUT DE SON MARI  

FILS DE DAVID, AIE PITIE DE MOI     LONG BEACH  CA USA    Mer 15.02.61 

58. Elle a dit : « Vous souvenez-vous de cet homme, ici dans la ville, qu’on appelle 

Zachée, l’homme d’affaires ? » 

« Oui, je me souviens très bien de lui. Huh-huh, il m’a déjà donné des pièces de 

monnaie. » 

« Eh bien, ce matin… Vous connaissez Rebecca, son épouse ? » 

« Oui, je me souviens de Rebecca. » 

« Eh bien, Rebecca était en prière. Sachant que Jésus viendrait dans la ville, eh bien, 

elle priait pour que–pour que son mari Le re-… reçoive comme Sauveur. » 

« Oui, allez-y, continuez de parler. » 

« Eh bien, ce matin, Zachée partait pour Le voir, et il ne voulait pas que Jésus le voie. 

Alors il a couru jusqu’au coin de l’avenue Alléluia, là où elle vire pour déboucher juste 

ici sur la rue Gloire, et il–il a pris la poubelle et l’a placée là, et il a grimpé dans un 

sycomore, puis s’est assis là où deux branches se croisent. » 

« Oui, oui. »  

« Et Rebecca lui avait dit ceci–ceci : ‘Eh bien, tu es un Juif, et tu sais que lorsque le 

Messie viendra, Il sera un prophète. Il sera un Dieu prophète, car Moïse a dit : 

‘L’Eternel votre Dieu suscitera un prophète comme moi.’ Mais vous connaissez–vous–

vous connaissez très bien Zachée, il est–est l’un des hommes d’affaires de la ville. Il 
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est très attaché au… Lui et le rabbin jouent ensemble aux cartes, et ils ont leur… Vous 

savez, leur–leur… Les choses vont très bien. Ainsi, ils… Le rabbin ainsi que tous les 

autres ont dit de ne pas croire en cet homme, parce qu’il n’était pas un prophète. » 

- LES PARENTS DOIVENT PRIER POUR LEURS ENFANTS…. 

Suzanne Wesley 

N’AYEZ PAS PEUR     TULARE CA USA    Ven 24.02.61 

21. Ça, c’est une bonne chose à faire pour un père ou une mère. Je me suis dit que 

si aujourd’hui nous consacrions plus de temps à instruire nos enfants sur les choses 

de Dieu plutôt que sur les bolides et sur d’autres choses, nous n’aurions pas tant de 

délinquance juvénile. C’est vrai.  

Suzanne Wesley était la mère de dix-sept enfants. Elle n’avait pas besoin d’appuyer 

sur le bouton d’une machine pour faire la vaisselle, ni–ni de robinet à ouvrir pour avoir 

de l’eau, et cependant, avec tous ces enfants, elle pouvait passer deux à trois heures 

chaque jour dans la prière, entourée de ses dix-sept enfants. De ce petit nid de petits 

oiseaux sont sortis John et Charles qui ont secoué le monde. Nous avons besoin 

davantage de mères comme celle-là, qui avait du temps pour enseigner à ses enfants 

les choses de Dieu.  

Je me suis tenu à sa tombe il n’y a pas longtemps à Londres, quand j’étais là pour 

prier pour le roi. Et me tenant là avec ma main sur sa tombe, j’ai dit : «Ô Dieu, accorde 

du repos à cette précieuse mère ; je sais que Tu l’as fait. » 

-  LA PREMIERE PREOCCUPATION D’UN MINISTRE 

JEHOVAH-JIRE     TULARE CA USA    Dim 26.02.61 

9. Les frères ont juste dit… Je ne sais jamais ce qu’on en fait. Ce sont les autres 

qui s’en occupent. Moi, je me consacre tout simplement à la prière et à l’étude de la 

Parole de Dieu, cherchant à savoir où Il me conduira et ce que je peux faire pendant 

que je suis dans la communauté. 

- DANS L’EGLISE L’AUTEL EST POUR LA PRIERE 

A FORCE PARFAITE PAR LA FAIBLESSE PARFAITE     JEFFERSONVILLE IN 

USA    Dim 19.11.61 
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7. Eh bien, l’autel est le lieu de prière où… Chaque personne qui arrive à l’église 

devrait d’abord aller s’agenouiller à l’autel, prier Dieu en silence et présenter sa requête 

dans la prière, et–et prier pour ses bien-aimés, et remercier Dieu pour Ses bienfaits à 

son endroit, puis retourner à sa place. 

- S’APPROCHER DE DIEU AVEC RESPECT DANS LA PRIERE 

UN VRAI SIGNE PASSE INAPERÇU     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 12.11.61 

25. Maintenant, inclinons la tête juste un instant alors que nous nous approchons 

de Lui avec respect maintenant par la prière. 

- CE DONT NOUS AVONS BESOIN AUJOURD’HUI 

LE TEMOIGNAGE D’UN VRAI TEMOIN     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

05.11.61 

222. Ce dont nous avons besoin aujourd’hui, c’est d’un–ce n’est pas d’un réveil, c’est 

d’une explosion du Salut, comme aux jours du réveil du pays de Galles, quand les 

gens, dans les magasins, tombaient sous la conviction en pleurant, quand les débits 

d’alcool et les endroits de plaisir fermaient et que l’on se mettait à pleurer et à prier. 

C’est ce dont nous avons besoin aujourd’hui. Pas de rassembler 150.000 personnes 

comme ils l’ont fait l’autre jour, les uns récitant le «Je vous salue Marie», et les autres 

disant autre chose, une petite prière, puis sortir prendre un petit verre amical avant de 

retourner chez eux. Cela n’est pas une journée de prière. Nous avons besoin d’une 

journée de pleurs, de deuil, et d’attente jusqu’à ce que Dieu envoie le Saint-Esprit, Son 

Témoin. Pas une coquille vide, ni une dénomination vide, mais la Divinité «habitant» 

dans l’homme. 

 

 

 

- LA PRIERE POUR UN MORT NE CHANGE RIEN DE LUI 

LE RESPECT     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 15.10.61S 

88. Et le soir suivant, avant d’avoir pu arriver vers elle... j’appris qu’elle se mourait 

à l’hôpital et, jusqu’aujourd’hui, ils ne savent toujours pas ce qui l’a tuée. Elle était 
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mourante là-bas à l’hôpital, et son mari vint me chercher. Il dit... Il était catholique. Il 

vint et dit : «Venez vite faire une prière pour ma femme. Elle vous a réclamé toute la 

soirée. Elle se meurt.» 

89. Je répondis : «Eh bien, j’irai.» J’entrai dans la voiture et quittai la réunion, et je 

partis pour l’hôpital. Je grimpais l’escalier en courant quand j’ai rencontré une infirmière 

qui me dit : «Elle est déjà morte.»  

Mais le mari dit : «Venez quand même faire une prière pour elle.» 

Je répondis : «Elle est morte!» 

Il dit : «Faites quand même une prière.» 

«Cela ne lui fera aucun bien maintenant.» 

Il dit : «Eh bien, venez la voir.» 

- PRIERE POUR CONSACRER LES ENFANT 

QUE VOTRE LUMIERE LUISE AINSI DEVANT LES HOMMES     JEFFERSONVILLE 

IN USA    Dim 03.09.61 

19. Anne, dans le temple, avait fait une promesse. Elle était stérile, elle était âgée. 

Elle n’avait point d’enfants. Elle a prié à l’autel avec une telle sincérité que le 

sacrificateur sortit et la taxa d’ivre. Elle criait et pleurait à l’autel pour que Dieu lui donne 

un enfant. Et elle a dit: «Dieu, si Tu me donnes un enfant, je le ramènerai en ce lieu 

pour Te le donner.» 

Vous, mère, c’est de cette façon que vous avez eu votre enfant. C’est Dieu qui vous a 

donné votre enfant. C’est juste ainsi qu’Il a donné à Anne son enfant. Et maintenant, 

vous ramenez vos enfants au temple ce soir, comme Anne a ramené le petit Samuel 

pour–à un service de consécration. Maintenant, nous consacrons et nous confions 

votre bébé, par la prière, au Dieu qui vous l’a donné. Et ma prière est que ces petits 

garçons et petites filles qui sont ici ce soir, soient, comme Samuel jadis, des prophètes 

et des prophétesses du Seigneur à Qui vous les remettez. 

20. Maintenant, si l’auditoire veut bien incliner la tête pendant une minute. Très 

tendre et gracieux Dieu, nous nous approchons de Ton trône de grâce et de 

miséricorde en cette heure, pour la génération qui viendra après que nous serons 
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partis. Ces petits amis qui se tiennent dans leur... portant–portés–qui sont portés ce 

soir dans les bras de leurs mères et de leurs pères. Ils sont la descendance qui 

constituera la génération de demain. Pour être sûr qu’ils ont un bon début, ces mères 

et ces pères amènent ces enfants ici pour la consécration, pour offrir leurs petites vies 

au Dieu vivant. 

Et Père, le pasteur et moi, nous nous avançons ici et T’offrons ces enfants dans une 

prière de consécration. Bénis-les, notre Père. Nous prions que Tu les bénisses afin 

qu’ils soient Tes petits serviteurs. Puissent-ils avoir une longue et heureuse vie ici sur 

terre et voir la venue du Seigneur Jésus. Non seulement cela, mais puissent-ils aussi 

avoir une vie longue et heureuse, qu’ils soient en bonne santé et qu’ils soient Tes 

serviteurs.  

21. Puisses-Tu les conduire. Puisses-Tu faire de ces enfants des prédicateurs, des 

chanteurs, des évangélistes, des missionnaires de demain, s’il y a un lendemain. 

Accorde-le, Seigneur. Nous les consacrons à Toi au mieux de notre connaissance, 

selon Tes Ecritures que Tu nous as laissées, la Parole sainte, où il est écrit dans le 

dernier livre de la Bible que Dieu retranchera du Livre de Vie celui qui En retranchera 

un mot ou Y ajoutera un mot. 

Nous nous rendons ainsi compte que cette Bible est la Parole sacrée de Dieu. Et nous 

ne pouvons ni Y ajouter ni En retrancher une seule chose. Par conséquent, Seigneur, 

nous La laissons telle que Tu nous La donnes et nous L’enseignes, nous essayons de 

La vivre par Ta grâce. 

Maintenant, pendant que nous consacrons ces enfants, comme on en avait jadis 

amené à Jésus... S’Il se trouvait ici sur terre, ce soir, sous une forme physique, ces 

mères et ces pères se précipiteraient à Ses pieds et amèneraient ces enfants, et Lui 

leur imposerait les mains et les bénirait. Ce soir, Seigneur Jésus, Tu es assis à la droite 

de la majesté Divine dans les lieux très hauts et nous, nous sommes restés ici comme 

Tes serviteurs. Nous leur imposons les mains et nous Te prions de prendre leurs 

petites vies et de les utiliser pour Ta gloire. Nous le demandons au Nom de Jésus-

Christ. Amen. 

- L’ENDROIT OU L’EGLISE SE TROUVE  AUJOURD’HUI A 

BESOIN DE LA PRIERE 
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PRESUMER     PHOENIX AZ USA    Mer 17.01.62 

115. Je pense que nous sommes arrivés à ce point-là. Nous sommes arrivés à Kadès 

Barnéa, là où nous–quand Dieu a donné une issue à la–l’Eglise pour faire un halte, 

pour revenir à la vie de prière, revenir à la consécration, revenir au point où nous 

pouvons nous consacrer nous-mêmes loin des choses du monde, et loin de toutes nos 

petites divergences qu’il y a parmi nous, et–et–et revenir à Dieu, à l’amour fraternel, à 

l’humilité, et à la puissance de Dieu une fois de plus. Voyez ? Nous sommes juste… 

EXPOSÉ DES SEPT ÂGES DE L'ÉGLISE.  L’ÂGE DE L’ÉGLISE DE LAODICÉE.  

PAGE 359 

359-2 Oh, élus de Dieu, prenez garde! Étudiez attentivement. Faites attention. Mettez 

en oeuvre votre salut avec crainte et tremblement. Appuyez-vous sur Dieu, et soyez 

forts par Sa puissance. Votre adversaire, le diable, est en train de rôder autour de vous 

comme un lion rugissant, cherchant qui il va dévorer. Veillez dans la prière et soyez 

fermes. Nous sommes au temps de la fin. La vraie et la fausse vigne arrivent toutes 

les deux à maturité. Cependant, avant que le blé ne mûrisse, cette ivraie mûre doit 

être liée pour être brûlée. Vous voyez, ils adhèrent tous au Conseil oecuménique des 

églises. C’est là qu’ils sont liés. Bientôt, le blé va être engrangé. Mais en ce moment, 

les deux esprits sont à l’oeuvre dans les deux vignes. Sortez du milieu de l’ivraie. 

Commencez à vaincre, pour pouvoir faire honneur à votre Seigneur, et pour être 

capables de régner avec Lui. 

- BARRIERE AUX ATTAQUES DU DIABLE 

LA PUISSANCE DE TRANSFORMATION     PRESCOTT AZ USA    Dim 31.10.65M 

21. Maintenant, souvenez-vous, n’oubliez pas ceci, Frères Léo et Gene, 

particulièrement. Maintenant, pensez-vous que Satan va laisser les choses aller ainsi, 

sans opposer de résistance? Oh! non! Certainement pas! Il va venir à toute vitesse ici 

un de ces jours, juste comme un tourbillon. Mais quand le–quand l’ennemi vient 

comme un fleuve, l’Esprit de Dieu élève un étendard contre cela. Continuez à vous 

élever dans la prière, devant Dieu. Restez étroitement unis. Tenez à Dieu. Car, si vous 

vous aimez les uns les autres, cela montre que vous aimez Dieu. «A ceci tous 

connaîtront que vous êtes Mes disciples, lorsque vous avez de l’amour les uns pour 

les autres.» 
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-       NOUS PRIONS AU NOM DE JESUS 

EXPOSÉ DES SEPT ÂGES DE L'ÉGLISE.  L’ÂGE DE L’ÉGLISE DE PERGAME.  

PAGE 170 

170-1 Je me demande si nous sommes assez imprégnés de la Parole qui est parmi 

nous. Une pensée au passage: comment prions-nous? Nous prions au nom de Jésus, 

n’est-ce pas? Chaque prière est faite en Son nom, sans quoi il n’y a pas de réponse. 

Et pourtant, il nous est dit dans I Jean 5.14: « Nous avons auprès de Lui cette 

assurance que si nous demandons quelque chose selon Sa volonté, Il nous écoute. 

Et si nous savons qu’Il nous écoute, nous savons que nous possédons la chose que 

nous Lui avons demandée, quelle qu’elle soit. » Or, nous demandons: « Quelle est la 

volonté de Dieu? » Il n’y a qu’UN SEUL moyen de connaître Sa volonté. C’est par la 

PAROLE DE DIEU. Lamentations 3.37: « Qui dira qu’une chose arrive, sans que le 

Seigneur l’ait ordonnée?» Voilà. Si ce n’est pas dans la Parole, vous ne pouvez pas 

l’obtenir. Donc, nous ne pouvons pas demander quelque chose qui n’est pas dans la 

Parole, et nous ne pouvons pas adresser de demande si ce n’est en Son nom. Nous 

y revoilà. JESUS (le nom) est la PAROLE (la volonté). On ne peut pas séparer Dieu 

de la Parole. Ils sont UN. 

QUESTIONS ET REPONSES 

154. Frère Branham, il n’y a pas longtemps, quand je suis passée par 

la ligne de prière, une personne ointe m’a imposé les mains, et on a 

prié pour mon mari qui n’est pas sauvé. J’ai été secouée par la 

puissance du Seigneur. Est-ce un signe sûr qu’il sera sauvé? 

QUESTIONS ET REPONSES     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 15.10.61M 

87. Eh bien, un... Ça doit être une dame. Soeur, je ne pourrais pas–je ne pourrais 

pas croire que c’était un signe sûr qu’il devrait être sauvé, bien que je croie que si–que 

Dieu... cela... Je crois sûrement qu’il sera sauvé; mais dire... «Maintenant, pourriez-

vous dire que c’est AINSI DIT LE SEIGNEUR?» Soyez prudente à ce sujet, voyez-

vous, parce que, voyez-vous, il se pourrait que ce soit le Saint-Esprit qui vous bénissait 

parce que vous avez pris position pour Christ. Voyez-vous? 
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88. Vous êtes venue ici prendre position pour votre mari pécheur comme Christ alla 

à la croix prendre position pour l’Eglise impie. Voyez-vous? C’est merveilleux, ce que 

vous avez fait. Mais ce que je pourrais faire... Si vous êtes ici ce matin, vous qui avez 

posé cette question, ce que je pourrais faire, c’est de croire de tout mon coeur que 

Dieu le fera (voyez-vous?)–que Dieu le fera car soit Il vous a bénie, soit Il ne vous a 

pas bénie, c’était quelque chose de spécial que Dieu vous a donné. Et je crois que 

cela pourrait–pourrait vous faire vous sentir bien parce qu’Il vous a bénie. 

89. C’est juste comme si vous parliez en langues sans qu’il y ait un interprète dans 

l’église; eh bien, vous n’êtes pas censé parler dans l’église, à moins qu’il y ait quelqu’un 

pour interpréter les langues. Mais si vous parlez en langues, et qu’il n’y ait pas 

d’interprète... Eh bien, utilisez... vous... Où que vous soyez en prière, chez vous ou 

n’importe où, parlez alors parce que «celui qui parle en langues s’édifie lui-même». 

Cela le console. Voyez-vous? Il se sent bien parce qu’il se tient là, priant; et vous 

savez, premièrement, le Saint-Esprit descend sur lui ou sur elle et il commence à parler 

en langues. Et son âme se réjouissait et était heureuse parce qu’elle–elle a parlé en 

langues. Voyez-vous? 

90. Eh bien, c’était–c’était–ce n’était pas le signe que Dieu allait exaucer votre 

prière, cependant c’était un signe qui montrait que le Saint-Esprit vous a écoutée. C’est 

un–c’est... Il vous connaît; Il est avec vous. C’est la même chose que je pourrais 

appliquer à ceci, le Saint-Esprit vous a bénie. 

91. Il n’y a pas longtemps, la dernière fois que j’ai parlé en langues, si je peux m’en 

souvenir, c’était... J’étais... Cela fait trois ou quatre ans. J’étais dans l’Illinois, et Billy 

est venu me chercher pour–pour aller à un–la ligne de prière, là à Zion City. Et j’avais 

un fardeau sur mon coeur et, m’étant agenouillé, j’ai commencé à prier. Et comme je 

priais, je–j’ai entendu Billy venir et frapper à la porte. Puis, j’ai dit : «Billy, je–je ne 

saurai pas y aller maintenant.» Alors il est allé là dehors et s’est assis. 

92. Et je priais, j’avais un grand fardeau sur mon coeur; je–je ne pouvais pas aller 

à l’église dans cet état-là. Voyez-vous, d’habitude, Il me donne de temps en temps une 

vision, me montrant quelque chose qui va arriver, mais cette fois-là, Il ne l’avait pas 

fait. Et je priais tout simplement là dans la pièce, puis j’ai entendu quelqu’un parler. J’ai 

arrêté de prier. J’ai prêté attention, quelqu’un était à la porte, il était... Cela ressemblait 

à une langue étrangère, à l’allemand ou au bas allemand ou quelque chose de ce 
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genre, c’était très rapide et abondant. J’ai de nouveau prêté attention, puis je me suis 

dit : «Eh bien, quelqu’un est venu là parler à l’hôtelier en allemand, il va peut-être lui 

répondre.» 

93. Puis, ayant cessé de prier, je me suis appuyé comme ceci sur une chaise 

écoutant, et il a simplement continué de parler. Je me suis dit : «Eh bien, je me 

demande pourquoi personne ne lui répond.» Et j’ai écouté et je me suis dit : «Eh bien, 

maintenant, n’est-ce pas étrange!» 

94. Il y avait une lourde échelle sur la route et j’ai entendu là cet homme crier : 

«Démarrez!», vous savez, et «continuez!» Je me suis retourné et j’ai regardé dans 

cette direction et comme je me retournais, j’ai senti de ma... J’ai fini par me rendre 

compte que c’était moi qui parlais. C’était moi. Alors je suis resté très tranquille, ne 

comprenant rien. Je ne contrôlais pas du tout ce que je disais, je ne savais pas ce que 

je disais, rien du tout. Seulement je... Ma bouche bougeait, je parlais une certaine 

langue, je suis resté très calme. Un instant après, ça s’est arrêté. Et quand ça s’est 

arrêté, oh! la la! j’avais envie de crier; j’étais vraiment–vraiment très heureux. Je ne 

sais pourquoi, mais tout le fardeau m’avait quitté. 

95. Je suis donc allé à l’église dans cet état, puis j’ai appelé Billy. Et quand je suis 

arrivé à l’église... A l’époque, M. Baxter dirigeait les réunions. Et il était un–en train de 

chanter, attendant. Je suis arrivé là avec une demi-heure de retard, et je lui ai dit que 

j’étais simplement en retard. 

Et–et il a remarqué que je pleurais, alors il a demandé: «Qu’y a-t-il?» 

96. Et j’ai répondu : «Rien!» Puis j’ai continué, et environ dix minutes plus tard, une 

dame entra par l’arrière de l’auditorium et elle alla se mettre là au fond. Et quand on a 

vérifié pour savoir qui était cette dame, on a découvert qu’elle venait de Twin Cities 

(St. Paul et Minneapolis, quelque part, une de ces villes), le... Elle souffrait terriblement 

de la tuberculose au–l’ambulance n’avait pas osé la prendre, ses poumons étaient en 

si mauvais état, simplement gélatineux. Et alors quelques frères ont pris une vieille 

voiture Chevrolet, ils ont démonté le siège-arrière, et à la place ils ont installé, on ne 

sait trop comment, une couchette ou un lit pour elle, ils l’ont installée dessus et l’ont 

amenée à la réunion. Elle voulait y venir. 
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97. Les médecins l’avaient abandonnée. Et là sur la route... Ils lui avaient dit qu’à 

la moindre petite secousse, elle aurait une hémorragie et ce serait tout. Et elle a eu 

une hémorragie. On l’a fait sortir et on l’a étendue sur l’herbe, et les saints se sont 

tenus là, priant pour cette dame. Et elle n’était... Chaque fois qu’elle respirait, un 

gargouillement se produisait, le sang jaillissait comme cela de sa bouche. 

98. Et soudain, elle fut instantanément guérie! Et elle s’est levée de là d’un bond et 

a commencé à se réjouir, puis elle est venue à l’église. Et elle était là-derrière, tout au 

fond, donnant son témoignage. 

99. J’ai demandé : «Quelle heure était-il?» Et quand elle a donné l’heure, l’heure 

qu’il était, c’était à la même heure que ce parler sortait de moi. Eh bien, qu’était-ce? 

C’était le Saint-Esprit qui intercédait pour cette femme là-bas! Comprenez-vous ce que 

je veux dire? 

100. Eh bien, la Bible le dit. Des fois, nous murmurons des paroles sans savoir de 

quoi nous parlons. Mais c’est le Saint-Esprit qui agit, intercédant pour des choses que 

nous ne comprenons pas. Voyez? 

101. La dame fut donc instantanément guérie. Depuis lors et pendant longtemps, 

nous avons eu de ses nouvelles. Elle est en parfait état de santé; elle va très bien. 

102. Eh bien, vous voyez, Dieu sait où se passent ces choses, et Il a une façon de 

faire les choses. Il a une façon particulière de le faire. Nous devons nous soumettre à 

ce qu’Il fait. Mais alors–alors ce qui est difficile à faire quand on y est, c’est de s’en 

tenir à la Vérité en se gardant de ce petit fil du fanatisme. 

103. Eh bien, si vous n’y veillez pas, le diable vous plongera dans un tas de fanatisme 

et vous gâcherez toute votre expérience et tout. Voyez? Quand vous faites cela, si 

cependant vous pouvez vous en tenir à la Vérité immuable, consultant régulièrement 

la Bible et vous en tenant à Elle, en restant doux et humble, Dieu va continuer à vous 

conduire au Calvaire, juste ainsi sur la route, si vous restez simplement avec cela. 

104. Et c’était à peu près comme votre cas, soeur. Dieu vous accordait simplement 

une bénédiction. Il se peut que cela soit un témoignage clair que vous allez... Mais 

moi, je ne me confierais pas seulement à cela, voyez-vous, pour dire : «Le Seigneur 

m’a parlé!» J’ai raconté cette expérience pour que cela puisse vous stimuler à croire 

toujours. Peu importe ce que Dieu a fait là-bas, qu’Il ait ainsi déversé l’Esprit sur vous, 
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c’était pour un but. Cela aurait pu être autre chose; mais si c’était pour votre mari, il 

entrera certainement dans le Royaume de Dieu. Je crois cela. 

LE JOUR OU PRENDRONS FINS LA PRIERE ET LES REUNIONS DES 

PRIERES 

LA VOIE A LAQUELLE DIEU A POURVU     JONESBORO AR USA    Mer 13.05.53 

10. Je prie qu’en ce jour-là, lorsque les couronnes seront données aux saints, alors 

que je me tiendrai là à l’écart et que je verrai le groupe de Jonesboro venir là, que je 

ferai du tapage, je crains, lorsque je Le verrai placer… je pense à ce que ce sera 

lorsque le dernier Souper de… sera présenté là dans la Gloire. Et nous tous qui avions 

vaincu, nous nous assoirons de part et d’autre de la table, l’un en face de l’autre. Je 

regarderai par-dessus la table et je verrai les vieux saints assis là, portant les traces 

des combats violents, les larmes de joie leur coulant sur les joues. Nous aurons 

simplement à étendre la main par-dessus la table et nous tenir la main.  

Je dirai : « Ô frère, je suis très content de vous voir. » Pensez donc à cette longue 

table de souper. Alors, le Roi apparaîtra dans Ses beaux habits et Il essuiera toutes 

les larmes de nos yeux, et Il dira : « Ne pleurez plus ; nous sommes tous ici maintenant. 

Tout est fini. La dernière réunion de prière est donc terminée: plus de jeûne, plus de 

prière. Nous sommes tous à la Maison. Maintenant, entrez dans les joies du Seigneur. 

» C’est ce que j’aimerais entendre. C’est pour cela que je travaille durement, jour et 

nuit, tout le temps que je le peux. 

VOUS CROYEZ MAINTENANT ?     WEST PALM BEACH  FL USA    Dim 06.12.53S 

14. Maintenant, lorsque les vents souffleront fort, et qu’il ne fera pas beau dans le 

désert, et que la sueur coulera sur mon visage, et que les sorciers guérisseurs seront 

en train de défier, et que des millions de gens seront en train d’implorer, je compterai 

sur Palm Beach, en Floride, qui sera en prière pour moi à ce moment-là. Que Dieu 

vous bénisse. 

Et je crois que nous nous rencontrerons encore, nous tous, dans cette vie. Si pas dans 

cette vie, j’aimerais prendre rendez-vous avec vous pour vous rencontrer à la porte là-

bas, là où les gens–nous entrerons, là où nous n’aurons plus jamais de prière pour les 

malades. Nous serons alors immortels. Cet homme intérieur sera ôté, et… ?... Nous 
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serons comme le Seigneur Jésus. En attendant ce moment-là, que Dieu vous bénisse, 

c’est ma prière. J’aimerais prier pour ces mouchoirs avant que j’oublie de le faire. 

- PRIEZ AVANT QU’IL NE SOIT TARD 

LE DEBUT ET LA FIN DE LA DISPENSATION DES GENTILS     JEFFERSONVILLE 

IN USA    Dim 09.01.55S 

159. «Oh, qui lancera le premier la bombe à cobalt? Qu’arrivera-t-il? En quelques 

heures le monde entier sera anéanti.» Eh bien, nous serons dans la Présence de Dieu 

avant même que cela ne tombe de l’avion. C’est vrai. Qu’en adviendra-t-il? Il y aura 

un anéantissement, mais nous laisserons tomber... cette vieille robe de chair. 

Nous la laisserons tomber et nous ressusciterons pour saisir le prix éternel. Et nous 

crierons pendant que nous traverserons les airs : Adieu, adieu, doux moment de prière! 

LE SCEAU DE DIEU     JEFFERSONVILLE IN USA    Ven 14.05.54 

293. Frère! L’un de ces jours, le dernier sermon de l’Evangile oint du Saint-Esprit 

aura été apporté. L’un de ces jours, le dernier coup de feu retentira. L’un de ces jours, 

le dernier cantique aura été chanté. L’un de ces jours, la dernière prière aura été 

offerte. L’un de ces jours, les portes du tabernacle auront été fermées pour la dernière 

fois, la Bible aura été fermée sur la chaire. Et vous vous tiendrez dans la Présence de 

Dieu, pour rendre compte de ce que vous avez entendu ce soir. Et alors quoi ? Et alors 

quoi ? Quand le grand Livre sera ouvert, et alors quoi ? Quand cette soirée 

réapparaîtra sur la bande, et alors quoi ? Oh, comme le dit le cantique :  

Et alors quoi ? 

Quand le grand Livre aura été ouvert, et alors quoi ? 

Quand on demandera à tous ceux qui ont rejeté le Sauveur aujourd’hui 

D’en donner la raison, et alors quoi ? 

294. Votre travail vous faisait obstacle. Vos parents vous faisaient obstacle. Votre 

ami vous faisait obstacle. Votre amie faisait obstacle. Votre église faisait obstacle. 

Et alors quoi, et alors quoi ? 

Quand le grand Livre aura été ouvert, et alors quoi ? 
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Quand on demandera à ceux qui rejettent le message de ce soir,  

Que vous allez… D’en donner la raison, et alors quoi ?  

295. Qu’allez-vous faire à ce sujet ? Vous savez ce qu’est la marque de la bête. Vous 

savez ce qu’est le Sceau de Dieu. C’est votre affaire. 

Que le Seigneur vous bénisse, alors que nous nous tenons debout. 

LA PROFONDEUR APPELLE LA PROFONDEUR     WASHINGTON DC USA    Jeu 

24.06.54 

16. Et quand cette vie sera complètement terminée ici sur terre, quand la dernière 

prière sera offerte et que les batailles seront complètement terminées, la fumée 

arrêtée, dissipée, les armes entassées, les Bibles fermées, et que nous, nous 

monterons à Ta maison... Ce glorieux matin poindra, éternel, radieux et beau, quand 

les élus se rassembleront chez eux, au-delà des cieux, comme l’a dit le poète... 

Seigneur, quand nous verrons cette grande table, longue de milliers de kilomètres, 

s’étendre là pour ce souper, des vétérans des guerres couverts des cicatrices se 

regarderont par-dessus la table, les larmes de joie nous coulant sur les joues... Le Roi 

apparaîtra dans Sa beauté, dans Sa sainteté, marchera le long de la table, et de Ses 

mains, Il essuiera les larmes de nos yeux, en disant : «Ne pleurez plus, tout est fini. 

Entrez dans la joie du Seigneur.» Père, les peines du chemin ne vaudront rien à ce 

moment-là, quand nous arriverons au bout du chemin.  

Et aide-nous ce soir, ô Seigneur, à–oubliant ces choses du passé, que nous puissions 

courir maintenant vers le but de la vocation céleste. Et puisse Ton Esprit venir et 

manifester Ton Fils, Jésus-Christ, à ces gens, alors que j’ai essayé, en tant que mortel, 

de leur parler de Toi qui es le même hier, aujourd’hui et éternellement. Car nous le 

demandons au Nom de Jésus, Ton Fils bien-aimé. Amen 

 

FAITES TOUT CE QU’IL VOUS DIRA     CHICAGO IL USA    Jeu 22.07.54 

35. Quand tout sera terminé, que la dernière prière aura été dite, que j’aurai prêché 

mon dernier sermon un de ces jours, si Jésus tardait et que je croisais les bras pour 

aller à Sa rencontre, je me demande ce qu’il en sera le matin de la résurrection, quand 

je pourrai m’asseoir avec ce genre de personnes là, de l’autre côté, nous nous 
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assiérons tous et parlerons un moment ensemble, sans empressement. Mais c’est 

maintenant que nous sommes dans l’empressement. C’est maintenant que nous 

devons travailler. Le soleil se couche, mes amis. Juste encore un peu de temps, et 

tout va se terminer. Alors, nous nous verrons les uns les autres et nous jouirons des 

bénédictions de Dieu pendant l’éternité. Et on n’offrira plus jamais de prière pour les 

malades. Il n’y aura plus jamais de pécheurs. Il n’y aura plus jamais d’empressement. 

Il n’y aura pas de nuit. Ce sera pour toujours le jour. Persévérons donc maintenant. Et 

puisse le Seigneur Jésus se révéler à chacun de vous ici ce soir, de telle manière que 

vous dirigerez vos maladies vers Jésus-Christ et que vous ne changerez plus jamais 

votre route, mais irez droit vers Lui tout le temps que vous serez dans ce voyage de la 

vie. Prions. 

DU BAUME EN GALAAD     LONG BEACH  CA USA    Sam 18.02.61 

64. Eh bien, nous avons déversé le médicament cette semaine aussi durement que 

je savais le faire, aussi correctement que je savais le faire. Maintenant, si vous ne 

recevez pas cela, alors Dieu va demander : « Pourquoi ? » Un jour, la Bible sera fermée 

sur la chaire. Le prédicateur va jouer… va offrir sa dernière prière. On n’entendra plus 

le son du clairon. Le soleil se couchera sur la colline pour la dernière fois. Alors, Dieu 

va vous demander la raison. Lorsqu’on demandera à ceux qui rejettent le Message de 

donner la raison, et alors quoi ? Et alors quoi ? Et alors quoi ? Lorsque ce grand Livre 

sera ouvert, et alors quoi ? Lorsqu’on demandera à celui qui rejette le Message de ce 

soir la raison, et alors quoi ?. 
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LISTE DES OUVRAGES DU MÊME AUTEUR 

 

Recueils de Citations :          

N°  1 : la prière 

N°  2 : Les épreuves 

N°  3 : Le Pasteur et sa commission dans sa bergerie 

N°  4 : Va voir ton frère tome 1&2 

N°  5 : L’habillent de la femme vue par la lumière du soir 

N°  6 : Le voile de la femme 

N° 7 : La Jeunesse sous la pression de Laodicée 

N° 8 : Le Ministère et les Offices dans l’Eglise 

N° 9 : Les Barrières dans le Message 

N°10 : Les Dons et les Appels dans la prédestination 

N°11 : Les foyers sous la pression de Laodicée 

N°12 : Les criminels spirituels  

 

Livres 

Le Mont du Temple et l’heure Messianique 

Le 12 Signe de Zodiaque 

 

Livrets 

1. Sodome dans les portes des Assemblées du Message 

2. La dote, Une nouvelle forme de commerce ??? 

3. Les cérémonies qui entourent le Mariage 
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Comment nous contacter ? 

- Ecrivez-nous                          : maisonlyss@gmail.com 

- Visitez-nous sur                    : www.maisonlysisrael.over-blog.com 

Regardez nos vidéos sur You tube :     Billy Canal 7 

                                :     IL EST MINUIT                    

                                                   : Les Amis d’Israël Maison lys                                             

.                                               

- Rejoignez-nous dans la grande communauté des amis d’Israël dans le 

monde entier sur notre profil pour les  francophone et anglophone, et juifs 

d’Israël: Google+: https//plus.google.com/+Billy Jacques Keta 

- Sur Tweeter   et Instagram     : Les Amis d’Israël 

  

                                                                                

                                                                                     Maison Lys International 

 

«  Diffusez le Message, car nous vivons à une heure plus avancée que nous le 
pensons. » 

William Branham 

Discerner le Corps du Seigneur, 12/08/1959 
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